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Correos destruye la correspondencia que no puede ser repartida ni devuelta al remitente. JUAN MARTIN

Fuentes cercanas a la Jefatu
ra Provincial sospechan que 
esta denuncia puede tratarse de 
un “boicot” a la responsable

tral de Correos durante varias 
semanas, fueron llevadas a la 
chatarrería el pasado mes de 
octubre.

del servicio que mantiene dife
rencias con algunos repre
sentantes sindicales.
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La Jefatura Provincial mantiene que se trata de materi^dedesechoj^^oficinas

El juzgado investiga la aparición en una 
chatarrería de varias sacas de Correos

Funcionarios de Correos 
han denunciado la apari
ción de varias sacas de co
rrespondencia en una cha
tarrería, asunto que se en
cuentra en el juzgado de ins
trucción número dos de la 
capital, al que la Jefatura 
de Correos ha remitido ya 
su informe.

Según la jefa provincial de 
Correos, Celia González, la 
chatarrería en la que han apa
recido las sacas, Plácido Her
nández Sánchez S.L., es la ad- 
judicataria de la enajenación 
del material de desecho de las 
oficinas postales.

Este papel inútil que se ge
nera en las dependencias de 
Correos se vende pasado un 
tiempo marcado por ley y se 
destruye con una picadora. Sin 
embargo, el día en que fue lle
vado a la chatarrería adjudica- 
taria la máquina no funcionaba 
y no pudo deshacerse en aquel 
momento.

Las sacas con este material, 
que permaneció debajo de 
unas escaleras en la sede cen

La protesta de 
los estudiantes 
de Derecho 
originó cortes 
de tráfico

La concentración de estu
diantes de Derecho contra la 
“ley de pasantía" provocó un 
corte de tráfico entre las plazas 
de Conde Cheste y San Facun
do. La Policía Municipal des
vió la circulación hacia vías al
ternativas a la calle San Agus
tín, pero esta medida no evitó 
atascos de vehículos, incluidos 
los autobuses del servicio de 
transporte urbano.

La protesta reunió ante las 
puertas del Colegio Oficial de 
Abogados a cerca de 125 estu
diantes del Colegio Universita
rio y alumnos de las facultades 
madrileñas, que aprovecharon 
el “puente" de la Almudena 
para unirse a sus compañeros de 
Segovia.

Con esta concentración, los 
estudiantes manifestaban su re
chazo a la propuesta del Consejo 
General de la Abogacía, por la 
que se exigiría dos años de for
mación en un despacho (pasan
tía) o en una Escuela de Prácti
cas Jurídicas y la superación de 
un examen para acceder a la pro
fesión.
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AL DIA
9 El ICO devuelve su dinero a los 
cooperativistas de la PSV.

La oposición critica la reunión de González 
con el abogado de Conde y Perote

16 Aprobado el Código Penal de la 
Democracia.

17 Las tropas rusas en Bosnia no estarán 
bajo el mando de la OTAN.

La oposición ha desaprobado 
la reunión que Felipe González 
mantuvo el pasado mes de junio, 
en la La Moncloa, con Jesús 
Santaella, abogado del ex ban
quero Mario Conde y del coro
nel y ex agente del Cesid Juan 
Alberto Perote, mientras que el 
presidente del Gobierno la justi
ficó. En su comparecencia, Gon
zález, que explicó ayer en el ple
no del Congreso los contactos 
del Gobierno con el entorno de 
Conde, no aportó novedades so

bre las dadas el pasado 5 de oc
tubre por el ministro de Justicia 
e Interior, Juan Alberto Belloch. 
Sí negó que el Gobierno haya 
cedido a las presiones del repre
sentante de Mario Conde y des
tacó que se reunió con Santaella 
con el objeto de recuperar el ma
terial sustraído del Cesid.

Además, el presidente del Go
bierno reafirmó que las próxi
mas elecciones generales serán 
en marzo de 1996.

Para José María Aznar, “ni la

supuesta altura de miras de pre
servar la seguridad, ni la búsque
da de la eficacia en la neutraliza
ción de los secretos puede justi
ficar que el presidente del Go
bierno de España se enredase 
personal y directamente en el 
trapicheo con dos presuntos de
lincuentes”.

Julio Anguila instó al presi
dente a que realice un “gesto de 
grandeza política y de valor cívi
co” y presente su dimisión.
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Reser va t us j uguet es
,Y No PAGUES HASTA REYES
1_______c/ JOSE ZORRILLA 80

i faSKi

£[716A

Debido a una 
indisposición sufrida por 

el dibujante de las , 
láminas de la colección 
“Segovia en plata”, no 

podemos ofrecer la 
correspondiente a la 
edición de hoy. No 

obstante su entrega, 
aunque aplazada, queda 

garantizada gratuitamente 
a todos los compradores.

Tere Calvo Tovar
ELECTROLOGA CLINICA C.C.E.

ELIMINACION PERMANENTE DEL VELLO

- TRATAMIENTOS FACIALES Y 
CORPORALES.

- DRENAJE LINFATICO 
MANUAL

- DEPILACION CERA TIBIA 
DESECHABLE.

MAQUILLAJE Y ALTO 
MAQUILLAJE

ENTRE SEMANA: 
C/ Santa Isabel 13- Io B

Telf: (921) 42 74 93
SEGOVIA

FINES DE SEMANA:
Crt*. Sepülveda 33 - 3o C

Telf: (921) 52 21 13
CANTALEJO j

CURSOS • OPOSICIONES • CONTABILIDAD

MECANOGRAFIA • INFORMATICA • IDIOMAS
AUDIOVISUAL

CLASES DE APOYO • ACTIVIDADES
Y RECUPERACION FORMATIVAS

Hasta La Nota más Alta

San Antón, 2 Telf. 44 30 16 
(Junto Plaza Santa Eulalia)

SEGOVIA
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CALENDARIO

TERMOMETRO ■■■■■■■■■■

PARA HOY:
Van 313 días, faltan 52.
Sol: De 7,53 a 18,03.
Luna: De 19,49 a 9,41.
Cuarto menguante el 15 en 

Leo.

SANTORAL

Hoy: Nuestra Señora de la Al- 
mudena, Teodoro, Eustolia, So- 
patra, Orestes, Alejandro, Agripi- 
no, Benigno, Timoteo.

FARMACIA DE GUARDIA

HOY: Hernanz Cano, Puente 
de San Lorenzo, 5.

PROVINCIAS TEM. MAX. TEM. MIN. PL./M2

Avila.............................. 19,6 -1,6
Burgos............................ 18,7 -1,0
León .............................. 18,2 6,2
Falencia......................... 19,7 3,6
Salamanca.................... 16,8 4^2
Scgovia......................... 20,0 6*8
Soria .............................. 22,0 3,2
Valladolid.................... 20,0 2,6
Zamora ......................... 15,7 3,4

TEMPERATURAS SIN CAMBIOS

moderedoe

Para hoy, nuboso con nubosidad media y alta. Brumas y 
calimas dispersas.

Temperaturas en ligero descenso, con heladas débiles.
Vientos flojos variables
Temperaturas previstas para hoy en la capital: Mínima, 

5 grados. Máxima, 17.

■ ADEMAS ■
Hermandad de 

Donantes de Sangre
La Hermandad pone en 

conocimiento de los donan
tes y cuantas personas lo 
deseen que en las oficinas 
de la Hermandad de Do
nantes de Sangre se dispone 
de una cantidad limitada de 
participaciones, en el nú
mero 46.250, para el próxi
mo sorteo navideño del 22 
de diciembre, con la nove
dad que se obsequia con 
cinco pesetas de lotería, por 
cada 500 pesetas que se ad
quieran. Es decir se pagan 
500 pesetas y se juegan 505 
pesetas.

Cena benéfica de 
UNICEF

El día 10, a las 21,30 
horas en “Venta Magu
llo", V cena benéfica de 
UNICEF para recaudar 
fondos para ayuda a la in
fancia. El importe de la in
vitación-donativo es de 
4.000 pesetas, que debe
rán ingresarse en la cuenta 
que UNICEF tiene en la 
oficina principal de la 
Caja de Ahorros. Informa
ción en la sede de la dele
gación segoviana.

La pintura románica
Quinta conferencia del 

ciclo sobre la pintura romá
nica, que organiza el Aula 
de Arte de Caja Segovia en 
el Torreón de Lozoya. Hoy, 
a las 20,00 horas Juan Ma
nuel Santamaría, catedrático 
de Historia hablará de “La 
pintura románica en Castilla".

Adminstraciones 
públicas

Jornadas sobre la aplica
ción de la nueva ley de con
tratos de las administracio
nes públicas en los entes lo
cales, organizadas por el 
Ayuntamiento de El Espi
nar. Precio: 6.000 pesetas. 
Información en el Ayunta
miento.

■ EXPOSICIONES
SEGOVIA

La Casa del Siglo XV
— Esculturas y dibujos. Ja- 

kob Engler. Hasta el 17 de no
viembre.

Torreón de Lozoya (Obra 
cultural Caja Segovia)

— Pintura (Paisajes). Nuñez 
de Celis. del 10 de noviembre al 
8 de diciembre. Inauguración el 
día 10.

— Miguel A. Gil Fernández. 
Del 10 al 20 de noviembre. Inau
guración el día 10.

Sammer Gallery 
(Juan Bravo, 25)

— “El realismo, hoy". Aldo 
Bahamonde, Goyo Domínguez, 
Soledad Fernández, Antonio 
Miguel González, Eduardo La- 
borda, Juan Carlos Lara, Felipe 
Santamans.

Casa de los Picos. 
Escuela de Artes y Oficios

— Pintura y fotografía. Palo
ma Gordo Ollero y César Pérez 
Gozalo. Hasta el 17 de noviem
bre. Horario: De 12,00 a 14,00 
horas y de 18,00 a 20,00 horas.

Teatro Juan Bravo
— “Retales traslúcidos”. Fu

sión técnica entre el grabado y la 
pintura. Carlos Matarranz Ló
pez. Hasta el 18 de noviembre. 
Horario: Miércoles a viernes, de 
18,00 a 20,00 horas. Sábados y 
domingos, de 12,00 a 14,00 ho
ras y de 18,00 a 20,00 horas.

Bar Santana
— Oleos. “Por tierras de Se

govia". Carlos Juan. Hasta el 15 
de noviembre.

Galería Coscoja 
(Marqués del Arco, 26)

— Pintura y escultura de Pa
blo Siebel y fotografía de Sandra 
Barrilaro. Desde el 11 de no
viembre.

La Albóndiga
— Certamen autonómico de 

artes plásticas, 95. Del I I al 30

AGENDA SOCIAL Y CULTURAL

de noviembre. Inauguración el 
día 11 a las 13,30 horas. Horario 
exposición: De 18,30 a 21,00 
horas.

SAN ILDEFONSO

Real Fábrica de Cristales 
(Fundación CNV)

— Exposiciones permanentes: 
“Cristal de La Granja", siglo 
XVIII y XIX. “Vidrio europeo”, 
siglo XVI-XIX. “Tecnología del 
vidrio”. “Vidrio artístico con
temporáneo". “Teatro catóptri- 
co esférico”.

Horario de visitas: De 
11,00a 20,00 horas ininte
rrumpidamente. Los lunes y 
los martes, las salas perma
necerán cerradas. Lunes y 
martes, así como los demás 
días, podrán acoger a gru
pos de más de 15 personas 
siempre que se solicite cita 
previamente.

Jardines del 
Palacio Real

Visitas gratuitas a los recintos 
y lugares siguientes:

— “El Laberinto”, ermita de 
San Ildefonso, jardines de “La 
partida de la reina" y piscifacto
ría. -

Galería Zaca

— Oleos. Virginia Buzón. 
Hasta el 19 de noviembre.

RECOMENDAMOS

Patrimonio de Segovia

Hoy, a las 20,00 horas en el 
salón de actos de Caja Segovia 
mesa redonda sobre “Patrimonio 
histórico-artístico de Segovia” 
organizada por la asociación 
"Juan Bravo”. Intervendrán Je
sús Viñuelas de Bell, director 
general de Bellas Artes Juan 
José Sanz, vicepresidente de 
“Juan Bravo”, Angel García 
Sanz, académico de San Quirce, 
Antonio Ruiz, académico de San 
Quirce y el director general de 
Patri rnon io de la Junta, Carlos de 
la Casa. Entrada libre. Modera, 
Angélica Tanarro.

TORRECABALLEROS

La Galería del Rancho
— Pintura. Patricia H. Azcá- 

rate. Hasta el 30 de noviembre.

SANTANDER

Mesón Segoviano
— Tallas de madera. Esteban 

Santiuste Viniegra. Hasta el 30 
de noviembre.

■ CONVOCATORIAS

Teatro Juan Bravo
Hoy 9 de noviembre, “Polo de 

hielo”, con la compañía Ananda 
Danza. Funciones para escola
res, en sesiones de 10,00 y 12,00 
horas. 400 pesetas.

Mañana día 10, en única sesión 
a las 20,30 horas, espectáculo de 
danza contemporánea “Duérmete 
ya”, a cargo de la compañía “Me
tros”. Precio 1.400, 1.200 y 1.000. 
Función del espectador, 50% de 
descuento.

La tercera edad en la 
sociedad

Organizadas por la Federa
ción Provincial de Jubilados y 
Pensionistas de Segovia se van a 
celebrar las II jornadas de parti
cipación de la tercera edad en la 
sociedad los días 9 y 10 de no
viembre. Tendrán lugar en la 
sala de conferencias de Caja Se
govia. Hoy a las 11,00 horas, 
presentación por el presidente de 
la federación, Angel García 
Ñuño. La primera de las confe
rencias versará sobre los mayo
res en la sociedad actual y corre
rá a cargo de Rafael González 
Vergara, a partir de las 11,00 
horas. A las 17,00 horas charla 
sobre la salud en los mayores a 
cargo de José Manuel Ribera.

Escuela de dulzainas
La Asociación para la Promo

ción de la Cultura y la Música 
Tradicional, en colaboración con 
la Diputación Provincial, organi
za un año más, cursos de dulzaina 
castellana. Los interesados deben 
realizar la reserva de plaza, hasta 
el día 15 de noviembre, en la 
secretaría de la Diputación.

▼ BONOLOTO
Miércoles, 8

34 35 36 39

44
Com. 19 
Rein. 1 48

Martes, 7

9 18 23 31 36 46 Com. 38
Rein. 6

Lunes, 6

10 16 25 40 45 46 Com. 41
Rein. 7,

Viernes, 3

1 22 27 29 33 35 Com. 32
Rein. 5

▼ PRIMITIVA |

Sábado,4

6 13 22 24 31 34 Com. 28 
ReinJL

Jueves, 2

2 10 19 23 32 35 Com. 47 
Reim_¿=

▼ ONCE

Lunes, 6 35.075

Martes, 7 96.695

Miércoles, 8 08.531

Jueves, 2 12.579

Viernes, 3 71.701
Serie 196
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Más allá de la pie[
DOLORES CONDE

Una muerte no posesiva

L OS argumentos racistas tienen los días 
¡contados. Un libro reciente, “La historia y 
fgeografía de los genes humanos”, ha aca

bado con los grandes mitos admitidos sobre las 
razas. Por ello, concluye que, dejando a un lado 
los genes de los rasgos superficiales, como son 
la pigmentación o la estatura, fruto de la adap
tación al clima, no hay grandes diferencias bajo 
la piel. Curiosamente, la variación genética 
entre individuos de la misma raza es mucho 
más sobresaliente que las diferencias que pue
den existir entre distintas razas. Hasta ahora las 
nociones convencionales de raza sólo han cau
sado discriminación, pero las últimas investi
gaciones demuestran que realmente no somos 
tan diferentes unos de otros.

Tres eminentes estudiosos de los genes y 
autores de este revelador libro, Cavalli-Sforza, 
Menozzi y Piazza, pertenecientes a la Univer
sidad de Princenton, han dedicado toda su vida 
a derrumbar las razones que todavía sustentan 
la xenofobia. Este profundo análisis sobre los 
genes de la población pone de manifiesto que 
la diversidad genética entre individuos supera 
cualquier definición estricta y tajante de raza. 
La superioridad genética de una población so
bre otra, tantas veces usado como arma política 
de una población sobre otra, tantas veces usado 
como arma política, no se sustenta ya. Lo que 
creemos diferencias raciales no son más que el 
resultado de la adaptación de los seres humanos 
a las condiciones climáticas en las que viven.

La tarea de elaborar el primer atlas genético 
del mundo, que es como un árbol genealógico 
global, ha tenido su primer resultado positivo: 
rebatir sin posibilidad de réplica las tesis sobre 
las diferencias de inteligencia enter las razas 
que han creado una gran polémica en EE.UU. 
El padre de esta teoría racista, el norteamerica
no Charles Murray, recomienda que, como el 
grado de inteligencia es hereditario, lo mejor es 
acabar con toda la política social que favorece 
a los menos dotados intelectualmente. Según 
este investigador social, esa capacidad intelec
tual depende únicamente de la herencia y, por 
lo tanto, hay que desanimar los nacimientos 
entre mujeres de bajo intelecto para evitar su 
proliferación. Este inhumano planteamiento ha 
sido desbaratado por 50 años de estudios y 
análisis sobre la cuestión.

Las corrientes inmigratorias es una de las 
causas destacadas de la aparición de brotes de 
racismo en un país. En la actualidad, Europa 
tiene 750.000 refugiados, la mayor parte pro
cedentes de países africanos. Esta situación da 
ugar a una peligrosa corriente xenófoga basa- 

I a cJ1,^P’cos racistas ya superados, como que 
os hábitos de vida “raros” o que la presencia 
e sus niños hace disminuir la calidad de la 

enseñanza. Con todas las investigaciones gené- 
cas sobre rasgos raciales, la típica creencia de 

v ^ln?1^rante es igual a delincuencia queda 
cía de sentido, ya que influyen más las con- 

com°neS exteriores de cualquier individuo, 
o su situación laboral o social, que las

características de los genes de una determinada 
raza.

Código genético
Por otra parte, el concepto sobre la pureza de 

la raza, utilizado en otras épocas para el exter
minio de pueblos enteros, también ha sido 
echado por tierra. Las continuas migraciones 
hacia Europa desde Africa, cuna del hombre, 
aportan un dato definitivo: genéticamente, los 
europeos somos una población híbrida con 65 
por 100 de asiáticos y un 35 de africanos. 
Además, la baja natalidad de los países de la 
Europa del Sur contrasta con el crecimiento 
demográfico del Magreb, lo que unido a la 
elevada tasa de paro de estos países, hace pre
ver un importante crecimiento de la población 
exterior. Todo esto plantea la necesidad de la 
puesta en marcha de una política de igualdad 
de derechos, en las áreas socioeconómicas, cul
turales y de ciudadanía.

Con todos los avances científicos en este 
campo, la construcción genética de una persona 
va más allá de su pertenencia a una raza u otra, 
porque los códigos del gen humano son los 
únicos que marcan la diferencia. El ambicioso 
proyecto Genoma Humano, que pretende des
cifrar el código genético en el que están inscri
tas las instrucciones por las que se construye y 
funciona el cuerpo humano, es ahora el encar
gado de perfeccionar y ampliar esta nueva base 
de datos de los genes.

Estas técnicas de cartografía, que permitirán 
conseguir un carnet de identidad genético, per
miten detectar las sutiles diferencias individua
les. Sobre los límites necesarios de esta terapia 
genética, el profesor Jérome Lejeune afirmaba 
que los resultados de esta ciencia dependen del 
uso que se le dé, y si se aplica para ayuda del 
hombre o para su degradación. En este sentido, 
es positivo el reconocimiento que el Genoma 
Humano hace de las escasas diferencias gené
ticas entre razas.

ME decía una persona 
amiga en una ocasión: 
“Si yo muero antes que 

tú, sepas que todos estos pape
les son cosas personales que no 
querría que se esparcieran. Los 
coges y los haces llegar a tal 
persona. Ella ya sabrá qué ha
cer.” El comentario me sor
prendió. Mi respuesta instinti
va habría sido: “¡Cómo quieres 
morirte tú antes que yo!” Pen
sar que esta persona —más jo
ven que yo— podía morirse an
tes, me trastornó. Al mismo 
tiempo la confidencia traslucía 
un gran realismo y adultez. Mi 
respuesta reposada y razonada 
sería: “¡Cómo me alecciona tu 
testimonio de normalidad ante 
la muerte!".

Que una persona de 20 años se 
planteara el tema de su propia 
muerte en esos términos, y fuera 
capaz ya ahora —como aquel 
que hace testamento— de distri
buir sus “bienes” indicando qué 
era necesario hacer con ellos, me 
llevaba a plantearme mi propia 
fmitud y la distribución de todo 
lo que al largo de los años uno va 
acumulando.

Papeles, trabajos, archivos, 
cartas, recuerdos..., todo lo más 
personal que vamos recopilando 
no muere con nosotros. Perdura. 
No se acaba. Pero a menudo su 
significación deja de tener senti
do, y deja de tener sentido su 
acumulación. Acumular no es 
un término utilizado cuando se 
habla de cantidades razonadas, 
sino más bien cuando hablamos 
de aglomeraciones excesivas de 
cosas y más cosas. El equilibrio 
entre la acumulación necesaria y 
la innecesaria vendría segura
mente regido por la habilidad de 
distribuir periódicamente.

Por consiguiente, hay cosas 
que mueren con uno, y cuando 
uno hace este pequeño testamen
to de vida, también es una ayuda 
para los que perviven que haya 
indicado qué hacer con esos

MARTA BURGUET

“bienes" recopilados. Muchos 
recuerdos, vivencias, gestos..., 
“bienes" inmateriales, mueren 
con el que muere, se acaban, 
porque uno los lleva vivos en sí 
mismo, y si no ha habido la 
voluntad explícita de manifes
tarlos, mueren con quien los ha 
vivido. Así pasa con todo el 
nivel emocional y de senti
mientos experimentales, que 
son el verdadero bagaje, pro
piedad privada e infranqueable 
de quien lo ha vivido.

En este afán muy humano de 
poseer cosas en vida, también 
se cuela a menudo la posesivi- 
dad respecto a las personas, 
aquella relación de vínculo 
afectivo llevada hasta un extre
mo enfermizo. Repensando el 
comentario de la persona ami
ga, me cuestiono si en nuestro 
testamento no tendríamos que 
hacer memoria de esas perso
nas a las que —por nuestra 
inexperiencia en el trato o por 
límite personal de no saber 
más— les habremos dejado, al 
morir, con una existencia sin 
norte por haber fundamentado 
nuestra relación en un lazo de 
acaparadora dependencia. Y 
ojalá nos demos cuenta mucho 
antes de nuestra muerte, por
que así este “testamento” o re
flexión de vida sea ya un dar 
fruto ahora para reestructurar 
esa relación sobre unos funda
mentos mucho más sólidos y 
liberadores.

Es sorprendente que en ple
no siglo XX —como expone el 
pensador francés Ph. Ariés— 
uno de los tabús más difundi
dos en la sociedad occidental 
sea el de hacer frente a la muer
te, que no alcanza ni tan sólo el 
rango de problema. Queda es
condida, y hasta prohibida. A 
lo mejor hacer esos pequeños 
testamentos en vida puede resi
tuar la muerte como una de las 
vivencias implícitas en el ciclo 
vital de toda persona.

Mercedes Padilla, única directora de orquesta española

Ilos 8 añoU ai?dadura P°r el mundo de la música a 

dedicar t<tta enlada Su rnadre’ a los 14 decidió 
etc. Oui?138 SUS ener^ias a* solfeo, piano, armon

des Padilla 3 P°r SU exPer*encia profesional, Merce- 
*Os niños v P°Se? una sensibilidad muy acusada hacia 
ejemplo q u U ac*dn con Ia música. Considera, por 
desafinan ai6 l0CÍ0S los niños tienen buen oído; si 
0 falta de edCant^I-, SUe*e deberse a problemas físicos 
^ras del iu  CaCil®n mus*ca* • Fue una de las defen- 
lle£óa ser aprobé bachillerat0 artístico”, que no 
compatible ad° P°r e* ^misterio y preveía hacer 

Según Mp Lo1nservalor>o con la escuela.
Sas vocaciones6^68 ^add*a’ en España hay esca- 
educativo Fes.niusicalcs por la rigidez del sistema 
acudircuatm i-' que los n‘ños sean capaces de 
*a salida de I- ardes semanales al Conservatorio, a 
tienen tiemnn escuela 0 instituto, porque ¿cuándo 
en el C. xj P^a estudiar o parad ocio?, explicó

LOURDES CASARES

Si Mercedes Padilla es actualmente la única 
española que dirige orquestas se debe a que antes 
de iniciar esos estudios específicos había dedi
cado 15 años a una sólida preparación musical. 
Se sacrificó y también sufrió en sus propias 
carnes cierto prejuicio machista: a los 18 años 
quedó finalista en un concurso de contrapunto y 
fuga, no le dieron el primer premio porque en 
opinión del jurado ella se iba a dedicar a fregar 
platos y era preferible promocionar a uno de sus 
compañeros.

Mercedes Padilla es, en la actualidad, directora 
de la orquesta Villa de Madrid que fundó ella 
misma en 1984. Afirma que siente gran respeto por 
el escenario y, sobre todo, por los músicos que 
dirige, maestros en el instrumento que tocan. Ella 
se considera una transmisora de la música, un 
trabajo a caballo entre el arte, la comunicación y 
la interpretación.

“PERSPECTIVAS DE DESARROLLO 
HACIA EL 2000”

MESA REDONDA SOBRE EL PATRIMONIO 
HISTORICO-ARTISTICO DE SEGOVIA

MODERADOR: * Angélica Tanarro. Responsable de la edición 
de Segovia de “El Norte de Castilla".

PONENTES: * Jesús Vihuelas. Director General de Bellas Artes.
* Juan José Sanz. Vicepresidente de la Asociación 

Cultural “Juan Bravo”.
* Angel García Sanz. Académico de San Quirce.
* Antonio Ruiz. Académico de San Quirce.
* Carlos de la Casa. Director General del Patri

monio de la Junta de Castilla y León.

FECHA: Hoy, 9 de Noviembre de 1995.
HORA: 20 h.

LUGAR: Salón de Actos de la Caja de Ahorros, 
C/ Bajada del Carmen.
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En la primavera de 1996 está previsto que el centro de ocio funcione plenamente

“Panorámico de Segovia” abrirá en 
diciembre el cine y varias actividades
El parque de ocio comer

cial “Panorámico de Sego
via” abrirá a mediados del 
próximo mes el cine panorá
mico con capacidad para 250 
personas, así como el espec
táculo histórico “viaje a tra
vés del tiempo”, en el que se 
representan los episodios 
mas relevantes de la Historia 
de Segovia.

________________________M.G.
Las obras de esta iniciativa 

promovida por el químico y 
farmacéutico Guillermo Tena 
Núñez están prácticamente ter
minadas, con vistas a que en la 
primavera del próximo año el 
centro pueda estar funcionan
do ya conforme a las expecta
tivas de sus promotores.

Como paso previo, “Panorá
mico de Segovia’’ abrirá al públi
co a mediados del mes de diciem
bre el cine, con capacidad para 
250 personas, en el que se proyec
tará una película sobre Segovia 
creada por el documentalista 
norteamericano Waldheimer, 
filmada en un soporte de 70 mi
límetros y con su banda sonora 
grabada en CD-ROM.

Asimismo, el público podrá 
disfrutar del espectáculo multi
media “Panorámico histórico”, 
en el que a través de 13 escena
rios móviles se muestra la his

, , JUAN MARTIN
Uno de los creadores del espectáculo “Panorámico histórico”, explicó algunas de sus características.

toria de Segovia y su entorno, 
utilizando para ello técnicas de 
realidad virtual, fibra óptica y 
láser.

Artefactos y artesanía
Los primeros visitantes de 

este complejo cultural podrán 
ver también el desarrollo de ofi

cios tradicionales como el des
tilado de licores, el forjado o el 
tallado en vidrio en el “Caserón 
de los Artefactos”, y serán 
abiertos un bar-cafetería, un au
toservicio y un horno de asar.

A medio plazo, los respon
sables del “Panorámico” pre
vén la realización de activida

des exteriores como conciertos 
de música clásica y de cámara, 
así como un mercado artesanal 
en la “Era de los Carros”, cuyo 
espacio será ofrecido a los arte
sanos de la provincia para la 
presentación de productos no 
relacionados con la alimenta
ción.

La Historia de 
la provincia 

convertida en 
espectáculo

__________________________M.G.
Una de las atracciones 

que concentrará sin duda 
la atención de los visitan
tes del “Panorámico” será 
el espectáculo multimedia 
“Viaje a través del tiem
po”, en el que mediante 13 
escenografías móviles 
combinadas con efectos 
de realidad virtual, fibra 
óptica y mecanizaciones 
animatrónicas se hace un 
repaso de los hechos mas 
significativos de la histo
ria de la provincia.

Este espectáculo está di
señado por la empresa 
MQ, que diseño los pabe
llones del siglo XV, Casti
lla y León y Murcia y rea
lizó labores de asesoría 
creativa en el Pabellón de 
España de la Expo de Se
villa; donde casi medio 
centenar de personas han 
trabajado durante un año 
en su producción y monta
je.

La complejidad técnica 
de este montaje ha reque
rido la instalación de casi 
cinco kilómetros de fibra 
óptica para llevar a cabo 
todos los efectos de luz y 
sonido que se podrán ver 
durante los 20 minutos 
que dura el espectáculo.

LOS PLASTICOS

Carlos Matarranz: Diálogo 
entre la abubilla y el galgo loco

Los empleados de la Caja de Ahorros 
pueden ir a la huelga en diciembre

______________ ANTONIO MADRIGAL
El pintor Carlos Matarranz 

López viene del mundo del gra
bado y de las técnicas de estam
pación; es maestro del taller de 
la escuela de artes y oficios “Pa
cífico” de Madrid. Matarranz, en 
su programa de mano-presenta
ción de esta exposición suya de 
la “Sala del teatro Juan Bravo”, 
explica que él no es ningún es
critor ni poeta. ¡No es necesario! 
El artista verdadero debe trans
mitir con su lenguaje pictórico, 
y todo lo demás sobra. Carlos 
Matarranz realiza una pintura 
agria, conílictiva, de rasgos difí
ciles y de tono desasosegado, y 
por lo tanto desasosegante para 

el espectador. Crea un mundo 
propio, un bestiario con las cer
vicales al aire, un concierto de 
xilófono de tabas y osamentas, 
con filosas garzas, lobos acol
millados y abubillas espeiuja- 
das, todo dentro de unos tonos 
y unos pigmentos nada acomo
daticios ni complacientes. Para 
colmo, a veces separa sus crea
ciones del espectador con mar
cos o celosías de madera des
vencijadas. Es fuerte, vibrante 
y por lo tanto auténtico para 
estómagos fuertes, para degus
tadores del arte de verdad, que 
no siempre coincide con “lo 
bonito”. (Sala del teatro Juan 
Bravo).

____________________ F. DESCALZO
Más de 160 empleados de la 

Caja de Ahorros de Segovia ce
lebraron ayer una asamblea en la 
que, tras conocer la propuesta 
patronal, ratificaron las deman
das que los sindicatos de este 
sector plantean a nivel nacional 
y que podrían concluir con una 
convocatoria de huelga que ten
dría lugar a principios del próxi
mo mes de diciembre.

Las centrales sindicales pro
testan por el retraso de más de 
diez meses que padece el conve
nio laboral con la patronal «y las 
novedades que se pretenden im
poner.

Tal como explicó Eduardo 
Aguado, de CC.OO., sindicato 
con la total representación en la 
institución provincial de ahorros 
(18 delegados), las reivindica
ciones laborales se centran en 
tres ejes, pues consideran las 
propuestas patronales como 
“inaceptables”.

En primer lugar, se plantea la 
reducción entre un 25 y un 30 
por ciento de la estructura sala
rial “con una pérdida de dere
chos que actualmente tenemos, 
como antigüedad”. Por ello, los 
sindicatos reclaman un incre
mento con claúsulas de revisión 
y garantía que aseguren el man
tenimiento del poder adquisitivo 
de los salarios.

De la misma forma rechazan 
los planteamientos referidos a la 
aplicación de la reforma laboral

JUAN MARTIN

Eduardo Aguado, de CC.OO.

y reclaman un fortalecimiento y 
la ampliación de la negociación 
colectiva adaptando la refonna 
laboral a la realidad del sector 
financiero, con nuevas modali
dades de contratación, movili
dad geográfica y funcional 
—que califican de “indiscrimi
nada de hasta 60 kilómetros cada 
dos años”—, despidos objetivos, 
modificación sustancial de las 
condiciones de trabajo.

Previsión
Y en un tercer eje, solicitan un 

nuevo sistema de previsión a

partir de la creación de fondos de 
pensiones externos, desvincu
lando los complementos de pen
siones de la evolución de la Se
guridad Social.

Ante todo esto, los repre
sentantes sindicales desarrolla
ron una recogida de firmas entre 
todos los trabajadores de Caja 
Segovia en la que se suscriben 
las peticiones laborales.

Tal como ha explicado Eduar
do Aguado, se han conseguido 
400 firmas, lo que representa el 
80 por ciento del total de la plan
tilla de la institución de ahorro.

Todas ellas se presentarán, 
junto al resto de firmas recogí' 
das en la mesa nacional de nego
ciación que se celebrará en Ma
drid el próximo 16 de novien'; 
bre. Fruto de ello se organizara 
el calendario de móvilizacionc5 
definitivo.

En la misma asamblea, 1°^ 
asistentes fueron informados de 
proceso electoral en Caja Seg0' 
via que se ha iniciado ya y cuy0 
calendario permanece aún abicr' 
lo en espera de que la coniisi0*1 
electoral concrete fechas. j

Tras la aparición este mes d^ 
las listas de impositores y trub3' 
jadores con derecho a ser eleg1 
dos, en diciembre se presentar*1" 
las candidaturas, y a mediad0- 
de enero se realizará al proccs 
electoral propiamente dicho. . 
antes del 16 de febrero se crear
la asamblea general conslituy011 
le.
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El juzgado de 
instrucción número 
dos de Segovia 
investiga la aparición 
de varias sacas de 
correspondencia de
Correos en una 
chatarrerría de la 
capital, adjudicatario 
de la enajenación de 
todo el material de 
desecho postal. Las 
averiguaciones 
ocurren después de 
que tres funcionarios 
denunciaran esta 
situación en el juzgado 
y ante el delegado 
territorial de 
Valladolid. Fuentes 
cercanas a la Jefatura 
Provincial sospechan 
de un posible “boicot ” 
a la responsable del 
Servicio de Correos.

Según la Jefatura Provincial, se trata de material de desecho e impresos caducados

El juzgado investiga la aparición de varias 
sacas de Correos en una chatarrería

__________________F, DESCALZO
El contencioso —actual

mente en manos del juzgado 
de primera instancia número 
dos de la ciudad— se produce 
después de que tres funciona
rios de la Jefatura Provincial 
de Correos presentaran una de
nuncia en la que se aduce que, 
al menos 30 sacas de corres
pondencia se hallaban en una 
chatarrería.

De acuerdo con un informe 
intemo del organismo de Co
rreos y Telégrafos, todo parte de 
la existencia de una orden por la 
que debe enajenarse el material 
sobrante que se produce en las 
oficinas postales con el fin de 
que las dependencias se encuen
tren limpias y en orden.

. Así, tras un concurso, auto
rizado por el servicio de alma
cenes de Correos el pasado 
mes de marzo, la venta del pa
pel se adjudicó a la empresa 
segoviana Plácido Hernández 
Sánchez S.L. Mediante un ofi
cio, les fue comunicado a todas 
as oficinas dependientes de la 
Jefatura Provincial que antes 

el 25 de abril remitieran toda 
a documentación caducada a 
a sede central de Segovia. Y 

lo hicieron, destruyéndose 
830 kilogramos de papel.

Sin embargo, dos oficinas 
Posiales, la de Sepúlveda y la 
üe San Ildefonso, lo remitieron 
mas tarde, en junio.

Las sacas de Correos se enajenan periódicamente para limpiar las oficinas de Correos. j u an mar t in

Durante el paréntesis vaca- 
cional y tras un nuevo plazo 
causado por cuestiones de sa
lud de algún empleado, este 
material retardado permaneció 
en la Jefatura en espera de una 
nueva enajenación.

Limpieza
La siguiente ocurrió el 23 

de octubre, fecha en que se 
embarcó el material caducado 
correspondiente a las últimas 
elecciones y que no había sido 
retirado por los partidos polí
ticos.

Plante de los sindicatos
_ ____________________________________________________RD.

El gobernador civil, Pedro Luis Piñeiro convocó ayer a 
la Junta de Personal de la Jefatura Provincial de Correos, 
con el fin de conocer, entre otros aspectos, la situación 
creada con las sacas. Al encuentro asistieron los repre
sentantes sindicales de CSI-CSIF, CC.OO. y CGT, pero 
declinaron celebrar la reunión y abandonaron la sala ante 
la presencia de la responsable de Correos, Celia González. 
Ante ello, el gobernador ha enviado una carta a los sindi^* 
calistas en la que se les insta a celebrar una nueva reunión 
en la que se ofrece de mediador dado que éstos se niegan 
a negociar con la jefa provincial del organismo postal.

En opinión del representante gubernativo, el Servicio 
de Correos en Segovia “es eficaz y eficiente”, como lo 
demuestran las últimas inspecciones realizadas. Y le preo
cupa la sensación que puede ofrecerse a la opinión pública 
de que Correos sea un desastre y exista cierto desgobierno 
a tenor de las últimas denuncias de la junta de personal 
ante presuntas irregularidades en contabilidad, vacantes, 
o algunos cobros.

En las sacas también se inclu
yeron envíos devueltos y sin re
mite, revistas y boletines oficia
les de Correos, libros de certifi
cados de 1990 y 1991, listines 
telefónicos, tarifas postales, ho
jas informativas, envíos ordina
rios cuya devolución no había 
sido posible, y otros que lleva
ban diverso tiempo en depósito 
y que tras su apertura se com
probó que no existía valor algu
no en su interior ni posiblidad de 
ser reembolsados. Todo ello 
fue llevado a la chaterría Plá
cido en esa fecha.

Allí los funcionarios deben 
asistir a la destrucción del ma
terial mediante una picadora 
pero, al encontrarse este día 
averiada, no se realizó el pro
ceso. En cualquier caso, las sa
cas se encuentran precintadas 
en la chatarrería a la espera de 
que el juez ordene las diligen
cias oportunas.

En la denuncia presentada 
en el juzgado se señala que 
“faltan 30 sacas de impresos 
devueltos que había en el mue
lle", según fuentes de la Jefa
tura y añaden que dentro de las 
sacas se encuentran envíos que 
la jefa provincial de Correos, 
Celia González, no descarta 
que fueran introducidos de for
ma intencionada.

En opinión de la resposable 
de Correos, esta incidencia no 
le fue comunicada como ha
bría ocurrido en caso de robo, 
por ejemplo, sino que se de
nunció directamente y entre 
los denunciantes se encuentra 
un jefe de sala. “Es sospecho- 
chísimo”, afirma, y mantiene 
que se puede tratar de una 
“coartada”. Pero además, se
gún fuentes cercanas a la Jefa
tura, algunos representantes 
sindicales habían amenazado a 
González con dar a conocer 
este hecho a la prensa mañana 
viernes si no presentaba la di
misión como jefa provincial 
de! organismo postal.

Los socialistas 
piden un 
convenio para 
rehabilitar las 
iglesias de la 
provincia
_________________ EL ADELANTADO

El grupo de diputados provin
ciales del PSOE presentará una 
moción en el pleno que la corpo
ración celebrará el próximo 20 
de noviembre para la creación de 
un convenio con el Obispado y 
la Junta de Castilla y León de 
cara a la protección y rehabilita
ción de las iglesias y ermitas de 
la provincia.

Los diputados socialistasjusti- 
fican la urgencia de la moción en 
la necesidad de mantener el buen 
estado de conservación de “esta 
importante parcela del patrimonio 
provincial constituida por inmue
bles que al no estar calificados 
oficilamente como monumentos 
no gozan de la protección y bene
ficios que a tal condición reconoce 
la legislación vigente”.

Para poner solución a esta si
tuación, el PSOE sugiere la fir
ma de un convenio entre el Obis
pado de Segovia, la Junta de 
Castilla y León y la Diputación 
Provincial para la rehabilitación 
de las iglesias y ermitas que no 
hayanb sido calificadas oficial
mente como monumentos o bie
nes de interés cultural.

El sindicato CGT 
critica la actitud 
“amenazadora” 
de la Dirección 
del INEM
_________________ EL ADELANTADO

La Federación Provincial del 
sindicato CGT ha hecho público 
un comunicado en el que denun
cia el modelo de política de perso
nal y de relaciones sindicales se
guido por la Dirección Provincial 
del INEM, cuya actitud es definida 
por ios sindicalistas como “despó
tica y amenazadora”.

CGT considera que esta acti
tud “ha creado un ambiente de 
servilismo y miedo” en la plan
tilla de trabajadores del centro, 
poniendo como ejemplo un inci
dente protagonizado por el sub
director provincial de Gestión 
Económica y Recursos, que se
gún el relato del comunicado im
pidió “mediante violentos em
pujones y gritos que la delegada 
de la sección sindical de CGT 
entrara en el despacho de la di
rectora con el delegado de la jun
ta de personal al que se había 
citado en relación a un expedien
te sancionador”.

i ED,^ÍOLASIACACI^
.so.

VALSAIN
E A SU ALCANCE

c o n  BONITO
c a” !Í2 ac abad o s  mas  es mer ad o s

DE VALSAIN. TARIMA, 
í* VISTA r^CE5A' VIGAS DE MADE- 
^OMUsir-*RANDlLLAS TORNEADAS, 

AL fPr®mstalaclón)
Vc/s» 8-9°0 000 PTS REF: 477 
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A. D. H.
Cosoft S.L-C.I.F.: 8^0.131.286 
C/ Clavel n» 9 - 40002 Segovia

ASISTENCIA DOMICILIARIA 
Y HOSPITALARIA

Asistencia profesional en domicilios 
y hospitales a:
ANCIANOS - NIÑOS - ENFERMOS 
Garantías: Personal cualificado - Empresa 

responsable - Seguridad.
SI DESEA UN SERVICIO SEqURO PARA 
LOS SUYOS NO DUDE EN LLAMARNOS

Teléfono (921) 43 02 15

HORNO DE ASAR LA MATITA
IV Jornadas Gastronómicas de Caza

-------- Del 9 al 19 de Noviembre---------
RESERVA DE MESAS: COLLADO HERMOSO

Teléfono 40 30 77 (Segovia)
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Clausuradas en el Colegio Universitario las V Jornadas Provinciales de Consumo

La publicidad subliminal se centra en sectores 
donde los jóvenes son los principales clientes
El periodista y profesor de 

la Universidad Antonio de Ne- 
brija, Juan Quesada Aguilera, 
reclamó ayer en el marco de 
las V Jornadas Provinciales de 
Consumo una comisión que 
controle los excesos en la pu
blicidad, mientras aseguró 
que los jóvenes son los princi
pales destinatarios de los 
anuncios subliminales.

_________________ AURELIO MARTIN
Juan Quesada, que participó 

ayer en las estas jornadas orga
nizadas por la asociación pro
vincial de amas de casa, consu
midores y usuarios “María del 
Salto”, reclamó la creación de 
una comisión parlamentaria con 
el fin de defender a los ciudada
nos de fraudes en materia de pu
blicidad, como la engañosa o la 
subliminal, similar a la que exis
te en el Senado sobre contenidos 
televisivos.

Las jornadas, que se han cele
brado en el Colegio Universita
rio, fueron clausuradas, ayer por 
la tarde, por el delegado territo
rial de la Junta de Castilla y 
León, Luis Pérez de Cossío, tras 
una mesa redonda.

Este experto añadió en decla
raciones a los periodisas que “la 
reacción de las instituciones eu
ropeas ante los abusos en mate
ria de publicidad debe tener su 
reflejo en la política y en la le
gislación española”.

En opinión de Quesada, la publi
cidad subliminal fue adoptada en el 
régimen jurídico de publicidad es
pañol por una recomendación del 
Consejo de Europa, en 1986, “de
bido a una influencia norteameri
cana, pero no porque hubiera un 
conocimiento exacto de técnicas 
subliminales en publicidad”.

En la foto, de izquierda a derecha, los profesores José Sánchez Parra y Juan Quesada Aguilera.

Tras indicar que todas las téc
nicas que se emplean para con
ducir u orientar la conducta de 
cualquier persona significan un 
abuso, Quesada dijo que en ma
teria de publicidad subliminal 
“aún existen lagunas legales, 
aparte de que hay políticos que 
confuden publicidad desleal o 
engañosa con la subliminal”.

Ausencia de medios
Asimismo denunció la ausen

cia de medios para descubrir la 
eficacia de las técnicas sublimi
nales utilizadas en publicidad, 
“aunque por su propia esencia, la 
única manera de descubrir si 

existe es a través de sus efectos 
y en el momento que la descubri
mos deja de serlo, al estar en el 
umbral de la consciencia y tra
tarse de efectos que están en el 
subconsciente”.

La publicidad subliminal, a 
juicio de Juan Quesada se cen
tra fundamentalmente en sec
tores donde la gente joven es el 
mercado principal, como 
“spots" de televisión relaciona
dos con perfumes y bebidas al
cohólicas.

“Porque las técnicas sublimi
nales penetran en el consciente 
de la persona a través de los ór
ganos sensitivos, que son los 

más suceptibles y no por los tác
tiles, que es un sentido menos 
desarrollado que la vista o el 
oído”, matizó.

Los medios más utilizados 
por quienes realizan publicidad 
subliminal son la prensa y la 
televisión “ya que los experi
mentos que se han hecho sobre 
efectos subliminales auditivos 
se han cernido en torno a can
ciones de rock o algunos efec
tos producidos en los super
mercados para evitar el índice 
de robos o dirigir a la gente a 
comprar un determinado pro
ducto en unos grandes almaca- 
nes”, subrayó Quesada.

La imagen 
de la mujer

__  _____ A.M.
El profesor de la Univer

sidad Complutense, Juan 
Sánchez Parra, que también 
intervino en las jornadas, 
consideró que la utilización 
de la imagen de la mujer en 
publicidad “siempre ha su
cedido y seguirá sucedien
do, porque la publicidad 
trata de mostrar lo positivo 
y lo bonito de la vida y, en 
ese sentido, la imagen de la 
mujer es un tema agradable 
y atractivo para publicita
rios y empresarios”.

En opinión de Sánchez 
Parra, “cuando a la mujer se 
le utiliza como objeto se
xual, por ejemplo, el Insti
tuto de la Mujer y los movi
mientos feministas recla
man y buena parte de razón 
tienen, aunque habría que 
discutir cada caso concreto 
porque, a veces, se reclama 
sin sentido”.

Agresividad
Sánchez Parra aseguró 

que, depende de qué países, 
las campañas en las que 
aparece la imagen de la mu
jer son más o menos agresi
vas. Sobre este aspecto es
tableció diferencias entre 
los occidentales y los del 
mundo árabe o magrebí.

Como ejemplo manifes
tó que, “últimamente, se ha 
levantado una gran polémi
ca en Estados Unidos por la 
campaña de la marca de 
ropa y perfume Calvin Klei 
porque se mostraba a niñas 
en posiciones eróticas”.

“Seguramente en otros 
países este hecho podría ha
ber pasado desapercibido, 
por lo que depende de la 
visión que cada país tiene 
de la sociedad y su regula
ción jurídica", agregó.

Soto y Escobar asisten a la asamblea de 
la Federación Española de Municipios

____________ A MARTIN/J. MARTINEZ
El presidente de la Diputa

ción, Atilano Soto, y el alcalde 
de la ciudad, acompañados por 
miembros de sus respectivas 
corporaciones, participan desde 
hoy en Madrid en la VI asamblea 
general de la Federación Espa
ñola de Municipios y Provincias 
(FEMP).

Atilano Soto no asiste sólo 
como representante de la Dipu
tación sino también de otros 67 
municipios de la provincia que 
han delegado el voto en el titular 
de la corporación provincial, 
además de como vocal del con
sejo federal en razón a su presi
dencia de la Federación Regio
nal de Municipios y Provincias 
de Castilla y León (FRMP).

En unas declaraciones a este 
periódico, Atilano Soto dijo 
que “se trata de una asamblea 
importante porque se va a pro
ducir un cambio desde el punto 
de vista político y de la gestión, 
ya que la próxima presidenta 
será la alcaldesa de Valencia, 
Rita Barberá”, del PP.

Por su parte, Ramón Escobar, 
a quien acompañará el portavoz 
popular, José Ignacio García, 
será elegido con toda probabili
dad representante del grupo de 
ciudades Patrimonio de la Hu
manidad en la Comisión de Ur
banismo, Patrimonio Histórico 
Artístico, Medioambiente, Cir
culación y Transportes.

Ciudades Patrimonio
En este sentido, Soto se mos

tró dispuesto a apoyar la idea de 
que “es bueno que las ciudades 
Patrimonio tengan una voz dife
renciada", lo que él también con
templará en la FRMP.

Otra de las pretensiones del 
titular de la corporación provin
cial, que participará en las comi
siones de Diputaciones y Estatu
taria, es la creación de una comi
sión de pequeños municipios, 
menores de 5.000 habitantes, 
que dé cabida a las inquietudes 
de éstos. Según un comunicado, 
“también defenderá la eficacia 
demostrada por las diputaciones 

■ como gestoras de la cooperación 

local y que estas instituciones 
sean consideradas como el ins
trumento canalizador de las dis
tintas actuaciones de las admi
nistraciones públicas". *

En sus declaraciones, Soto in
dicó que la prórroga de los Pre
supuestos Generales del Estado 
“provocará un conflicto de teso
rería que alumbrarán nuevos 
créditos y elementos de endeu
damiento nada bueno porque es
tamos cerca del techo, que sería 
peligroso si, además, la contri
bución se reduce, pues ahora es
tamos por debajo del mínimo 
exigible para poder abrir la puer
ta de la entidad”.

En la asamblea, donde se dis
cutirá otra propuesta de Atilano 
Soto acerca de la financiación de 
los boletines oficiales de las pro
vincias, participarán también los 
vicepresidentes de la Diputa
ción, Francisco Bermejo, en las 
comisiones de Diputaciones, 
Haciendas y Promoción Econó
mica y Empleo y Luis Fuentes 
Caro, en la de Urbanismo y Pa
trimonio Artístico. Atilano Soto, a la izquierda en la foto, y Luis Fuentes. j u an maRT'
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La concentración contra las pruebas de acceso a la profesión reunió a 125 universitarios

Los estudiantes de Derecho provocaron 
cortes de tráfico en el centro de la ciudad

Las protestas de estudiantes 
de Derecho contra la “ley de 
pasantía” congregó a cerca de 
125 personas ante las puertas 
del Colegio Oficial de Aboga
dos. La concentración provocó 
cortes de tráfico en el centro de 
la ciudad.

________________________P. BRAVO
La Policía Municipal decidió 

cortar el tráfico en la calle San 
Agustín, entre la plaza de San 
Facundo y la plaza de Conde 
Cheste, al mediodía de ayer, 
como medida preventiva ante 
los riesgos que originaba la con
centración de estudiantes de De
recho en esta misma vía.

Los manifestantes se sentaron 
en la puerta del Colegio de Abo
gados provocando dificultades a 
los transeúntes, y posteriomente 
extendieron su ámbito de protes
ta a la calzada, por donde circu
laron haciendo círculos.

La coincidencia de la hora 
concentración, entre las doce y 
la una del mediodía, con uno de 
los intervalos temporales de ma
yor afluencia de tráfico en esta 
zona de la ciudad, impulsó a la 
Policía a desviar la circulación 
por vías alternativas, sin que ello 
evitará atascos en la calle San 
Juan y en las proximidades de la 
Plaza Mayor y que afectara al 
recorrido de los autobuses del 
servicio urbano.

Los estudiantes corearon fra
ses en contra de la obligatorie
dad de las pruebas de acceso a la 
profesión y la exigencia de dos 
años de prácticas (pasantía) sin 
remuneración en despachos. 
“Belloch, bribón; pasantía no”, 
“Queremos abogados , no escla
vos” o “Pasantía, no; libre profe
sión” eran algunas de las frases

El decano de los abogados de Segovia camina entre el grupo de manifestantes. Fer n an d o  peñ al o s a

que entonaban las más de cien 
personas que se manifestaron 
(en el Colegio Universitario de 
Segovia hay 680 alumnos de De
recho). Con la propuesta del 
Consejo General de la Aboga
cía, “quieren convertirnos —ex
plicaba un portavoz de los mani
festantes— en mano de obra gra
tuita, y que después los aboga
dos en ejercicio puedan abrir y 
cerrar el grifo de entrada a la 
profesión cuándo y cómo ellos 
quieran”.

Entre ios manifestantes había 
alumnos de las facultades madri
leñas, que aprovecharon “el 
puente de la Almudena” para 
unirse a sus compañeros de Se
govia.

En medio de la protesta se po
día ver a abogados que entraban 
y salían del colegio, entre ellos 
el decano de Segovia, Manuel 
González Herrero que reiteró su 
coincidencia con las reivindica
ciones de los manifestantes. 
González Herrero consideró que 
la concentración respondía al 
ejercicio de un derecho constitu
cional e incluso aseguró que 
“debido a la importancia que tie
ne este tema, deben protestar”.

La junta de gobierno del Co
legio de Abogados de Segovia 
ha manifestado de forma unáni
me su rechazo a la propuesta del 
Consejo General, que no ha to
mado cauces legales y por tanto 
no es vinculante. Mas aun, Ma

nuel González Herrero está con
vencido de que “no va a seguir 
adelante”. En un intento de ayu
dar a sus futuros compañeros, la 
organización profesional prepa
ra una oferta de cursos para la 
formación práctica de sus futu
ros compañeros.

Mientras que Miguel Colme
nero, fiscal jefe de la Audiencia 
Provincial y coordinador de la 
Escuela de Prácticas Jurídicas, 
indicaba que este centro “no tie
ne actividad”. Aunque se ha pro
yectado la realizar un curso mo
nográfico sobre la Ley del Jura
do, después de navidades y otro 
en primavera de procedimiento 
civil, su desarrollo depende de 
la matrícula.

Ambito 
nacional de 

las protestas
_____________________ e f e

Las protestas moviliza
ron en Madrid a cinco mil 
estudiantes de las cinco 
universidades y en Barcelo
na a tres mil, según los or
ganizadores, y 1.200, de 
acuerdo con la Guardia Ur
bana, en contra de que sean 
obligatorias las prácticas de 
dos años al terminar la ca
rrera para poder ejercer 
como abogados.

Una comisión de los 
alumnos se entrevistó en 
Barcelona con Eugenio 
Gay, presidente del Conse
jo General de la Abogacía, 
quien declaró a los perio
distas que considera positi
vo que los estudiantes se 
manifiesten, aunque asegu
ró que “no está en nuestras 
manos regular el acceso a la 
profesión, sino en las de los 
poderes públicos”. El Con
sejo General de la Aboga
cía es partidario de una for
mación práctica obligatoria 
de dos años en una escuela 
jurídica o mediante “pasan
tías" en los despachos de 
abogados, así como de un 
exámen de capacitación 
después de ese período.

Los alumnos, dijeron a 
Efe representantes del con
greso de estudiantes de De
recho, están dispuestos a 
negociar, pero quieren que 
las prácticas sean remune
radas y que no sean obliga
torias para poder colegiar
se.

El decano del Colegio de 
Abogados de Madrid, Luis 
Martí Mingarro se mostró 
dispuesto a la negociación 
con todos los sectores afec
tados, incluidos los estu
diantes.

Excmo. Ayuntamiento de Segovia 
ANUNCIO de información pública relativo a la expropiación 
de los terrenos necesarios para las obras de recuperación 
del Valle del Clamores.

Aprobado por el Excmo. Ayuntamiento Pleno, en sesión cele
brada el día 29 de agosto de 1995, el proyecto de expropiación 
forzosa de los terrenos estrictamente necesarios para llevar a cabo 
las obras de recuperación del Valle del Clamores, según proyecto 
técnico aprobado igualmente por el Pleno, en sesión celebrada el día 
10 de octubre de 1995, con la consiguiente declaración de utilidad 
pública y necesidad de la ocupación de los mismos, se hace pública 
la relación de bienes y propietarios afectados, a efectos de que 
durante el plazo de quince días hábiles contados desde la última 
publicación del presente anuncio en un diario oficial, cualquier 
persona pueda examinarlo, aportar por escrito los datos oportunos 
para rectificar posibles errores que se estimen cometidos en la 
relación que por el presente anuncio se hace pública u oponerse, por 
razones de fondo o forma, a la necesidad de la ocupación, todo ello 
conforme determinan los artículos 17,18 y 19 de la Ley de Expropia
ción Forzosa y artículos 16,17 y 18 de su Reglamento.

RELACION DE BIENES AFECTADOS POR LA EXPROPIACION

Dimiten profesores y padres de alumnos del 
consejo escolar del “Mariano Quintanilla”

Segovia, 24 de octubre de 1995- EL ALCALDE

Propietario Polígono Parcela Clase Superficie m2
Felisa Sebastián del Barrio 10 17 A Huerta-Regadío 1.848

17 B Improductivo 32
Adolfo Moreno Yuste 10 18 Huerta-Regadío 4.345
Julián García Tejero 10 19 A Huerta-Regadío 220

19 B Improductivo 800
Leopoldo Moreno Herrero 10 20 Huerta-Regadío 4.980
Roberto Moreno Hernández 10 21 Huerta-Regadío 6.729
Montserrat Hernanz Martín 10 22 Improductivo 475

_________________________ AJL
El instituto de Enseñanza Se

cundaria “Mariano Quintanilla”, 
elegirá la nueva formación del 
consejo escolar tras la dimisión 
en bloque de la mayoría de los 
miembros. Todos los padres y 
madres que integraban el órgano 
representativo, personal laboral 
y los profesores, a excepción de 
uno, han decidido poner fin con 
su renuncia a la espera de res
puestas de la Dirección Provin
cial de Educación sobre las “de
ficiencias" originadas por la pro
gramación realizada desde la 
Administración.

Las discrepancias entre los 
institutos de la capital y la Direc
ción Provincial, dirigida enton
ces por Antonio Fernández Len
tisco, obligaron a retrasar el co
mienzo del curso de Secundaria.

Las programaciones que los 
distintos centros realizaron, (en 
cuanto a alumnos, profesores, 
asignación de aulas,...etc) no 
coincidieron con los planes de 
los representantes del MEC, 
quienes obligaron a las direccio

nes de los institutos a reelaborar 
nuevos calendarios, dos días an
tes de la fecha fijada para recibir 
a los alumnos.

El instituto “Mariano Quinta
nilla” fue uno de los centros que 
de forma más crítica se posicio- 
nó contra el departamento pro
vincial de Educación. El equipo 
directivo del instituto presentó 
entonces la dimisión, pero la de
cisión fue parada por la Admi
nistración.

Así, aunque se inició el cur
so, el claustro de profesores, 
el consejo escolar y la direc
ción del “Mariano Quintani
lla” señalaron a Antonio Fer
nández Lentisco, las deficien
cias que originaria el número 
de profesores y de alumnos 
que imponía para el centro, y 
pidieron su solución. “Ahora 
las ratios (alumnos por aulas) 
siguen sin respetarse, no po
demos desdoblar los grupos 
de idiomas y de laboratorios, 
y hemos tenido que recortar el 
trabajo de profundización o 
repasos con los alumnos. La

Administración sigue inflexible 
en su postura y cada vez resulta 
más difícil la situación”, comenta 
Dolores Grimau, profesora del 
centro, miembro hasta ahora del 
consejo escolar, y presidenta de la 
junta de personal docente de Se
govia.

Grimau asegura que en las 
clases de 3o de BUP y COL’ 
hay cerca de 40 alumnos. Esta 
cifra conllevaría la división en 
dos grupos para impartir idio
mas y desarrollar clases prácti
cas en los laboratorios de físid1 
y químicas, “pero ahora no se 
puede realizar estos desdobles • 
apunta Dolores Grimau.

Ley Pertierra

Por otra parte, la repre
sentante de la junta de persona 
docente ha indicado que las pr^' 
testas de profesores contra Ia 
“ley Pertierra", el pasado mar
tes, no tuvieron repercusión en । 
provincia ya que se concentra
ron las acciones ante las puertas 
del Ministerio de Educación en 
Madrid.
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El PSOE se 
interesa por 
las sanciones
a bares y 
establecimientos 
públicos

__________ EL ADELANTADO
El procurador socialista por 

Segovia en las Cortes de Castilla 
y León, Angel Fernando García 
Cantalejo ha remitido al Gobier
no regional una serie de pregun
tas sobre las denuncias y sancio
nes que se han presentado sobre 
el control de) horario de los bares 
y establecimientos públicos.

En los antecedentes previos a 
la pregunta, García Cantalejo se
ñala que desde la asunción de las 
competencias por parte de la 
Junta en materia de seguridad y 
control del horario de los bares y 
establecimientos públicos en oc
tubre de 1994 “la realidad es que 
la Junta apenas hace nada, no 
impone sanciones, y en conse
cuencia, los establecimientos se 
mueven en medio de una total 
impunidad’’; aunque reconoce 
que es el Cuerpo Nacional de 
Policía o la Guardia Civil quie
nes pongan las denuncias.

El procurador desea saber 
cuántas y cuáles son las denun
cias presentadas en este sentido 
desde el 10 de octubre de 1994 
hasta la misma fecha de este año, 
a cuanto asciendo cada una de 
las sanciones, y cuántas de ellas 
se han cobrado ya.

Asimismo, en caso del cierre 
de establecimiento, García Can
talejo pregunta si la Junta tiene 
seguridad de que se ha cumplido 
la sanción y los medios de con
trol que ha puesto a tal fin.

•La asociación cultural “Juan 
Bravo’’ inicia hoy a las ocho de 
la tarde una serie de debates bajo 
el título genérico “Perspectiva 
de desarrollo hacia el 2000”, que 
analizarán los aspectos más im
portantes del presente y futuro 
de Segovia.

El primero de los coloquios 
analizará el “Patrimonio artísti- 
eo de Segovia”, y en el partici
parán el director general de Be- 

as Artes, Jesús Viñuelas, el di
rector general de Patrimonio de 
a/unta, Carlos de la Casa y los 
académicos de San Quirce Anto- 

10 Ruiz y Angel García Sanz, y 
^era moderado por la periodista 
^licalanarro.

Uno de los afectados de la PSV en el momento de recibir su dinero en las oficinas de Caja Postal.

Les reintegra el 75% de las cantidades aportadas en su día

El ICO devuelve su dinero a 
los cooperativistas de la PSV
El Instituto de Crédito Oficial (ICO) inició ayer la devo

lución de su dinero a los 82 cooperativistas de la Promoción 
Social de Vivienda (PSV) que debía haberse construido en 
el barrio de Nueva Segovia. El Estado está reintegrando a 
los afectados un 75% de los aproximadamente dos millones 
de pesetas que entregó cada uno para construir sus casas.

________ JESUS MARTINEZ CALLE
El Instituto de Crédito Ofi

cial (ICO) comenzó a devol
ver ayer masivamente alrede
dor de un millón y medio de 
pesetas a cada uno de los coo
perativistas de la PSV de Se
govia, puesto que, al parecer, 
hasta ahora sólo había reinte
grado su dinero a tres de los 
afectados.

Cerca de 20 socios recibie
ron en las oficinas de la Caja 
Postal una libreta de Argenta- 
ria con 1.470.750 pesetas, es 
decir, el 75% del 1.961.000 
pesetas que en los últimos 
años aportaron para edificar 
sus viviendas.

A lo largo de los próximos 
días, el ICO irá llamando al 
resto de afectados por el “es
cándalo” de la PSV para rein
tegrarles su dinero.

Para recibir su millón y me
dio de pesetas, los cooperati
vistas deben renunciar de for

ma expresa en un contrato ai 
25% restante y a cualquier 
otra reclamación contra la 
PSV, explicó a esta Redac
ción Jaime Pardina, uno de los 
socios que pudo cobrar ayer. 
“Es fastidiado —añadió— 
que después de todo lo que 
hemos pasado y de que vamos 
a recuperar sólo el 75% de lo 
que entregamos, tengamos 
que firmar eso. Hay que recor
dar que se nos está devolvien
do algo que era nuestro y, tras 
renunciar a un 25%, sin contar 
los intereses que esa cantidad 
hubiera devengado lo que en 
su conjunto superaría el 
1.200.000 pesetas”.

Solución menos mala
En cualquier caso, Pardina 

considera que la devolución 
del dinero es una buena noti
cia y se trata de “la solución 
menos mala que nos han dado, 
porque si no teníamos que 

quedar a la espera de lo que 
pudiera pasar”.

No obstante, el afectado de 
la PSV advierte que el asunto 
no “ha terminado aquí, quizá 
en lo económico porque no 
podremos presentar otras re
clamaciones, pero permane
cerán otras cosas como el 
daño que se nos ha ocasionado 
en la confianza en una organi
zación sindical como UGT, en 
una ideas en las que algunos 
creíamos y a las que incluso 
pertenecíamos, y en un pro
yecto social de construir unas 
viviendas”.

Entre los socios de la PSV 
que ayer estaban citados para 
que se les devolviera su dinero 
figuraban varios cargos pro
vinciales del sindicato UGT, 
incluido su secretario general, 
Juan de la Cruz Luengo. Se
gún pudo saber esta Redac
ción, éste último renunció a 
cobrar y ha expresado su de
seo de que no se le reintegren 
las cantidades que como los 
demás aportó para que se le
vantara su correspondiente vi
vienda hasta que no hayan re
cibido su dinero la mayor par
te de los cooperativistas.

La consejera 
de Cultura
inaugurara 
el Certamen 
Autonómico de 
Artes Plásticas
__________________ EL ADELANTADO

La consejera de Educación y 
Cultura de la Junta de Castilla 
y León, Ma Josefa Fernández 
Arufe, inaugurará el próximo 
sábado el Certamen Autonómi
co de Artes Plásticas 1995, que 
organiza con carácter anual la 
Dirección General de Juventud 
y Deportes de su departamento.

El certamen se iniciará en 
la mañana del día 1 1 con un 
debate interno entre los jóve
nes artistas participantes en 
este certamen, que tendrá 
como escenario el teatro Juan 
Bravo, y posteriormente se 
celebrará en el mismo recinto 
un coloquio sobre aspectos 
artísticos en el que interven
drán la pintora Agueda de la 
Pisa, el escultor José María 
García Moro, el crítico de arte 
de EL ADELANTADO Anto
nio Madrigal y el galerista 
Angel Serrano.

El debate será moderado por 
el director del departamento de 
arte y exposiciones del Institu
to Leonés de Cultura, José Gó
mez Isla.

Finalizado el debate, será 
inaugurada en la sala de “La 
Albóndiga la exposición de las 
obras premiadas y selecciona
das en las modalidades de pin
tura, dibujo, escultura, técnicas 
de estampación, técnicas mix
tas y otras tendencias, que los 
jóvenes artistas de la región 
han presentado a este certa
men.

La exposición permanecerá 
abierta hasta el 28 de noviem
bre en la mencionada sala, en 
horario de 18,30 a 21 horas to
dos los días de la semana.

El Certamen de Artes Plásti
cas de Castilla y León ha servi
do como trampolín para dar a 
conocer a algunos de los más 
destacados artistas de la re
gión, en los diferentes campos 
y especialidades. Esta iniciati
va viene celebrándose con ca
rácter anual e itinerante por 
toda la región, siendo ahora Se
govia la ciudad que albergará 
esta muestra artística.

“No renunciamos a las 80.000 de UGT”
«cñovíu^i 

be Enrique IV 
PALAZUELOS d e er es ma

PRECIOSOS 
ADOSADOS 

unif a mil ia r es
200 m2 de Parcela 
o £ormitorios

Y Aseo 
Ca m2 de Jardin 
garaje 
v,stas magnificas

^ORMACIONl

^SOL ।
* EXCLUSVAS

C/San Agustín, 9
i—HD9: 44 43 32 I

________________________ J.M.C.
Pardina aseguró a esta Re

dacción que no están dispues
tos a renunciar a las 80.000 
pesetas que cada uno de los 
cooperativistas entregó en un 
primer plazo y que, al parecer, 
fueron destinadas a UGT.

Ese dinero, según denunció 
el afectado, no se ha tenido en 
cuenta por el ICO a la hora de 
devolverles el 75% y sólo en 
el caso de Segovia repre
sentaría una cantidad de 
6.560.000 pesetas y a nivel 
nacional, teniendo en cuenta 
que unos 8.000 cooperativis
tas se dieron de baja, cerca de 
640 millones de pesetas.

“No sé qué posibilidades 
podemos tener de recuperar 
esa cantidad —añadió Pardi
na—, pero nos asesoraremos, 
hablaremos y veremos qué 
podemos hacer, ya que se trata 
de una cantidad lo suficiente
mente importante como para 
que se sepa que la UGT se está 
quedando con esc dinero de 
cada uno de nosotros”.

Preguntado por el gesto del 
secretario provincial del sin
dicato de no querer cobrar 
hasta que no hayan recibido su 
dinero la mayor parte de afec
tados, Pardina señaló que “se 
trata de un golpe de efecto que 
queda fuera de lugar, puesto

que durante estos cuatro años 
ha dispuesto de tiempo más 
que suficiente para haber teni
do gestos como ese. Se ha ca
racterizado (Luengo) por la 
ineptitud a la hora de saber 
llevar este asunto y me parece 
una majadería que ahora diga 
eso de que no cobra hasta que 
no lo haga el último”.

Pardina advirtió que con 
esa actitud el líder de la UGT 
“no va a salvar su imagen, ya 
que debía haber dado la cara 
cada día durante estos cuatro 
años, pues nos consta que (los 
dirigentes del sindicato) han 
estado presionando para co
brar los primeros”.

APUESTAS DEPORTIVAS

BonoXLoto
A^ñar

Jueves Y Sábados

Cambia tu vida 
para toda la vida
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JUSTICIA POPULAR

El plazo para recurrir se cierra el miércoles

Se han presentado ya 65 
reclamaciones a las listas 
provisionales del jurado

Los segovianos han presentado ya alrededor de 65 reclamacio
nes a la lista de 250 jurados que elaboraron mediante un progra
ma informático la Audiencia Provincial y el Instituto Nacional 
de Estadística (INE), cuando aún tienen de plazo hasta el próxi
mo miércoles 15 de noviembre para tramitar sus recursos.

__________ JESUS MARTINEZ CALLE
Unos 65 de los 250 segovia

nos que semanas atrás fueron in
cluidos en las listas provisiona
les del jurado han recurrido ya 
por diferentes circunstancias su 
elección, cuando aún disponen 
de plazo hasta el próximo miér
coles para presentar la corres
pondiente reclamación.

La Audiencia Provincia! eli
gió el pasado TI de septiembre 
los números de 250 vecinos de 
esta provincia mediante un pro
grama informático específico 
para este caso que había sido 
elaborado por el Instituto Nacio
nal de Estadística (INE).

El sorteo estuvo dirigido por 
la secretaria de la Audiencia, Ce
lia Salvador, quien estuvo acom
pañada por dos funcionarios del 
INE. La designación se realizó 
conforme al método de selec
ción sistemática con arranque 
aleatorio, obteniendo la variable 
a seguir del resultado de dividir 
la cifra total de electores sego
vianos entre el de candidatos a 
jurados.

Durante la segunda quincena 
de octubre, los elegidos recibie
ron una notificación de su desig
nación y un impreso para recu
rrir la misma, explicándoles ade
más qué causas podían alegar.

Entre otras circunstancias, la 
Ley del Jurado prevé la exclu
sión por incapacidad de las per
sonas condenadas o procesadas, 
o los suspendidos por cargo pú
blico. Tampoco podrán formar 
parte de la justicia popular por 
incompatibilidad, entre otros, 
los ministros y consejeros auto
nómicos, parlamentarios, y fun
cionarios de Justicia e Interior.

También se prohíbe que for
men parte de los jurados los acu
sadores particular o privado en 
la causa en cuestión, aquellas

personas que mantengan víncu
los de amistad o parentesco con 
el tribunal o procesado, y las que 
puedan tener un interés directo o 
indirecto en el caso o haber in
tervenido en él como testigo.

La ley recoge además como 
excusas el ser mayor de 65 años, 
haber sido ya jurado con anterio
ridad, desempeñar trabajos de 
“relevante interés general”, resi
dir en el extranjero o ser militar 
en activo.

El más usual
Es precisamente el motivo de 

edad el que más se está alegando 
en la mayoría de los partidos ju
diciales para no formar parte de 
los jurados. En el Juzgado de lo 
Penal de la capital, que deberá 
resolver las reclamaciones co
rrespondientes al entorno de Se- 
govia, casi todos los 25 recursos 
que hasta ahora se han presenta
do pertenecen a personas de más 
de 65 años, aunque también hay 
quien ha aludido como excusa 
cargas familiares, enfermedad o 
razones profesionales, explicó a 
esta Redacción el secretario del 
citado tribunal, Rufino Paíno.

En los juzgados de instruc
ción de Cuéllar y Sepúlveda, ca
beceras de los partidos judiciales 
a los que dan nombre sendas lo
calidades, se han tramitado por 
el momento unas veinte y 14 re
clamaciones respectivamente 
referidas casi todas al supuesto 
de edad.

En cuanto al tribunal de ins
trucción de Santa María la Real 
de Nieva, su titular explicó que 
aún no se han presentado mu
chos recursos, pero sí que han 
atendido un número importante 
de consultas en relación a la po
sibilidad de recurrir por lo que es 
más que previsible que en los 
días anteriores al cierre del plazo

JUAN MARTIN
Un momento del sorteo para la elección de jurados que tuvo lugar en la Audiencia el 27 de septiembre.

“los juzgados de paz nos remitan 
bastantes más”.

Idénticas previsiones tienen 
tanto el Juzgado de lo Penal de 
Segovia como los de instrucción 
de Cuéllar y Sepúlveda, que con
sideran que la próxima semana 
pueden recibir muchas más re
clamaciones por lo que previsi
blemente el número total de re
cursos contra las listas provisio
nales del jurado estará por enci
ma del centenar.

Resolución
Las cuatro cabezas de los par

tidos judiciales dispondrán del 
15 al 30 de noviembre para estu
diar las alegaciones, cuyas reso
luciones deberán comunicar a 
los propios interesados, a la Au
diencia Provincial y al INE.

De la lista resultante, que ten
drá una vigencia de un año, serán 
seleccionados para cada juicio 
un tota! de 36 personas, que po
drán presentar en ese momento 
también una reclamación por in
compatibilidad, motivos de edad 
o cualquier otra contemplada 
por la ley; y de entre los cuales 

saldrán los nueve miembros del 
jurado, más otras dos que ten
drán la condición de suplentes.

Los delitos en los que podrá 
intervenir esta nueva figura judi
cial serán los relacionados con
tra la vida humana, los cometi
dos por funcionarios públicos, 
contra el honor, la intimidad, la 
libertad o el medio ambiente.

En septiembre del próximo 
año tendrá lugar un nuevo sorteo 
para renovar los juzgados popu
lares, aunque esas nuevas listas 
estarán vigentes por espacio de 
dos años, puesto que, a partir de 
ese momento, el cambio se pro
ducirá con carácter bianual.

La implantación del nuevo 
sistema del jurado requiere la 
realización de determinadas 
obras en la sala de vistas y en 
otras dependencias del Palacio 
de Justicia con el fin de que pue
dan llevar a cabo sus delibera
ciones “de la forma más cómoda 
posible”, pero de momento esas 
reformas no han comenzado.

En el juicio celebrado recien
temente con un jurado experi
mental en Palma de Mallorca se 

ensayaron algunas partes de su 
funcionamiento como el aisla
miento, el traslado y la incomu
nicación de sus componentes, 
que, una vez abierta la vista, no 
pudieron mantener contacto con 
nadie.

Claridad
En esa prueba se puso tam

bién de manifiesto que la clari
dad, la naturalidad y la convic
ción serán elementos indispen
sables para que la institución 
funcione correctamente. Un len
guaje claro y sencillo, y ausente 
de términos jurídico-legales será 
determinante para que el jurado 
entienda bien y pueda desarro
llar su función, mientras que la 
convicción que empleen los fis
cales y abogados en su actuación 
será decisiva para el veredicto.

El magistrado presidente ela
borará el cuestionario para el ju
rado, que deberá ser sometido a 
consulta del fiscal y demás par
tes por si quieren incluir alguna 
otra cuestión. De su pericia de
penderá por tanto la buena ac
tuación de la nueva institución.

Listado provisional de miembros del jurado ------------------
NUM.

ORDEN
PRIMER 

APELLIDO
SEGUNDO 
APELLIDO NOMBRE

NUM.
ORDEN

PRIMER 
APELLIDO

SEGUNDO ,
APELLIDO NOMBRE

NUM. 
ORDEN

PRIMER 
APELLIDO

SEGUNDO
APELLIDO NOMBRE

ABADES BERCIAL
394 Lapuente Cañas Manuela 5304 Rivilla Francisco Isidro CANTIMPALOS

ADRADOS BERNARDOS 11196 García Peinador Justina
885 Herrero Sancha Benito 5795 Herranz Vaca Angela 11687 Pablos Otero M. Rosa de

AGUILAFUENTE BERNUY DE PORREROS CARBONERO EL MAYOR
1376 López Martín M. Carmen 6286 Ortuño Sanz José-lsrael 12178 Arévalo Herrero Elena

ALÜEALENGUA DE PEDRAZA BOCEGUILLAS 12669 Gil Valle Florencia

1867 Vicente Bernabé Carlos 6777 Tejedor Pérez José-Antonio 13160 Martín García Miguel

ALDEA REAL CABEZUELA
13651 Rodríguez Pascual Máximo

2358 Herranz Herranz Andrés 7268 Hernández Astudillo

CAI ARA7AS

Araceli
14142 Rodenas

CARRASCAL DEL RIO
Gómez Antonia

ALDEHUELA DEL CODONAL 7759 Vega Vega Gonzalo M. CASTROSERNA DE ABAJO
2849 Martin Cabrero Inocencia

CANTALEJO
14633 Velázquez García Justa

ARGONES 8250 Arranz Mahedero Vanesa CILLERUELO DE SAN MAMES
3340 Martín Martin Juana 8741 Diego Sanz M. Asunción de 15124 Iglesias Barbolla Francisco

AYLLON 9232 Lobo Agudíez José Angel COCA
3831 Arranz García Ezequiel 9723 Moreno García Aurea 15615 Galán Galicia M. Antonia
4322 Martín Montero Gregorio 10214 San Antolín San Pablo Alejandro 16106 Llórente Sanz Eduardo
4813 Sanz Sanz Mariano 10705 Sanz Sanz Juan 16597 Rogero Río del Agustina
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NUM PRIMER SEGUNDO
0%N__APELUDO APELLIDO_______________ NOMBRE

CODORNIZ
17O88 Jorge Rueda Donatila

CORRAL DEAYLLON
17579 Arranz Arribas Claudio
175 CUELLAR

18O7O Arenal Sanz Esteban
18561 Blanco Tonbio Sara

52 Criado Fraile Henar
¡9543 Fuente de la Gómez Antomno
?0034 Gómez Barrio Henar
20525 Gozalo Rodrigo Ildefonso
S Llórente Mateo M.Cruz

21507 Martín Femanz M. Encarnación
21998 Mínguez Alvarez M. Felicitas
22489 Nieto Nieto Olga
22980 Pérez García Raúl
23471 Riesgo García Carlos
23962 Sánchez Ortega M. Carmen
24453 Sanz Pablos de Ramón
24944 Torrego Olmos Bonifacia

CHAÑE
25435 Alonso Herranz Restituto
25926 Pedriza Gómez Máximo

ENCINILLAS
26417 Perlado Martín Gabriel

ESCALONA DEL PRADO
26908 Sanz Salamanca Asunción

oS APELDO APELLÉ NOMBRE ORDEN APEADO APELLIDO NOMBRE _

NAVALMANZANO 82882 García Valles Beatriz
47530 Herrero Otero Pedro 83373 Gil García Angel
48021 Tardón Gómez Eusebio 83864 Gilsanz Gómez Lucm

MAWAenrnnn 84355 Gomez Garcia Ernesto ,
NAVAS DE ORO 84846 Gómez Monlesde Carlos Fedenco

48512 Baeza Pena Honorio g5337 Gonz,|ez Urbano
49003 López Vela Marcos González González Teresa
49494 Sanz Baeza Julio g63ig González Sanz víctor-Manuel

NIEVA 86810 Gutiérrez Aparicio Simona
49985 Galán Muñoz Irene 87301 Hernández Cuesta - Lucas Manuel

OLOMBRADA 87792 Hernanz López Aniceto
50476 Dios Cuesta Josefa 88283 Herrero Barrio Cipriano
50967 Verdugo Garda Antonio 88774 Herrero Urbón M. Angeles

OTERO DE HERREROS 89265 Iñiguez Castillo Daniel
51458 Gómez Otero Jesús 89756 Jimeno Cámara Begoña

PALAZUELOS DE ERESMA ™47 LAzaro Rodrigo
51949 Alvarez Alonro M. Pilar 90738 Uorente

52440 Garrido Andrés de Marta Cruz de la M. Luisa
52931 Medina Cantón Francsco 91720 Lu^de Cruz
53422 Sanz Lienta Ve,6n,=a 92211 Man^

PEDRAZA Maft-n Brav0 m . Magdalena
53913 Moreno Sanz Lucio g36g4 Martín G¡| Fernando

PINARNEGRILLO 94175 Martín Martín Carmen
54404 Santos Herranz Bienvenido g4666 Martl-n Ramos Celsa

PRADEÑA 95157 Martínez Arroyo Andrés
54895 Santa Gert López M. Estrella 95648 Matarranz Blanco Ascensión

REBOLLO 96139 Matute Barreno Elvira
55386 Escod. Artibas ~ 96630 M=r^ Esto-JoseSna

ESCOBAR DE POLENDOS
27399 Herrero Antón María

ESPINAR (EL)
27890 Barreno Miño Mariano
28381 Cubo Alias María Belén
28872 García Carrasco Adela
29363 Gómez González Honorato
29854 Izquierdo Tejedor Juan-José
30345 Martín Dueñas Francisca
30836 Muñuel García Mariano
31327 Rincón Muñumel Begoña
31818 Sendín Pérez José-Manuel

ESPIRDO
32309 Sotelo González José-Manuel

FRESNO DE LA FUENTE
32800 Horcajo Martín Julián-Pablo

FUENTE EL OLMO DE FUENTIDUEÑA
33291 Berzal Lozano Celedonio

FUENTEPELAYO
33782 García del Barrio Juan-Luis
34275 Tejedor Lázaro Marta

FUENTERREBOLLO
34764 Martín Gómez Albano

FUENTESAUCO DE FUENTIDUEÑA
35255 Santiago García Juliana

GALLEGOS
35746 Yagúe Masedo Juana

GOMEZSERRACIN
36237 Gómez Barroso Crispina

n HONRUBIA DE LA CUESTA
36728 Olalla Martín Julia

HONTANARES DE ERESMA
3?219 García Calle M. Eufemia

__ JUARROS DE VOLTOYA
710 Martín Garda Juan

LANGUILLA
48201 Arranz Lorenzo Elena

LASTRAS DE CUELLAR
48692 Lobo Gómez Fco.-Javier

391M r - LASTRILLA(LA)
s o r ? Gar c ia Gómez José-lgnacio

9674 Torrego Valle Jadnto

4Q1R, n MADERUELO
Ramos Sanz Amparo

40- MARTIN MUÑOZ DE LAS POSADAS
Bernardos Martín Fuencisla

... i MotilHHod 97612 Montes María José-Manuel
55877 Alberquih Hoz de la Natívidad ggi03 M Cata|¡na Rafae|
56368 García García Fernando gg594 M ^eg
56859 Montero García Ignacio ggog5 N,.ez Sanz Teodoro

RIOFRIO DE RIAZA 99576 Otero Heras de las Agueda
57350 Vicente Montero Tomás 100067 Palomares Garcillán María

SACRAMENIA 100558 Pastor Andrés de Zoila
57841 Paúl Santiago Juan 101049 Pérez Alvarez Mana-Carmen

cíURnAi 101540 pérez Velasco Gl0na
, . . h.iiín 102031 Portero Rubio Ciríaco

58332 Muñoz laguna Julián Hervás y. Paz

SAN CRISTOBAL DE LA VEGA 103012 Regidor Garó Raquel
58823 García Fernández Jose-Javier 103504 Ríode| Ga|án justa

SANCHONUÑO 103995 Rodríguez Gómez José-María
59314 Nieto García Antonio 104486 Roldán Ruano Antonio

SANGARCIA 104977 Ruiz Alonso M. Esther
59805 Gustín Garcimartín Eladio de 105468 San Bruno Muñoz M. del Rosario

SAN ILDEFONSO O LA GRANJA 105959 Sánchez Frutosde Analsabel

60296 * ^7 Sáceme

60787 Corral Tordesillas Ed a 107432 Sanz González Francisco
61278 García Arribas Añacea 7432 Sanz

61769 Grande Ayuso Yolanda cánd¡d0

S García ^ctoriano
62751 Montes Sanz , 09396 Tejedor García M. Teresa

T™"06" ¡TÍ, “S JU,Bn
63733 Terrones Lozano Rosa-Pastora Mar¡ano

SAN MARTIN Y MUDRIAN 110869 Velázquez Píelo Pedro-Angel
64224 Olmos Flor de la Felisa 111360 Yagúe Gil M. Patrocinio

SAN PEDRO DE GAILLOS SEPULVEDA
64715 Moreno Holgueras Elena 111851 pérez Mariano

SANTA MARIA LA REAL DE NIEVA 112342 Horra de la Arnáiz María-Luisa
65206 García García Aránzazu 112833 Serna de la Serna Paula de la
65697 Nicolás Arévalo Inocencia de TORREADRADA
66188 Yuste Herranz Manuel 113324 parra Blanco pau|a

SANTIUSTE DE SAN JUAN BAUTISTA TORRECILLA DEL PINAR
66679 Herrero Esteban Antonio 113815 castro Santiago

SANTO TOME DEL PUERTO TORREIGLESÍAS
67170 Garda Esteban Luisa 114306 5^ cayes Pabia

SEBULCOR TUREGANO
67661 Arranz Casado Juana 114797 Borreguero Pastor Valerino

SEGOVIA 115288 Martín Herrero Carlos

68152 Aguado Pastor Mana Luz VALDEPRADOS
68643 Alonso Moreno Julián , 115779 Moreno Cubo Evarista
69134 Alvarez San Juan José-Luis VALTIENDAS
69625 Andrés de Cristóbal Antonina l16270 Arranz Parra Raúi
70116 Aparicio Deogracias Alberto VALVERDE DEL MAJANO
70607 Atnanz Mámala José^ Rea|de| Mercedes
71098 Ambas Penas M. Jesús

411 MARUGAN
Casado Sastre M. Begoña

4163ñ MATA DE CUELLAR
Hernansanz Sangrador Jorge

42i og r. MEMBIBRE DE LA HOZ
Gómez Arranz Salvadora

4262n 7 MONTEJO DE AREVALO
Zamora Gómez Eustaquio

43111 a • MOZONCILLO
4350- t ribas Santos de Antonio

Martín Valverde Fco.-Javier

44093 w- MUÑOPEDRO

Miguelsanz Miguel-Angel

44584 A . NAVA DE LA ASUNCION
45075 n Herranz Juan-Angel
4556R u C'a Arribas Jesús
46057 p^2 Garcia Juana
46548 XA?0'1 Rodríguez Gema

S ^"agrán Grande Felipe

47039 u NAVALILLA
Menno Alonso Benita

71589 Ballesteros Arribas Camilo VALLELADO ,
72080 Barrio de! Martín Mercedes 117252 Cuéllar Muñoz Rosario
72571 Benito Velasco Manuel 117743 Vicente Martín Emilio

73062 Berrocal Ayuso Baldomero VEGAS DE MA TUTE
73553 Borregón Sanz Santos 118234 Barreno Useros Mónica
74044 Cabrero Martin Jesús VILLACASTIN

74535 u0'6"! j™1196"" 118725 Cubo Herrera Milagros
75026 Cardaba M^uela J^a iig2i6 Maroio Cr¡stina

" «Má. "5707 Te^ro Lbpez dose-Osca.

7™ S TUberdi Rosaura VILLAVERDE DE ISCAR

76990 Cuéllar Lucas de Cristina 120198 Morejon Yusta

77481 Diego de Miguel de M. del Carmen YANGUAS DE ERESMA
77972 Dueñas Mesonero Antonio 120689 Luis Lázaro Matilde
78463 Escribano Von de Sehur Julio-Héctor ZARZUELA DEL MONTE
78954 Fernández Andrés José-María 121180 Portal Fernández Guillermo
79445 Fernández Martín Tomasa ZARZUELA DEL PINAR
79936 Frutosde Galindo Jose-Raul 121617 R Ben¡t0 Juan-Carlos

80427 Gajero Jiménez Resurrección COZUELOS DE FUENTIDUEÑA
RnqiR Gama Arévalo nesurreccion .
81409 García Galindo María-Henar 122162 Mar1in Santos de acei

. 81900 García Ledo M. Carmen CUEVAS DE PROVANCO
82391 García Paradinas Jesús 122653 Francisco Frutosde Cesar
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NAVAS DE ORO

Los concejales de INDO y el coordinador de PIE durante una rueda de prensa. peñ al o s a

Asegura que lo único que “pretenden es incordiar”

José Villacorta desmiente las 
acusaciones de la oposición

El alcalde de la localidad de Navas de Oro, 
José Villacorta, del PP, desmiente las acusa
ciones que sobre su actuación como presi
dente de la corporación y hasta sobre su 
persona, han realizado estos días los conce
jales independientes (INDO), a raíz de cono

cerse el proyecto de instalación de un conge
nerador eléctrico en el término por parte de 
la Compañía Minera del Río Pirón S.A. Vi
llacorta afirma que en este y otros asuntos 
los independientes lo único que “pretenden 
es incordiar”.

_______________ EL ADELANTADO
José Villacorta afirma, en 

un comunicado remitido a 
esta Redacción, que las acusa
ciones que sobre su acctua- 
ción como alcalde han realiza
do los ediles del Grupo Inde
pendiente no tiene otro fin que 
“el de alcanzar una notorie- 
dadque de otro modo no pue
den".

Villacorta considera com
prensible y “hasta admisible” 
que el papel de la oposicón, 
“en minoría” sea el de oponer
se a todo cuanto procede de! 
grupo mayoritario, “incluso 
cuando esa oposición se haga 
de una forma sistemática con 
ojos y oídos cerrados”.

“También es lógico —con
tinúa— que se aprueben los 
temas propuestos por el grupo 
que tiene la mayoría. Pero no, 
a esto lo llaman actuación dic
tatorial, porque no se consien
te que esa minoría imponga 
sus criterios. ¿Sería eso lo de
mocrático?, seguro que mere
cería cualquier calificativo 
menos ese”.

El alcalde de Navas de Oro 
apunta que ni él ni los conce
jales de INDO son quienes 
para dictaminar si una activi
dad de extracción “como la 
del feldespato es contaminan
te o no lo es. Son los técnicos 
competentes los que determi
nan el grado de contamina
ción y, son esos dictámenes 
los que sirveen al Ayunta- 
mientopara adoptar la deci
sión que proceda”. “Creo 
—afirma José Villacorta— 
que todo esto los conoce per
fectamente el Grupo Inde
pendiente, pero no importa,

pués como lo único que se pre
tende es incordiar, aunque sea 
convirtiéndose en un atentado 
contra los intereses del Ayunta
miento, y de la casi treintena de 
familias que se mantiene, gra
cias a su trabajo en la actividad 
denunciada, que no se si verán 
como buenos ojos la actuación de 
estos señores en su ‘favor’”.

Contratación
El primer edil desmiente, 

igualmente, la acusación de 
haber contratado “por las bue
nas", con carácter temporal a 
la hija de un amigo. “Se trata 
de una falsedad más que care
ce de todo fundamento y que 
entra en el terreno de lo delic
tivo, ya que presupone como 

fraudulenta la actuación de un 
tribunal legalmente constitui
do con representación de la 
Diputación y de la Junta".

Continúa asegurando que 
es difícil asimilar una derrota 
y que seguramente por ese 
motivo “el Grupo Inde
pendiente no se da cuenta de 
lo impropio de su actuación, 
típica de épocas pasadas y fe
lizmente superadas”. “ Pare
cen ignorar— añade— cuál es 
su misión en el Ayuntamiento, 
en el que hasta el momento 
actual sólo han intentado crear 
problemas en las sesiones, a 
las que han asistido, en oca
siones, arropados por amigos, 
intentando hacer que preva
lezcan sus intereses".

SANGARCIA -

El centro familiar “San 
Bartolomé” permanece 

cerrado desde septiembre
____________________RODRICONDE

Es sencillamente lamentable 
que desde el pasado mes de sep
tiembre lo que es centro familiar 
“San Bartolomé” se encuentre 
cerrado al público.

Unas instalaciones que hace 
unos once años se inauguraron 
ocupando toda la planta baja del 
edificio del Ayuntamiento, so
bre la base de un convenio que 
suscribieron la Obra Social y 
Cultural de Caja Segovia y el 
Ayuntamiento.

Bien es cierto, que desde el 
primer momento el funciona
miento del centro, no se ha co
rrespondido con lo que real
mente en su día convinieron 
ambos organismos, según se 
hace constar en el convenio 
que en su día se plasmó, y más 
bien su actividad ha sido la 
marcha del bar que se encuen
tra en estas instalaciones, y 
siendo la otra dependencia una 
sala de carácter social y cultu
ral, que normalmente no ha de
sarrollado su actividad como 
tal, y que por el contrario ha 
sido su estado lamentable de 
forma habitual.

Incumplimiento de 
objetivos

Puesto al habla este corres
ponsal con responsables de la 
Obra Social y Cultural de Caja 
Segovia, manifiesta que es evi
dente que este centro no ha 
cumplido los objetivos para los 
que fue creado, por lo que con
sideran que será imposible que 
este organismo pueda mante
ner algún tipo de relación, en 
cuanto al centro se refiere, si 
las propuestas que se le puedan 
hacer vayan encaminadas a que 
su funcionamiento sea distinto 
al convenio firmado como has
ta ahora se ha venido produ
ciendo.

En este sentido estos mismos 
responsables de la Obra Social y 
Cultural de la Caja de Ahorros 
de Segovia, siguen manifestan
do, que como es previsible, estas 
condiciones no se van a respetar, 
y que los objetivos que se persi
guen son muy distintos al conve
nio en vigor, cabe la posibilidad 
de proceder a dejar sin efecto el

t
EL SEÑOR

D. Moisés Extremo Díaz
Ha fallecido en Segovia

A los 80 años de edad

Después ele recibir los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad

D. E. P.
Sus hermanas políticas, Teodora y Vicenta; 

sobrinos, sobrinos políticos, y demás familia,
Participan a sus amistades tan sensible pérdida y agra

decerán la asistencia al funeral que, por el eterno descanso 
de su alma, se oficiará hoy día 9, a las 5 de la tarde, en la 
iglesia parroquial de Navas de San Antonio. Acto seguido, 
el cadáver recibirá cristiana sepultura en el cementerio de 
dicho pueblo.

CASA DOLIENTE: Tanatorio San Juan de la Cruz.

mencionado convenio y Caja 
Segovia quede totalmente des
vinculada de sus compromisos, 
y sea el propio Ayuntamiento de 
Sangarcía el que marque las 
plantas y fije el destino y funcio
namiento que para este centróse 
requiere marcar.

Medidas municipales 
urgentes

Lo que es cierto es que estas 
instalaciones se encuentran ce
rradas y además de ser lamenta
ble es inadmisible que situacio
nes como ésta, se demore en el 
tiempo, y no se arbitren medidas 
urgentes para su solución.

Sabemos que hay nombrada 
una junta en este sentido, pero 
paralelamente es el propio 
Ayuntamiento de esta localidad 
segoviana, ante situación crea
da, el que tiene la obligación de 
tomar cartas en el asunto y con 
la agilidad que el caso requiere 
proceda estudiar las formas y 
condiciones que se quiera para el 
buen funcionamiento del centro, 
y evitar situaciones como la pre
sente.

Pués de no ser así, las condi
ciones que se implanten no están 
bajo la bandera del sentido co
mún.

Se volvería a vivir situaciones 
como la presente, y de esto bue
na fe pueden dar los vecinos de 
Sangarcía.

En definitiva que el entendi
miento y la buena disposición 
prevalezcan ante otras cuestio
nes, y con la urgencia que el 
hecho merece, sea el propio 
Ayuntamiento el que ponga su 
máquina en marcha para que de 
una vez, se abran las puertas de 
lo que se viene en llamar “Cen
tro Familiar San Bartolomé”.

Nos consta la ilusión y ganas 
de trabajar de estas perso
nas que forman la junta en
cargadas de ponerlo en fun
cionamiento y dada la si
tuación del hecho, es acon
sejable que el Ayuntamien
to de Sangarcía intervenga 
en el caso con el objetiv0 
de ser resuelto un hechoque 
afecta a todo Sangarcía, dejando 
al margen entre sus componen
tes cualquier arma política.
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VILLA DE 
CUELLAR

Todos los trabajos están incluidos en los programas de fondos decooperadón local

La Comisión de Gobierno aprueba certificaciones 
de obra por valor de 12 millones de pesetas

La Comisión de Gobierno 
aprobó en su última sesión va
rias certificaciones de obras 
realizadas en la villa incluidas 
en los programas de fondos de 
cooperación local de diversos 
años. Algunas de las obras ya 
están concluidas, caso de la 
nueva calle en la zona del ce
menterio, y otras están en eje
cución. Las certificaciones 
aprobadas ascienden a la can
tidad de 11.844.000 pesetas.

____________________S. GUIJARRO
Estas obras son tres: la nueva 

pavimentación del tramo dere
cho de la carretera de Peñafiel, 
la urbanización del entorno del 
arco y murallas de la zona de San 
Basilio, y la construcción de una 
nueva calle entre el camino del 
cementerio y la carretera de El 
Henar.

Respecto a la carretera de Pe
ñafiel, la comisión aprobó la pri
mera certificación de la obra por 
una cuantía de 4.149.000 pese
tas. Los trabajos están siendo 
realizados con fondos proceden
tes de los remanientes de obras 
del fondo de cooperación local 
del año 1993.

De los fondos de aquel año so
braron cerca de ocho millones de 
pesetas y la corporación anterior 
los destinó a la realización de dos 
obras: la revocación del pavimen
to de la acera sur de la carretera de 
Peñafiel y la urbanización del so
lar situado junto al palacio del rey 
Pedro I en la calle del Colegio. 
Este solar estuvo ocupado por una 
vivienda adosada al palacio que 
fue comprada por el ayuntamiento 
para su derribo.

Las obras certificadas en la 
carretera de Peñafiel correspon
den a la primera fase. En ella se 
ha realizado el levantamiento 
del anterior pavimento, retirada 
de los tocones de los árboles ta
lados, e introducción de las tube- 
nas de saneamiento y otros ser
vicios.

Actualmente se está llevando 
a cabo la segunda fase de las 
obras que concluirán las próxi- 
^as semanas. En esta zona de 
a población fueron talados 
ace dos años varios ejempla

res de árboles de la especie 
c opo bolleana, debido a que 
su tuerte crecimiento ocasionó 
e levantamiento de la acera y 
graves deterioros en la red de 
saneamiento, alcantarillado y 
a§ua potable.

Por lo que respecta a la zona 
e San Basilio la certificación 

aprobada es la primera de la 
obra número 12, incluida en 
c fondo de cooperación local 
del año 1994. La cantidad cer- 

1 icada es de cuatro millones 
de pesetas.

Próximamente se iniciará la 29 fase del entorno de San Basilio. s .g .

Esta obra del entorno de San 
Basilio será realizada en dos fa
ses. La primera está práctica
mente concluida y la segunda 
será iniciada antes de finales de 
año.

Los trabajos afectan al espa
cio comprendido entre la puerta 
de San Basilio, viviendas adosa
das a la antigua muralla y calle 
de La Barrera. Las obras realiza
das hasta ahora, han sido las fun
damentales de urbanización, in
troducción de infraestructuras y 
señalización de espacios peato
nales y zonas verdes.

En la segunda fase se realizará 
la pavimentación, ajardinamien- 
to, iluminación y colocación del 
correspondiente mobiliario ur
bano. Esta zona del casco urbano 
de Cuéllar era un área marginal, 
sin urbanizar y con pavimento 
de tierra, a pesar de estar situado 
en una zona monumental en las 
cercanías del castillo.

Calle del cementerio
En relación con la nueva calle 

en la zona del cementerio la cer
tificación aprobada es la segun
da de la obra por una cuantía de 
3.695.000 pesetas. Esta obra 
pertenece a los fondos de coope
ración local del año 1994.

La nueva calle está ya termi
nada y abierta al tráfico y el ob
jeto de su construcción ha sido 
abrir una nueva vía de comuni
cación entre el camino del Ce
menterio (un área de expansión 
industrial) y la carretera de El 
Henar, para facilitar la circula
ción en la zona. '

Esta calle tiene una longitud 
de 85 metros y una anchura de 
seis y limitará por su lado oeste 
la ampliación prevista del cam
posanto.

San Basilio
Las obras en la zona de San 

Basilio y la nueva calle del ce
menterio están siendo realiza
das por la empresa Indecosa, de 
Valladolid, adjudicataria de las 
obras incluidas en el fondo de 
cooperación local del año 1994 
que contaban con un presu
puesto de 42 millones de pese
tas.

Además de estas obras están 
incluidas en el mismo proglama

EXPRESION DE GRATITUD
La familia de

D. Jesús-Vicente 
Lázaro Gordillo

(Q. E. P. D.)

Testimonia por este medio su más sincero 
agradecimiento a cuantas personas les mani
festaron su condolencia y les acompañaron en 
el sepelio y cultos celebrados por el eterno 
descanso de su alma.

la pavimentación de las calles La 
Flor y El Cementerio en Escara- 
bajosa (ya realizadas) y las pre
vistas en el cruce de San Francis
co que serán iniciadas antes de 
finales de año.

En otro orden de cosas la Co
misión de Gobierno no concedió 
licencia a José Pedro Rico y So- 
nia Polo para construir vivienda 
unifamiliar y garaje en la calle 
Paraguay 15 de Cuéllar, por no 
estar el proyecto adaptado a la 
normativa urbanística respecto a 
sótano y altura.

Respecto a obras considera
das menores la comisión apro
bó un total de 10 licencias, de 
las cuales cinco son a vecinos 
de Cuéllar, tres a Campo de 
Cuéllar, y una respectivamen
te enlas entidades locales de 
Arroyo de Cuéllar y Escara- 
bajosa.

La más importante de estas 
licencias es la otorgada a la em
presa Restauraciones Castilla 
Oyamburu CB, para realizar los 
trabajos de restauración de las 
pinturas murales y retablos de 
los ábsides laterales de la iglesia 
mudéjar de San Andrés.

Las obras tienen un presu
puesto cercano a los 10 millones 
de pesetas y fueron iniciadas en 
el mes de septiembre.

En esta misma sesión la Co
misión de Gobierno aprobó la 
concesión de diversas ayudas 
sociales a personal del Ayunta
miento por valor de 450.000 pe
setas.

También acordó alquilar un 
piano a la empresa Pianísimo, de 
Valladolid, para la Escuela Mu
nicipal de Música.

El alquiler del instrumento es 
de diez mil pesetas, al mes, con 
opción de compra a los seis me
ses en un precio de 450.000 pe
setas.

Recogida de 
perros

________________ S.G.
Asimismo, la Comisión 

de Gobierno aprobó la 
contratación, por un perío
do de un año, de una em
presa especializada de Va
lladolid, para recoger los 
perros vagabundos exis
tentes en el municipio. Las 
recogidas se harán tres ve
ces al trimestre y cuando 
existan necesidades espe
ciales.

La empresa contratada 
es la misma que venía 
prestando el servicio en 
años anteriores. Los perros 
recogidos en la calle son 
trasladados a unas instala
ciones de la citada empresa 
en Valladolid donde pue
den ser reclamados duran
te un tiempo determinado 
por sus posibles dueños.

San Francisco
La Comisión de Gobier

no también estudió un in
forme al proyecto de res
tauración, en su segunda 
fase, de la iglesia de San 
Francisco y aprobó inicial
mente las obras previstas. 
El proyecto ha sido envia
do a la Comisión Provin
cial de Patrimonio para su 
estudio y autorización.

Este proyecto fue adju
dicado mediante un con
curso público a un equipo 
de arquitectos de Valla
dolid formado por Luis 
María Arribas, Agustín 
González y Luis Miguel 
Pérez. El premio del con
curso era el encargado del 
proyecto.

Esta segunda fase de 
restauración de San Fran
cisco será realizada por la 
Escuela Taller Municipal 
y las obras serán iniciadas 
este mismo mes y finaliza
rán a finales de 1996. El 
presupuesto de la obra es 
de 21 millones de pesetas.

Según el alcalde se pre
tende con la segunda fase 
restaurar la zona de las ca
pillas laterales de tal mane
ra que al final de las obras 
estos espacios puedan ser 
inmediatamente utilizados 
para fines culturales o tu
rísticos.

vSOi
SAN CRISTOBAL

2 Y 3 DORMITORIOS 
GARAJE Y TRASTERO

DESDE

io.3oo.ooo pt eas 3
NUEVA 
PROMOCION

—<C/Son Agustín. 9 Tino: 44 43 32*
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Alrededor de 1.000 personas asistieron al entierro de Vicente Echevarría

Puesto en libertad por falta de pruebas el 
detenido tras la muerte de un taxista en Burgos

El individuo que fue detenido el martes en relación con el 
asesinato del taxista Vicente Echevarría fue puesto en liber
tad a primeras horas de la tarde de ayer , según informó el 
Gobierno Civil de Burgos. Por otro lado, alrededor de 1.000 
personas asistieron ayer mañana en la capital burgalesa al 
entierro del taxista.

Burgos. (leal).— La gober
nadora civil, Violeta Alejan
dre, había manifestado mo
mentos antes de la puesta en 
libertad que aún no existía la 
certeza de que la persona dete
nida en Falencia tenga relación 
con estos sucesos.

La falta de resultados positi
vos en las ruedas de reconoci
miento a las que fue sometido 
llevaron a la puesta en libertad 
de C.F.G.P., de 43 años, natural 
de Zamora, que fue detenido el 
martes en la localidad palentina 
de Herrera del Pisuerga como 
presunto autor del asesinato de 
Vicente Echevarría. Según la 
gobernadora de Burgos, el dete
nido pasó una nueva rueda de 
reconocimiento con otras perso
nas que aseguraban haber visto 
al presunto homicida, tras no ser 
reconocido por ninguna de las 
que participaron en la primera 
celebrada el martes. “Aunque 
algunos de ellos manifiestan te
ner dudas, no pueden afirmar 
que es la persona que vieron’’, 
añadió Alejandre.

Juegue a la Lotería 
con Televisión Segovia
Televisión Segovia juega a la Lotería de Navidad 

¡ Jugamos el 64.108 COMPLETO !

Si quiere jugar con nosotros, lo puede hacer adquiriendo su 
décimo de TRES MIL PESETAS en nuestras oficinas ó
recibiéndolo cómodamente contra reembolso y SIN RECARGO
a través de MENSAJEROS.

64.108
MOW* «eeícot
■ 510150911?>0641085791 ■

SI LE GUSTA EL 64.108 
!JUEGUE CON NOSOTROS!

La suerte está echada. Llame al 44 15 19 ó al 44 00 55. 
El 64.108 le está esperando.

TELEVISION SEGOVIA TENDRA UNA 
FELIZ NAVIDAD CON TODOS LOS TELEVIDENTES

El 64.108 el día 22 de Diciembre 
puede cambiar nuestra vida.

Televisión Segovia

A su puesta en libertad pudo 
contribuir el hecho de que en 
poder del detenido no se en
contró ningún arma ni ninguno 
de los objetos robados al taxis
ta —la recaudación, la emisora 
y el cassette—, aunque su apa
riencia física se ajustaba a la 
descrita por los testigos. Vio
leta Alejandre aseguró que las 
fuerzas de seguridad siguen 
otras líneas de investigación 
basadas en las pruebas encon
tradas en el vehículo y el entor
no donde apareció el cadáver.

Sepelio multitudinario
Por otro lado, alrededor de 

1.000 personas asistieron ayer 
mañana en la capital burgalesa 
al entierro del taxista. Tal y 
como habían anunciado, tras el 
sepelio los taxistas protagoni
zaron una manifestación desde 
el cementerio hasta el edificio 
del Gobierno Civil, donde lle
varon a cabo una sonora pitada 
en protesta por el suceso.

La gobernadora anunció 
por su parte la intención de

22 de Diciembre 
de 1.995

TELEFOTO EFE

Los taxistas manifestándose tras el funeral del compañero.

reunirse con representantes de 
este colectivo en los próximos 
días “para tratar entre todos, de 
encontrar tanto medidas de au- 
toprotección como otras que 
consideren que pueden servir 
para dar más seguridad a este 
sector que corre un alto riesgo 
en el desarrollo de su trabajo”.

Vecinos de Avila impiden el 
desembalse de El Burguillo

Avila. (leal).— Más de dos
cientos vecinos de los munici
pios abulenses de El Barraco, 
Cebreros y El Tiemblo impidie
ron ayer que la Confederación 
Hidrográfica del Tajo llevase a 
cabo un desembalse de varios 
millones de metros cúbicos de 
agua del pantano de El Burguillo, 
que iría destinada al abasteci
miento de la población de Madrid.

Los responsables de la CHT 
señalaron que emprenderán las 
acciones que puedan correspon
der en los campos administrati
vo, político y jurídico, para el 
restablecimiento de la legalidad 
administrativa. Según una nota

IU inicia en Valladolid una 
campaña de movilización social
Valladolid. (leal).— La coali

ción Izquierda Unida inició ayer 
en la Plaza Mayor de Valladolid 
la campaña regional de movili
zaciones que bajo el lema “Es 
cosa tuya, movilízate” pretende 
entrar en contacto con la calle y 
recuperar el tradicional método 
de la izquierda promotor de la 
participación ciudadana en as
pectos como el empleo, tercera 
edad, agricultura, mujer, Consti
tución, etcétera.

Esta movilización no preten
de ser una prccampaña electoral, 
“sino que quiere buscar la con- 
cienciación de la ciudadanía en 
los verdaderos problemas de

A las manifestaciones de 
repulsa y protesta se unieron 
las agrupaciones de taxistas 
que operan en las diferentes 
capitales de Castilla y León, 
que se han solidarizado con 
sus colegas con paros simbó
licos a lo largo de los dos 
últimos días.

de prensa de la propia Confede
ración, su presidente “ha valora
do esta situación y, en un ejerci
cio de extremada prudencia, ha 
estimado conveniente no propi
ciar una situación de fuerza, para 
evitar males mayores, teniendo 
en cuenta el conjunto de intere
ses públicos y valores sociales a 

* proteger. En consecuencia, ha 
desistido de la operación y así se 
lo ha comunicado al gobierno 
Civil para dar por zanjado el in
cidente”.

La Confederación Hidrográfi
ca del Tajo denunció enérgica
mente la actuación de los res
ponsables de los municipios. 

nuestra sociedad, aparte de tra
tarse de un plan para doblar la 
afiliciación actual y procurar la 
extensión organizativa”, según 
comentó el responsable federal 
de organización de IU, Pedro 
Granados.

A su juicio, la población está 
frustrada por la situación políti
ca y económica actual, “y nues
tra obligación es entrar en con
tacto con la calle para recuperar 
la izquierda, huérfana de digni
dad por culpa del PSOE, partido 
que se ha convertido en una estre
lla sin luz, que ha dcsverlcbrado la 
sociedad y que se ha cargado la 
capacidad de asociacionismo".

Céspedes del 
Castillo, nuevo 
catedrático de 
la Fundación 
Duques de 
Soria

Valladolid. (leal).— El histo
riador y catedrático de la Uni
versidad Complutense de Ma
drid Guillermo Céspedes del 
Castillo desempeñará durante 
este curso académico la titulari
dad de la Cátedra Luis García de 
Valdeavellano, promovida por 
la Fundación Duques de Soria y 
la Universidad de Valladolid, y 
cuyo objetivo es fomentar las in
vestigaciones sobre historia de 
España.

Céspedes del Castillo, quien 
tomó posesión ayer de su nuevo 
cargo con la lectura de una lec
ción inaugural bajo el título “La 
tarea de un historiador”, sustitui
rá al académico de la Historia 
José María Pont Rius, quien os
tentó esta función el pasado cur
so. Al acto, celebrado en el para
ninfo de la Universidad de Va
lladolid, asistieron los duques de 
Soria, Margarita de Borbón y 
Carlos Zurita.

Céspedes del Castillo ha sido 
catedrático de la Universidad de 
Sevilla y profesor de varias uni
versidades estadounidenses du
rante la década de los sesenta. 
Entre sus publicaciones y traba
jos de investigación destacan las 
obras referidas a la historia de 
América Latina en el periodo co
lonial de los siglos XVII y 
XVIII.

La Cátedra debe su nombre al 
medievalista Luis García de 
Valdeavellano. Su titularidad, 
según sus estatutos, corresponde 
por un periodo anual a un hispa
nista de prestigio internacional, 
seleccionado por un jurado 
constituido por miembros de la 
Real Academia de Historia y por 
catedráticos de toda España.

Memoria de investigación
El titular debe, en el curso de 

su año de mandato, elaborar una 
memoria de investigación sobre 
historia de las instituciones es
pañolas que será editada por la 
Cátedra Valdeavellano y que de
berá hacer pública, mediante 
una conferencia magistral en la 
Universidad de Valladolid.

Aparte de las actividades de la 
Cátedra, durante las próxmas 
semanas se celebrarán, también 
en la Universidad de Valladolid 
dos seminarios organizados por 
la Fundación Duques de Soria, 
bajo el título común “Hacia el 
98”, referentes, respectivamen
te, a literatura española y a his
toria económica. Con ambos se
minarios se inicia un ciclo de 
estudios literarios, históricos y 
económicos, que se desarrolla
rán durante los años 1995, 1996 
y 1997, con el objetivo de prepa
rar la conmemoración de 1898.

• Sida.— La comunidad autó
noma de Casulla y León ha de
clarado al Registro Nacional del 
Sida desde 1989 hasta el pasado 
mes de marzo del presente año 
un total de 17 casos de niños 
hasta 12 años afectados por cl 
síndrome de inmunodeficiencn1 
adquirida (VIH).
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Olivares cree 
que Cordón 
no ha sido 
liberado por 
los GRAPO

Toledo (Efe).— El director 
general de la Policía, Angel Oli
vares dijo ayer en Toledo que, 
aunque la Policía no descarta 
ninguna hipótesis, lo más prob
able es que el empresario zara
gozano Publio Cordón todavía 
no haya sido liberado por los 
GRAPO.

Olivares, que asistió a la clau
surado un seminario sobre racis
mo y xenofobia, señaló que “te
nemos la certeza de que el em
presario Cordón todavía está en 
manos de la banda terrorista, 
pese a las declaraciones en sen
tido contrario de algunos de los 
grapos detenidos”.

El director general de la Poli
cía afirmó que. el GRAPO Fer
nando Silva Sande, único inte
grante del comando desarticula
do que está en libertad, puede 
encontrarse ya en territorio fran
cés, según los datos de los que 
dispone la Policía.

Por otra parte, respecto a las 
denominadas “mafias rusas”, 
Angel Olivares dijo que no exis
te una estructura consolidada 
que pueda ser considerada como 
mafia, aunque la Policía tiene 
contabilizadas más de 196 ban
das de delincuentes de países del 
Este y de la antigua Unión So
viética que actúan habitualmen
te en nuestro país.

El ministro resalta el aumento de las contrataciones indefinidas

Los sindicatos rechazan la valoración 
de Griñán sobre el empleo

Los sindicatos UGT y CC.OO. rechazaron 
ayer la valoración del ministro de Trabajo, José 
Antonio Griñán, sobre los efectos de la reforma

laboral y el incremento de la contratación inde
finida y denunciaron el incremento de la tem
poralidad en el mercado de trabajo.

Madrid (Efe).— El titular de 
Trabajo afirmó ayer que tras la 
aprobación de la Reforma Labo
ral, en julio del pasado año, se ha 
producido una inversión en la 
tendencia de la contratación in
definida que, durante el primer 
semestre del año, ha alcanzado 
una media superior a los 600 
contratos diarios.

La UGT considera que la re
forma laboral se ha visto acom
pañada de cotas muy altas de 
temporalidad y precarización en 
la contratación. En un comuni
cado, el sindicato recuerda que, 
hasta agosto, los contratos inde
finidos se han reducido en un 
22,08 por ciento y los indefini
dos ordinarios en casi un 7% y 
subraya que ambas modalidades 
suponen un 0,21% y un 2,31%, 
respectivamente, del total de 
contratos realizados. En el mis
mo periodo se registró un 32% 
de contratos eventuales, un 30% 
de obra y servicio, un 16% a 
tiempo parcial y un 10% de inte
rinidad.

En el mismo sentido se pro
nunció el secretario de Comuni
cación de CC.OO., Angel Cam
pos, quien aseguró que se está 
produciendo un proceso crecien
te de transformación de empleo 

fijo en temporal. Campos denun
ció que el sector privado registra 
tasas de temporalidad que supe
ran el 40% y opinó que la refor
ma ha favorecido la temporali
dad con la legalización de las 
empresas de trabajo temporal.

Optimismo
El ministro de Trabajo negó 

que la reforma laboral haya 
“precarizado” el mercado de tra
bajo y afirmó que tras su aproba
ción se ha invertido la tendencia 
de la última década sobre el em
pleo indefinido que superó, en el 
primer semestre, los 600 contra
tos diarios. Griñán, que inauguró 
una jornada sobre “Puntos críti
cos de la reforma laboral” orga
nizada por la Fundación Ramón 
Areces en la Facultad de Medi
cina de la Universidad Complu
tense, insistió en mostrarse opti
mista sobre los resultados del 
paro de octubre que, dijo, “será 
parecido al registrado en este 
mes en los mejores años para el 
empleo y tengo esperanzas de 
que incluso sea mejor que el del 
pasado ejercicio".

El titular de Trabajo se mostró 
convencido de que las previsio
nes sobre empleo que maneja su 
Departamento —la creación de 

unos mil empleos diarios— se 
confirmarán a finales de año y 
valoró la iniciativa de colectivos 
sindicales y sociales para desa
rrollar una “Marcha contra el 
paro”, aunque les sugirió que 
aporten también propuestas con
cretas.

Griñán repasó los objetivos y 
tendencias de la reforma laboral 
y subrayó que, tras la aprobación 
de la ley, se ha registrado un 
incremento de la contratación 
indefinida —lo que no se produ
cía desde 1985— mientras se 
mostraba convencido de que as
pectos de la normativa, como los 
contratos de aprendizaje, se han 
reducido considerablemente 
porque “se habían programado 
para determinados colectivos 
que están evolucionando”.

En su intervención, recordó 
que durante el primer semestre 
de 1995 el número de contratos 
indefinidos creció en 110.000, 
cifra que representa el incremen
to más importante desde que 
existe constancia histórica de 
este dato y supone una tasa supe
rior a los 600 contratos diarios.

A pesar de ello, y según la 
Encuesta de Población Activa, 
cada día se formalizan cerca de 
800 contratos no indefinidos.

BREVES
Los candidatos del PSC, IC- 

Els Vcrds y PP han acordado 
celebrar un segundo debate elec
toral el lunes, al que asistirán aun 
en el caso de que se niegue a 
participar Jordi Pujol (CiU), a 
quien han acusado de preferir 
una elevada abstención por creer 
que le beneficia electoralmente.

El pleno del Congreso dio 
ayer luz verde a la declaración 
de Parque Nacional de Cabañe
ros, tras rechazar las enmiendas 
introducidas en el Senado por el 
PP que habían sido criticadas 
por las organizaciones ecologis
tas al entender que convertirían 
el parque en un “coto privado”.

La Fiscalía de la localidad 
napolitana de Torre Annunziata 
transmitió ayer a los ministerios 
de Asuntos Exteriores y de Jus
ticia la petición de rogatoria in
ternacional para interrogar al ar
zobispo de Barcelona, Ricard 
María Caries, según informaron 
las agencias.

La nueva Ley Orgánica de 
Participación, Gestión y Gobier
no de los Centros (LOPEG), que 
mantiene el pago directo al pro
fesorado de la enseñanza priva
da concertada y obliga a estos 
centros a admitir a alumnos per
tenecientes a minorías sociales, 
ha sido aprobada en el Congreso.

Los países de la Unión Euro
pea (UE) fracasaron ayer en el 
intento de superar sus diferen
cias sobre el acuerdo de asocia
ción con Marruecos, por lo que 
la Presidencia española ha con
vocado un Consejo extraordina
rio para el próximo viernes.

OFERTA H V U N D A I
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El presidente niega que el Gobierno hayacedido a las presiones del entomode Conde

La oposición desaprueba la reunión 
que González mantuvo con Santaella

La oposición criticó y de
saprobó ayer la reunión que 
Felipe González mantuvo en 
junio pasado, en La Mon- 
cloa, con Jesús Santaella, 
abogado del ex banquero 
Mario Conde y del coronel y 
ex agente del Cesid Juan Al
berto Perote, mientras el 
presidente del Gobierno la 
justificó.

Madrid (Efe).— El pleno 
del Congreso de los Diputa
dos conoció ayer las explica
ciones de González sobre los 
contactos del Gobierno con 
el entorno de Conde, que no 
aportaron novedades sobre 
las dadas el pasado 5 de octu
bre, en este mismo escenario, 
por el ministro de Justicia e 
Interior, Juan Alberto Be- 
lloch. En sus intervenciones, 
el líder del PP, José Ma Az- 
nar, acusó a González de no 
decir la verdad en la Cámara 
y el coordinador de IU, Julio 
Anguila, pidió la dimisión 
del jefe del Ejecutivo.

En su explicación inicial, 
González negó que el Gobier
no haya cedido a las presiones 
del representante de Mario 
Conde y destacó que se reunió 
con el abogado Santaella con 
el objetivo de recuperar el ma
terial secreto sustraído del Ce
sid. Tras reiterar que ha existi
do un “pulso” al Estado, Gon
zález dijo que volvería a man
tener contactos de esta clase si 
fuera beneficioso para la segu
ridad del Estado y exculpó al 
ex presidente del Gobierno 
Adolfo Suárez de toda respon
sabilidad sobre esa reunión.

En el turno de réplica, Gon
zález reafirmó que las próxi-

Felipe González justificó la entrevista que mantuvo con el abogado de Conde y Perote. TELEFOTO EFE

mas elecciones generales se
rán en marzo de 1996.

Para Aznar, “ni la supuesta 
altura de miras de preservar la 
seguridad, ni la búsqueda de la 
eficacia en la neutralización de 
los secretos puede justificar 
que el presidente del Gobierno 
de España se enredase perso
nal y directamente en el trapi
cheo con dos presuntos delin
cuentes". “Salvo —añadió el 
presidente del PP— que, lo 
que aún sería más grave, cedie
ra usted a las exigencias del 
letrado de unos encausados y 
su participación en esa reunión 
fuera inexcusable porque en la 
magnitud de los compromisos 
que se pretendiesen no fuese 
suficiente el aval de su minis

tro de Justicia e Interior, sino 
que fuese necesario su aval".

Alarma
Julio Anguila subrayó que 

la entrevista de González con 
Santaella constituye “un au
téntico escándalo político por 
la alarma que siembra, por la 
perturbación que produce, por 
la desconfianza que genera y, 
sobre todo, por lo que explici- 
ta: chantaje". El coordinador 
de IU instó ai presidente a que 
realice un “gesto de grandeza 
política y de valor cívico” y 
presente su dimisión, como 
primer paso para ayudar a lim
piar “las causas que generan la 
pesada atmósfera política de 
estos tiempos”.

Desde Convergencia i Unió, 
antiguo aliado del Gobierno, su 
portavoz parlamentario, Joa- 
quim Molins, pidió a González 
que presente pruebas “irrefuta
bles” de que existe una conspi
ración contra el Estado o que, en 
caso contrario, deje de hablar de 
su existencia. Molins, en la línea 
de Aznar y Anguila, consideró 
la entrevista de junio en La 
Moncloa un “gran error y gran 
ingenuidad".

El portavoz del PNV, Iñaki 
Anasagasti, destacó que unos 
servicios secretos en manos 
irresponsables, como ha suce
dido con el Cesid, se convier
ten en “una mina a la deriva" 
que puede perjudicar a la segu
ridad del Estado.

La comisión GAL 
no citará a 
González en la 
primera ronda de 
comparecencias

Madrid (Efe).— El parlamen
tario de Coalición Canaria Vic
toriano Ríos fue elegido ayer 
presidente de la comisión del Se
nado que investigará a los GAL, 
comisión que no citará en su pri
mera ronda de comparecencias 
al presidente del Gobierno, Feli
pe González. La elección de 
Ríos y de los cuatro miembros 
restantes de la Mesa se hizo en 
la sesión constitutiva de la comi
sión, donde, finalmente, hubo 
acuerdo entre todos los grupos 
parlamentarios y no fue necesa
ria ninguna votación.

El acuerdo permitió que Ríos 
consiguiera la presidencia, 
mientras que Rosa Vindel (PP) 
será vicepresidenta primera, 
Juan Antonio Arévalo (PSOE) 
vicepresidente segundo, Fran
cisco Moreno (PSOE) secretario 
primero y Juan Moya (PP) secre
tario segundo.

Una vez elegidos los miem
bros de la Mesa (en un acto que 
apenas duró un cuarto de hora y 
que estuvo presidido por Juan 
José Laborda), el nuevo presi
dente comunicó a los 32 miem
bros que componen la comisión 
que tendrán de plazo hasta el 
lunes, a las cuatro de la tarde, 
para presentar sus propuestas de 
plan de trabajo, donde se inclui
rán las comparecencias que se 
estimen oportunas. El martes se 
reunirán la Mesa y Junta de Por
tavoces de la comisión para es
tudiar esos planes, y el jueves 
serán debatidos por toda la co
misión. Antes de levantar la se
sión, la comisión aprobó, a pro
puesta del PSOE, una declara
ción en la que rechaza el terro
rismo y se solidariza con los em
presarios secuestrados José Ma
ría Aldaya y Publio Cordón.

El Congreso aprobó el Código Penal de la 
Democracia con la abstención del PP

Madrid (Efe).— El Congreso 
de los Diputados aprobó ayer el 
llamado Código Penal de la De
mocracia con los votos a favor 
del PSOE, IU, CiU, PNV, Coa
lición Canaria y Grupo Mixto y 
con la abstención del PP, aunque 
tres de sus diputados emitieron 
sus votos en contra.

Tras su aprobación, el minis
tro de Justicia e Interior, Juan 
Alberto Belloch, declaró que es 
un día que “hace historia" por
que se ha culminado un proceso 
de gran trascendencia, ya que 
por primera vez en la historia de 
España se ha discutido en el Par
lamento una norma de esta im
portancia. Belloch resaltó que 
todos los grupos políticos han 
colaborado en el Código Penal, 
incluido el PP, del que dijo que 
al final ha preferido no participar 
en esta “fiesta democrática".

Durante el debate, el único en
frentamiento dialéctico, en el 
que se mezclaron aplausos y 
abucheos, lo provocó el porta
voz de justicia del PP, Federico 
Trillo, quien acusó a CiU y al

PNV de hacer “una nueva pinza” 
y preguntó a CiU por qué apoya 
a Felipe González, votando a fa
vor del Código Penal, que pon
drá en la calle a 13.000 presos y 
provocará atascos en los tribuna
les porque tendrán que revisar 
100.000 resoluciones. El diputa
do Ramón Camp, de CiU, le res
pondió que si el pueblo deja de 
nuevo al PP en la oposición será 
porque no ha sabido construir 
alternativas y acusó al este parti
do de “jugar a elecloralismo" y 
crear “alarma social”.

También respondió a Trillo el 
diputado Emilio Olabarría, del 
PNV, quien recordó al PP que ha 
suscrito los pactos de Ajuria- 
Enea, en el que se contempla la 
aplicación de beneficios peni
tenciarios a los presos de ETA, 
lo que es contradictorio con la 
postura que mantiene ahora. Por 
su parte, Diego López Garrido, 
de IU, reprochó al PP que utilice 
“argumentos demagógicos” y 
consideró que este partido nunca 
“se tomó en serio” el Código 
Penal, sino que ha lomado osla

ley como “operación política de 
acoso y derribo a un gobierno”.

Federico Trillo explicó lapos- 
tura de abstención del PP por 
condsiderarque el Código Penal 
rebaja sustancialmente las penas 
de prisión y permite que los te
rroristas condenados a 200 años 
de cárcel salgan a la calle ha
biendo cumplido sólo tres años 
de prisión. ,

Por el contrario, el portavoz 
de justicia del PSOE en el Con
greso, Javier Barrero, resaltó 
que el sistema de penas que pre
vé el Código Penal se propone, 
básicamente, la resocialización 
del delincuente y se dirigió a los 
diputados del PP para afirmar 
que “no creemos en la pena de 
mazmorra, en la ley del Talión, 
ni en la cadena perpelua”. Ase
guró Barrero que es falso que 
vayan a salir a la calle 13.000 
reclusos y subrayó que con esas 
afirmaciones el PP muestra su 
interés en “alarmar irresponsa
blemente a la población”.

Tras la sesión, el ministro Bc- 
lloch resalló que no es el Código

TELEFOTO Ert

Belloch abraza a la secretaria de Estado de Justicia tras la votación.

Penal del Gobierno, sino del Par
lamento, y estimó que no es 
probable que el PP, si llega a 
gobernar, derogue el nuevo tex
to legal, ya que, si acaso, haría 
modificaciones puntuales. Aña

dió que es difícil imaginar que c 
PP cambie el Código Penal en 
contra de la opinión de todos I05 
grupos, caso de que tuviera al^^ 
na vez la mayoría absoluta. 1 
que el ministro dudó.
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Arrestado el 
presidente de
palermo por 
asociación
mafiosa

Roma (Efe).— Un juez sici
liano asestó ayer un nuevo golpe 
a la imagen de “limpieza” de 
Forza Italia, el partido del ex 
primer ministro Silvio Berlusco- 
ni, al ordenar el arresto del pre
sidente de la Provincia (Diputa
ción Provincial) de Palermo, 
Francesco Musotto, de ese parti
do, acusado de asociación ma- 
fiosa.

Musotto, de 48 años, conoci
do abogado penalista, está acu
sado de haber ayudado a perma
necer como fugitivo de la justi
cia durante casi cuatro años al 
“capo” (jefe) mafioso Leoluca 
Bagarella, cuñado del gran jefe 
entre los jefes de Cosa Nostra, 
Salvatore “Totó” Riína, arresta
do el pasado 24 de junio en Pa
lermo.

Según la acusación, Musotto 
dio hospitalidad a Bagarella 
—acusado de ser uno de los in
ductores del atentado que costó 
la vida al juez antimafia Giovan- 
ni Falcone— al menos en tres 
ocasiones en una finca que tiene 
en la localidad de Pollina, en la 
región siciliana de las Madonie, 
y de haberle proporcionado 100 
millones de liras (62.500 dóla
res), fruto de operaciones inmo
biliarias.

Además de Musotto, también 
fueron arrestados ayer por el 
mismo caso su hermano Cesare, 
de 36 años; Salvatore Scardina, 
de 49; Daniele De Lisi, de 43, 
veterinario del ambulatorio de la 
localidad palermitana de Termi- 
ni Imerese y considerado uno de 
los fieles de Riína, y Francesco 
Bonomo, de 43.

Scardina, un conocido arqui
tecto palermitano,se encargaba 
de recoger el dinero procedente 
de las extorsiones que realizaban 
los hombres de Bagarella en las 
localidades palermitanas de Ba- 
gheria y Santa Flavia. Bonomo 
es yerno del que fuera jefe de 
Cosa Nostra en las Madonie, Fa- 
rinella, muerto en la cárcel. Se
gún la grave acusación, los her
manos Musotto no prestaban a 
Cosa Nostra “un apoyo desde el 
exterior”, sino que colaboraron 
d'rectamente con la criminali
dad organizada siciliana.

Detenido el jefe del grupo de extrema derecha israelí 
al que pertenece el asesino de Isaac Rabin

Jerusalén (Efe).— El jefe del 
grupo ultraderechisla israelí Or
ganización Judía Nacional 

y AL, según sus siglas en he- 
reo), Avishai Raviv, fue deteni- 
0 ayer por su presunta implica

n en el asesinato, el pasado 
ado, del primer ministro de 

Israel, Isaac Rabin.
Raviv tue arrestado por agen

es de los servicios generales de 
eguridad (“Shin Bel”) junto 

pOn otro de los miembros de su 
&rapo, Beni Aharoni, informó la 
ra<iio estatal israelí.

Raviv y Aharoni, de quienes 
sospecha que estaban relacio- 

d °s con el asesino de Rabin,

EXTRANJERO

TELEFOTO EFE

Los responsables de Defensa de EE.UU., Willian Perry (izq.) y Rusia, Pavel Grachov, ayer en Bruselas.

Karadzic libera a un periodista de EE.UU. acusado de espionaje

Las tropas rusas en Bosnia no 
estarán bajo el mando de la OTAN

Rusia participará en la fuerza de paz de la OTAN para 
Bosnia, pero sus tropas no estarán bajo el mando operativo 
de la Alianza, según el compromiso alcanzado ayer.

Bruselas (Efe).— Los res
ponsables de Defensa de 
EE UU., William Perry, y Ru
sia, Pavel Grachov, lograron 
un acuerdo que garantiza la 
unidad del mando aliado en la 
operación pero sin que las tro
pas rusas reciban órdenes di
rectas de la OTAN.

La solución encontrada se 
parece bastante a la que em
plea la Alianza para encuadrar 
a fuerzas de países aliados que 
no forman parte de su estruc
tura militar, como es el caso 
español, indicaron fuentes 
aliadas. Pero este acuerdo so
bre el control militar no es de
finitivo a la espera de que se 
decida quién controlará políti
camente la operación de paz, 
reconoció Perry.

La OTAN quiere que el 
control político sea del Conse
jo Atlántico, con consultas re
gulares con Moscú pero sin 
aceptar ningún derecho de 
veto de Rusia.

El acuerdo de ayer estable-

Igal Amir, comparecieron ayer 
ante un juez del tribunal de dis
trito de Jerusalén.

La Policía ha solicitado al 
juez que extienda la prisión pre
ventiva de Raviv, del que se sos
pecha que “conocía la intención 
de Igal Amir de asesinar al pri
mer ministro israelí’.

Inmediatamente después del 
asesinato de Rabin, fue arrestado 
Igal Amir, y algunos días más 
tarde su hermano Jagai, acusado 
de entregarle las balas explosi
vas que acabaron con la vida del 
jefe del Gobierno israelí.

Durante los días posteriores al 
asesinato de Rabin también fue

ce que la contribución rusa 
será de una brigada (unos 
2.000 hombres) encuadrada 
dentro de una división esta
dounidense, anunció William 
Perry tras explicar el acuerdo 
a los demás países aliados.

Ordenes
El contingente ruso tendrá a 

su cabeza a un general de la 
misma nacionalidad que 
transmitirá las órdenes del 
jefe de la fuerza de paz, que 
será el comandante de las 
fuerzas de la OTAN en Euro
pa, el general estadounidense 
George Joulwan.

De esta forma, “el Gobier
no ruso puede decir ante su 
Parlamento y su opinión pú
blica que sus fuerzas no están 
bajo mando de la OTAN, sino 
bajo mando nacional, ya que 
el mando operativo de sus tro
pas sigue siendo suyo”, expli
caron fuentes diplomáticas.

Por otra parte, el periodista 
estadounidense David Rohde,

ron detenidos varios amigos y 
otros extremistas judíos próxi
mos a los hermanos Amir, a 
quienes se puso en libertad tras 
ser interrogados.

Interrogantes
Por otra parte, la comisión in

dependiente que investigará el 
asesinato del primer ministro 
Isaac Rabin, cuya creación fue 
decidida por el Gobierno israelí 
ayer, deberá responder a muchos 
interrogantes sobre los graves 
fallos de seguridad que lo hicie
ron posible.

La comisión deberá investigar 
y presentar sus conclusiones so

detenido hace diez días por los 
serbobosnios por “paso ilegal 
de frontera y falsificación de 
documentos”, fue liberado 
ayer por decisión del líder ser
bobosnio, Radovan Karadzic, 
en señal de “buena voluntad".

Según la agencia serbobos
nia “Srna”, “el presidente Ka
radzic, conforme a sus compe
tencias legales y constitucio
nales, decidió ayer que el pe
riodista estadounidense David 
Rohde sea eximido del proce
samiento judicial”.

Mientras, la necesidad de 
obtener apoyo financiero in
ternacional podría influir sig
nificativamente sobre el presi
dente de Croacia, Franjo 
Tudjman, en la conferencia de 
paz de Dayton a la que regresó 
ayer.

Tudjman está dispuesto a 
acordar el fortalecimiento de 
la Federación Bosnia y el 
respeto de los derechos de 
los serbios, pero se reserva la 
posibilidad de recurrir a la 
vía militar para reconquistar 
la Eslavonia oriental croata 
si fracasan las negociacio
nes. 

bre cuestiones de seguridad e 
información secreta relativas a 
la protección de personalida
des del Gobierno en general, y 
en particular durante el mitin 
por la paz del pasado sábado en 
Tel Aviv, a cuyo término fue 
asesinado Rabin por un extre
mista judío.

Poco antes de la creación de la 
comisión, había presentado su 
dimisión uno de los jefes de los 
servicios generales de seguridad 
de Israel (el secreto “Shin Bel”). 
Se trata del jefe máximo de la 
protección de personalidades del 
Gobierno, cuyo nombre es un 
secreto.

Chile regresara 
al Consejo 
de Seguridad 
de Naciones 
Unidas

Naciones Unidas (Efe).— 
Tras una ausencia uc 33 años, 
Chile regresará el I de enero 
por tercera vez en su historia al 
Consejo de Seguridad de la 
ONU al ser elegido ayer con 
168 de los 169 votos válidos en 
primera votación de la Asam
blea General.

Chile ya perteneció al Conse
jo de Seguridad en los períodos 
1952-1953 y 1961-1962. El em
bajador chileno, Juan Somavía, 
se mostró sumamente complaci
do por haber obtenido tan am
plio respaldo, y dijo que “ésta es 
una oportunidad para contribuir 
con nuestra reflexión y expe
riencia a la solución de ios pro
blemas de paz y seguridad más 
visibles en el mundo de hoy”.

“No me cabe duda de que la 
sociedad y la diplomacia chile
nas están en condiciones de dar 
este paso que nos incorpora de 
lleno al diálogo político interna
cional”, agregó Somavía.

Este diplomático destacó 
como artífice de la Cumbre so
bre Desarrollo Social, una ini
ciativa chilena que se concretó 
con éxito el pasado marzo en 
Copenhague.

Chile era candidato único del 
grupo latinoamericano y del Ca
ribe (GRULAC) para ocupar en 
1996-1997 el puesto como 
miembro alterno que dejará va
cante Argentina al cumplir sus 
dos años el 31 de diciembre. En 
1996, Chile coincidirá con Hon
duras.

Al mismo tiempo que Chile, y 
también en primera votación, re
sultaron elegidos Corea del Sur 
(156 votos), candidata única del 
grupo Asiático, Egipto (159) y 
Guinea Bissau (128), por los 
africanos, y Polonia (128), por 
Europa del Este.

PANORAMICA
RUSIA.—El Gobierno de 

Rusia reconoció ayer por prime
ra vez su responsbilidad por el 
alto coste social de sus reformas 
capitalistas, que han sumido a 
unos 34 millones de rusos en la 
miseria."El monstruosamente 
elevado índice de pobreza es el 
precio más caro que tuvimos que 
pagar por nuestras reformas. Es
tas personas jamás nos perdona
rán lo que hicimos, y les com
prendo porque ellos no tuvieron 
ninguna culpa", declaró el pri
mer viccprimer ministro ruso, 
Anatoli Chubais .

EE.UU.— Las elecciones lo
cales celebradas el martes han 
dado cierta recuperación a los 
demócratas y han sido, sin duda, 
un toque de atención para los 
republicanos que, desde que Bill 
Clinton llegó a la Casa Blanca en 
1992, no habían perdido una sola 
consulta. Los demócratas respi
raron aliviados y, en algunos ca
sos como el del gobernador de 
Kcntucky, Paul Pailón, hasta eu
fóricos. Kcnlucky dijo no a 
Ncwt Gingrich, presidente de la 
Cámara de Representantes.
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PELOTA

Mientras Bamar dejó pasar su gran oportunidad

Vallelado Caja Segovia se coloca al frente 
de la clasificación en división de honor

Tras su rotunda victoria en 
Zaragoza el equipo de división 
de honor de clubes, Vallelado 
Caja Segovia, lidera el grupo 
junto con el máximo favorito 
Tenis Pamplona. Por el con
trario Bamar dejó escapar una 
oportunidad grande de haber 
alcanzado un puesto para la 
siguiente fase.

_________________ JOSE M* MARTIN
Los pelotaris de Vallelado ju

gaban en Zaragoza uno de sus 
encuentros más comprometidos 
a la hora de sumar los necesarios 
puntos para mantenerse en cabe
za. En esta ocasión no fallaron y 
lograron los que había en litigio. 
Fueron encuentros, como refle
jan los marcadores, interesantes 
y dignos de dos equipos que jue
gan en la división de honor.

Marcadores en la división 
de honor de clubes

Paleta

Stadiun Zaragoza (Cebolla- 
Gascón) 34

Vallelado Caja Segovia (Cé
sar Baeza-O.Sanz) 35

Los jugadores maños fueron 
por delante en el marcador. La 
fuerte pegada del zaguero Gas
cón y la habilidad de Cebolla 
junto al frontis, pusieron a prue
ba el juego de la pareja segovia- 
na. Todo parecía ya sentenciado 
cuando los de casa se colocan en 
un parcial de 34-29. Oscar al 
lograr el tanto 30 da el saque al 
dúo segoviano que no le pierde 
ya hasta el final que se tornó 
emocionante. Seis tantos conse
cutivos ganaron los de Vallelado 
que consiguieron los dos puntos 
de la victoria.

Pala corta

Stadium Zaragoza (David- 
Torel) 33

Vallelado Caja Segovia (Car
los Baeza-M. Lagunar) 40

El juego permaneció con una 
cierta igualdad hasta el tanto 29.

" s TENIS DE MESA .

5-4. ATM Caja Segovia perdió en Sotillo 
en los dos últimos sets

_________________ JOSE M* MARTIN
En un encuentro de completa 

igualdad, los jugadores que 
componen el equipo ATM Caja 
Segovia fueron superados en 
los dos últimos set. El encuen
tro se disputó en Sotillo de la 
Adrada en medio de un gran 
interés por lo incierto del mar
cador.

Un emocionante encuentro 
disputaron ATM Caja Segovia y 
Sotillo en la tercera jornada de 
liga de la segunda división na
cional. El partido pudo haberlo 
ganado cualquiera de los dos 
equipos, pero los de casa, ganan
do los dos últimos individuales,

Medrano, en segundo término, preocupado.

Las diferencias hasta entonces 
habían sido para los locales, si 
bien en ningún momento fueron 
amplias. El empate que se pro
duce antes de llegar al tanto 
treinta sirve para que los pelota
ris visitantes se pongan por de
lante y no pierdan la ventaja has
ta el final. Con los dos puntos 
conseguidos el equipo se sitúa 

dieron la vuelta al marcador y se 
adjudicaron los puntos.

Los marcadores parciales tu
vieron estos resultados:

Jesús Coya (SG) gana a Fran
cisco Rivera 22-20 y 21 -11.

Javier Tiemblo (AV) gana a 
Francisco Osuna 21 -18 y 21.14

David Díaz (AV) gana a Jai
me de Mercado 25-27, 21-11 y 
21-17.

Javier Tiemblo gana a Jesús 
Coya 24-22 y 21-10

Jaime de Mercado gana a 
Francisco Rivera 21-16, 7-21 y 
21-15. '

Francisco Osuna gana a Da
vid Díaz 21-17 y 21-17. 

en cabeza empatado a puntos 
con Tenis Pamplona, máximo 
favorito para ser el campeón.

Resultados de la primera 
división
Paleta

Bamar Vallelado ( F. Arnanz- 
M. Medrano) 23

Jaime de Mercado gana a Ja
vier Tiemblo 21 -13 y 21 -19.

David Díaz gana a Jesús Goya 
21-7 y 22-20.

Francisco Rivera gana a Fran
cisco Osuna 21-14 y 21-10.

Las alternativas en la marcha 
de los juegos dieron interés al 
encuentro que disputaron en 
Sotillo de la Adrada dos equi
pos que dieron muestras de una 
gran igualdad, teniendo en 
cuenta que en el equipo abulcn- 
se se encontraba el campeón 
regional del TOP del presente 
año.

Jaime de Mercado volvió a ser 
el jugador más destacado del

Gure Kirolak (Salva-Otcgui) 
35

Patinazo total el que dieron 
en su propia cancha los pelota
ris del equipo organizador. 
Con esta derrota han cedido a 
los ganadores la segunda plaza 
y prácticamente la posibilidad 
de clasificarse en esos dos pri
meros lugares. El juego de Ar- 
nanz y Medrano fue poco con
sistente y cosecharon una de
rrota tan imprevisible como ló
gica.

Pala corta

Bamar Vallelado (Cabañas- 
Carlos Sanz) 25

Gure Kirolak (Urquiza-Ro- 
dri) 40

Los cambios de pareja que lle
vó a cabo el capitán del equipo 
no dieron el fruto que se espera
ba. De ahí que el dúo de Baracal- 
do se impusiera desde el primero 
al último tanto.

Resultados campeonato 
regional
Paleta

Cantera Leonesa (Vega- 
Gil) 22

C.P. Vallelado (Enrique de 
Diego-Diego Fraile) 35

Del inapelable triunfo tuvo 
mucha “culpa” el brillante juego 
de Enrique al que salió un en
cuentro redondo. No hubo forma 
de hacerle perder un tanto. Es 
uno de los jóvenes jugadores de 
Vallelado que más porvenir tie
ne, aunque tendrá que decidir 
entre el fútbol y la pelota.

Pala corta

C. Leonesa (Miguel-Alvarez) 
33

C.P. Vallelado (Félix Fraile- 
Alfonso Sangrador) 40

Dos nuevos puntos para el 
equipo que se desplazó hasta la 
localidad de Valencia de Don 
Juan y que ya ha cogido el ritmo 
a la categoría. Van para arriba a 
pasos de gigante.

equipo segoviano, pese a que 
perdió frente a David Díaz en 
uno de los encuentros más igua
lados de toda la jornada. Todo un 
espectáculo el observar quién 
sería el equipo que terminaría 
llevándose los puntos. Para ello 
hubo de esperarse hasta el final, 
ya que fueron los dos últimos 
parciales los que decidieron el 
ganador del encuentro.

ATM Caja Segovia, con dos 
derrotas y una victoria, va mejo
rando en su juego y, como es ya 
habitual en el conjunto, sus juga
dores comenzarán a coger la for
ma cuando la liga ya haya con
sumido varias jornadas.

Noticias breves 
del deporte

_______________________J.M.M.

Ya son primeros 
del grupo

Tras vencer por un punto 
de diferencia al equipo que 
caminaba como líder, el 
equipo segoviano APA 
Claret se ha situado en ca
beza del grupo regional de 
la categoría cadete. Hasta el 
momento ha ganado todos 
los encuentros disputados y 
con ocho puntos figura 
como líder, a un punto via
jan detrás Caja Salamanca 
y Auto Aranda. Los marca
dores fueron estos:

APA Claret 93-Auto 
Aranda 92

Caja Salamanca 92-Ron- 
dilla 60

Juventud 76-Fidalgo Ve
cino 75

Vino de Toro 82-VE- 
CAB 64

Por el contrario el equipo 
cadete no ha logrado ganar 
ninguno de sus cuatro parti
dos. Es líder Autos Guerrero 
con ocho puntos. La última 
jomada disputada fue esta:

Apa Claret 59-Arlan- 
zón 61

Autos Guerrero 80- Ron- 
dilla59

Juventud 105-Fidalgo 
Vecino 68

Dribling 64-VECAB 46

Becas deportivas 
Caja Segovia

Por tercera año consecuti
vo la entidad de ahorro Caja 
Segovia convoca sus becas 
deportivas, entendidas como 
un apoyo más al deporte se
goviano y con las que se in
tentan cubrir algunas de las 
necesidades individuales de 
los deportistas. Cinco son los 
becarios que hasta el mo
mento disfrutan de dichas 
becas que van dirigidas a la 
promoción deportiva. Aque
llos que tengan un futuro im
portante por delante detecta
do por las marcas consegui
das y su evolución, pueden 
solicitar dichas becas. Sien
do la edad fijada como idó
nea, no excluyeme, la de 18 
a 22 años. El plazo de las 
solicitudes concluye el pró
ximo día 24 de noviembre, 
pudiéndose recoger y entre
gar en cualquiera de las ofi
cinas de la amplia red de 
Caja Segovia en capital y 
provincia. El fallo se hará pú
blico en el mes de diciembre.

Convocatoria para 
fútbol sala

La Federación Castellano 
Leonesa de fútbol sala anun
cia apertura de inscripción 
para los equipos de fútbol 
sala a los campeonatos re
gionales de edad, convoca
dos por la Junta de C. y L. en 
sus categorías cadete, mas
culino y femenina. Los inte
resados pueden dirigirse a la 
citada Delegación, Padre 
Claret 12 Casa del Deporte, 
los días lunes, miércoles y 
viernes de 20 a 21.30 horas.
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El mejor fútbol el domingo en La Albuera

Gimnástica Segoviana y Zamora, 
dos históricos en busca del ascenso

Se juega el próximo domin
go en La Albuera el encuentro 
más interesantes de los que, 
hoy por hoy, se pueden encon
trar en el grupo VIII. Gimnás
tica Segoviana y Zamora, dos 
clubes históricos en la catego
ría, tienen las mismos compro
misos para la temporada ac
tual: meterse entre los cuatro 
primeros para optar a la fase 
de ascenso a segunda B. El 
club zamorano lleva una mar
cha impresionante.

________________ JOSE M* MARTIN
Plato fuerte, el mejor que al 

aficionado se le puede ofrecer 
dentro del grupo VIII de tercera, 
el que podrán presenciar el pró
ximo domingo en La Albuera. A 
las 4,30 de la tarde juegan Gim
nástica Segoviana y Zamora. 
Dos de los equipos históricos de 
la categoría que tienen las mis
mas aspiraciones: clasificarse 
entre los cuatro primeros con el 
fin de tomar parte en la fase de 
ascenso a la segunda B.

El conjunto zamorano que di
rige Eduardo Endériz, ha for
mado una plantilla de buenos ju
gadores de los que seis llegaron 
desde el Salmantino. Una mues
tra del potencial del equipo la 
ofrece su marcha en la liga, don
de sólo ha perdido uno de los 
once encuentros disputados. Es 
el actual líder con seis puntos de 
diferencia sobre el segundo, Sal
mantino, y siete sobre la G. Se
goviana que ocupa la quinta pla
za. Su buen momento se comple
ta con 21 goles a favor y tan solo 
nueve en contra.

"Sin duda, comenta Ramón 
Cuadrado técnico gimnástico, 
estamos ante un buen equipo. 
Cuenta con una defensa muy só
lida donde destaca Manolo Ga
rrote y uno de los porteros más 
seguros del grupo: Fabían”.

Sorpresas no se van a producir 
entre ambos técnicos, “los dos 
entrenadores conocemos perfec
tamente a cada uno de los juga
dores del otro equipo. Quizás 
mejor Endériz, porque estando 
en el Valladolid la mayoría de 
°s que juegan en los dos conjun- 
t°s pasaron por su dirección téc
nica . Hay que tener en cuenta, 

ejemplo, que tanto Barajas 
Manilo) como Pereira jugaron 

en el equipo rojiblanco.
Técnicamente, analiza Cua-

J.M.M
Para mejor entender como está siendo 

a marcha en la liga de los dos rivales del 
Próximo domingo en el municipal sego- 
viano, nada mejor que recordar sobre da
tos concretos lo acontecido en las doce 
jornadas que se han jugado:

Dossier del Zamora C.F
Presupuesto temporada 95/96: 

I7.SOO.O(X) pesetas
Salarios jugadores: entre 20.()()() y 

'O.(XX) pesetas/mes

Continúa la duda de Oscar. Fer n an d o  peñ al o s a

Pereira, una de las “piezas”clave en el equipo azulgrana.

drado, nosotros somos mejores, 
pero hay que pensar que estare
mos ante un equipo que sabe

cómo ralentizar el juego si así le 
conviene y con una defensa que 
en los encuentros que yo les he

en
Plantilla: 18 jugadores, ocho de Zamo

ra, ocho de Salamanca y dos de Vallado- 
lid.

Partidos jugados en la liga once:
En casa: jugados 6, ganados 5, empata

dos I; 12 goles favor, 2 en contra. Fuera: 
jugados 5, ganados 3, empatados I, perdi
dos I; 8 goles favor, 6 en contra. Total 
puntos 26.

Dossier Gimnástica Segoviana
Presupuesto temporada 95/96: 

20.485OCX) pesetas

visto esta temporada, sabe per
fectamente su trabajo’’. De algo 
les tiene que servir a los de Za
mora la continuidad de otras 
temporadas de un buen número 
de jugadores, “y si bien aún no 
se ha recuperado Miguel Angel, 
el ex jugador del Real Madrid, 
tiene calidad suficiente para sor
prender a cualquier rival”.

En opinión del técnico azul- 
grana el sistema más probable a 
emplear por su colega será un 
4-4-2, “si bien y debido a la di
ferencia de puntos que lleva pue
de que su defensa sea más elás
tica y juegue más al ataque". Ahí 
en esa parcela estará un conoci
do de la afición segoviana: el 
palentino Catón. Jugador hábil 
donde les haya y con olfato de 
gol, por algo es ahora el máximo 
anotador de su equipo en la liga 
con cinco goles.

En este análisis sobre el juego 
del conjunto zamorano no puede 
faltar una referencia muy próxi
ma. El pasado domingo consi
guió una clara victoria (4-2) ante 
el Almazán, pese a que estos 
ganaban en el minuto 62 por 0-2 
y jugaban con diez por expulsión 
de Omeñaca. Ahí se demuestra 
la capacidad de reacción de un 
equipo, que en tan solo veinti
cinco minutos consiguió cuatro 
tantos.

Salario jugadores: entre 30.000 y 
50.000 pesetas.

Plantilla: 19 jugadores, siete de Segovia 
y doce de Valladolid.

Partidos jugados en la liga doce:
En casa: jugados 6, ganados 3, empa

tados 3; 13 goles a favor y 4 en contra. 
Fuera: jugados 6, ganados 2, empatados 
I, perdidos 3; 11 goles favor, 10 en con
tra. Total puntos 19.

El encuentro será dirigido por el salman
tino Muías Diego, ascendido a tercera divi
sión en la pasada temporada.

La plantilla 
puede 

aumentar: 
Zarate en 

cartera
______________________J.M.M.

El entrenador del equipo 
azulgrana vive intensamen
te la marcha del conjunto 
que dirige en la liga. Lógico 
que para el quiera lo mejor. 
Sabe que en una competi
ción tan larga, más de cua
renta partidos, si no se tiene 
un buen banquillo difícil es 
mantenerse arriba. “No es 
fácil poder disponer en 
cada jornada de todos los 
jugadores y ello merma la 
capacidad del equipo".

Así, y de cara a lo que 
pueda ocurrir el domingo 
próximo, ya se sabe que 
Zamora será sancionado 
con un partido; Abril será 
duda hasta última hora 
pues el martes le retiraron 
los puntos dados en la he
rida de su pierna; con Os
car, por causa de su traba
jo no se tiene seguridad... 
Con este planteamiento y 
pensando en el futuro de la 
liga, la junta directiva 
azulgrana autorizó nuevos 
fichajes.

“Ya he conectado con 
Zarate, ex jugador del Va
lladolid Promesas, que me 
ha dado su palabra de que 
va a jugar con nosotros". Se 
trata de un buen jugador. 
Estilo muy parecido al de 
Pereira pero en la zona de
fensiva. A principios de la 
presente temporada firmó 
contrato con el Pontevedra, 
pero por causa de estudios 
regresó a Valladolid desli
gándose del club gallego. 
Se ha sabido que el Real 
Avila también lo quiere en 
sus filas, “pero a mí me dio 
su palabra y creo que la pró
xima semana ya estará en
trenando con nosotros".

Sé quiere volar alto y las 
bases se están poniendo 
para ello. En la plantilla hay 
estabilidad, “los aficiona
dos deben saber, comenta 
Juanfran, que si bien los 
jugadores de Segovia co
bran 30.000 pesetas al mes 
y 50.000 los de Valladolid, 
es porque llegamos a un 
acuerdo: si ellos viajan dos 
días a la semana a Segovia 
para entrenar están dedi
cando más horas que noso
tros al club, por lo que lógi
co es que reciban por ello 
una mayor compensación. 
Nosotros decidimos entre
nar en Segovia y no despla
zarnos".

Las cosas si están claras 
mucho mejor para lodos. 
Exitos deportivos como el 
empate del pasado domin
go en Astorga con diez ju
gadores en el campo, sólo 
se consiguen si hay entrega 
en los jugadores. Y de ello 
no hay porque dudar cuan
do se reconoce el buen jue
go que se practica.
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La plantilla 
del Deportivo 
levanta el veto 
a los medios de 
comunicación

La Coruña (Efe).— El capitán 
del Deportivo, Francisco Javier 
González Pérez, “Eran”, hizo 
público ayer un comunicado 
suscrito por toda la plantilla del 
equipo coruñés, que informa del 
levantamiento del veto a los me
dios de comunicación impuesto 
por estos jugadores el martes de 
la semana pasada.

El comunicado reitera la jus
tificación del veto ahora levanta
do en un intento de aislamiento 
respecto a “las noticias no vera
ces aparecidas en algunos me
dios de comunicación’’ y explica 
que la decisión de volver a hacer 
declaraciones se basa en “el bien 
de la familia blanquiazul”.

En cuanto al entrenamiento de 
ayer, Toshack dispuso una masi
va presencia de jugadores del 
Fabril, con César, Viqueira, 
Aira, Cascallar, Javi, David, 
Braulio y Maikel.

La nota negativa la puso un 
encontronazo entre Mauro Silva 
y Aldana, que provocó la salida 
del entrenamiento del centro- 
campista gaditano como conse
cuencia de la inflamación en un 
tobillo. Mauro Silva participó 
con plena normalidad en los 
ejercicios dispuestos por el en
trenador y podría ser incluido en 
la lista de convocados para el 
encuentro del próximo sábado 
frente al Celta.

Toshack manifestó que asume 
la situación de crisis por la que 
atraviesa el equipo, aunque dijo 
no estar preocupado por ello. El 
técnico indicó que “excepto Be- 
guiristáin, lo único que ha cambia
do en el equipo con respecto al año 
pasado es el entrenador”, por lo 
que asume su responsabilidad.

“Los empleados no amenazan nunca al club”, según Ramón Mendoza

La junta directiva del Real Madrid abre 
expediente disciplinario a Angel Cappa

La junta directiva de! Real Madrid ha decidido abrir 
expediente disciplinario al técnico argentino Angel Cappa, 
ayudante del primer entrenador, su compatriota Jorge 
Valdano, por las declaraciones que hizo el martes acerca 
de la inestabilidad en que vive el equipo.

Madrid (Efe).— Cappa ma
nifestó que el equipo vive una 
situación de inestabilidad, que 
es muy difícil trabajar en esas 
circunstancias y amenazó ve- 
ladamente con abandonar el 
club, tanto él como Valdano, si 
después de la asamblea del 
próximo día 26 no se estudia 
“un proyecto de futuro con 
tranquilidad".

El presidente del Real Ma
drid, Ramón Mendoza, justifi
có la apertura de expediente 
disciplinario al segundo entre
nador, Angel Cappa, en que la 
sociedad que preside “necesita 
mantener una disciplina”.

“La directiva ha llamado a 
Cappa y le ha pedido explica
ciones por sus declaraciones y 
ha decidido la apertura de un 
expediente disciplinario para 
examinar la gravedad de sus 
manifestaciones. El club con
sidera una falta muy grave la 
actitud dialéctica del señor 
Cappa”, anunció Mendoza.

El presidente negó que las 
palabras de Angel Cappa sobre 
la permanente inestabilidad en 
que vive el club supongan una 
amenaza para la directiva. 
“Los empleados no amenazan 
al club nunca”, afirmó.

Valdano
Por su parte, Jorge Valdano, 

entrenador del Real Madrid, 
señaló ayer, al término del en
trenamiento matinal de su 

equipo, que “es imposible ju
gar con una soga al cuello”, al 
referirse al ambiente de crispa- 
ción generalizada de la institu
ción que preside Ramón Men
doza. “La estabilidad es nece
saria para que el Real Madrid 
alcance la grandeza que siem
pre ha tenido. El club atraviesa 
por una situación volcánica y 
eso perjudica a todos los esta
mentos, incluido el primer 
equipo” señaló.

Valdano, que nunca compa
rece ante los periodistas si no 
es en víspera de los encuen
tros, acudió a la sala de prensa 
de la Ciudad Deportiva para 
manifestar su acuerdo con al
gunas de las declaraciones que 
hizo el martes el segundo en
trenador del Real Madrid, An
gel Cappa.

“No conozco en su totalidad 
las declaraciones. Tengo una 
visión parcial de ellas, aunque 
comparto la llamada a la uni
dad que hizo al madridismo. El 
resto son declaraciones a título 
personal", manifestó el primer 
técnico del Real Madrid.

El entrenador hispano-ar- 
gentino también manifestó su 
acuerdo con las afirmaciones 
del segundo técnico madridista, 
en el sentido de que es necesario 
un proyecto de futuro para el 
Real Madrid, para que éste no 
esté hipotecado por los resulta
dos inmediatos. No obstante, 
Valdano señaló que aunque no
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Mendoza dice que el Madrid necesita mantener una disciplina.

exista un proyecto de continui
dad no está dispuesto a irse 
como Angel Cappa.

Renuncia
Por otro lado, Ramón Men

doza estaría dispuesto a renun
ciar a su puesto de presidente 
si Florentino Pérez se hace car
go de la deuda del club, según 
aseguró en una entrevista ofre
cida al semanario húngaro 
“Nemzeti Képes Sport”

Mendoza, en la edición se
manal del diario húngaro “Ne
mzeti Sport” aparecida el mar
tes en Budapest, afirma: “He 

prometido a Pérez que en ese 
caso me retiraría voluntaria
mente porque creo que eso se
ría lo más correcto después de 
los años que he pasado en mi 
club”. Se convocarían nuevas 
elecciones que seguramente 
ganaría Pérez, explica el presi
dente del Real Madrid.

“Lorenzo Sanz hace mucho 
que está ayudando al equipo 
con una suma importante de 
dinero, pero sólo un hombre de 
negocios del calibre de Pérez 
es capaz de salvar al Real de la 
quiebra económica total", se
ñala Ramón Mendoza.

El Atlético puede mantener su ventaja sobre el Barga
Madrid (Efe).- El Atlético de 

Madrid, que recibe al Rayo Va- 
llecano, no debería tener proble
mas para mantener la ventaja de 
tres puntos que mantiene sobre 
el Barcelona, equipo que visitará 
al Tenerife.

1. Compostela-Ath. Bilbao. 
Tras la goleada encajada la pasa
da jornada ante el Valencia en el 
Luis Casanova, el Compostela 
intentará mantener su racha 
triunfal en casa, cinco victorias 
en cinco encuentros, mientras 
que el Athlétic se enfrenta a una 
difícil papeleta después de su úl
timo triunfo con uno de los co
listas. (1-X).

2. Salamanca-Valencia. El 
Salamanca recibió un varapalo 
en Barcelona (4-1), y su próximo 
rival, el Valencia, no es uno de 
los más accesibles en este mo
mento, ya que defenderá a capa 
y espada su cuarto puesto en la 
clasificación. (2).

3. Tenerife-Barcelona. El 
Tenerife logró un importante 
empate frente al Betis, pero el 
balance de dos partidos ganados 

en casa de cinco jugados no son 
suficiente aval para enfrentarse 
a un Barcelona, con una racha 
goleadora que puede batir re
cords. (2).

4. Albacete-Betis. La derrota 
del Albacete ante el Oviedo le 
sitúa en un puesto comprometi
do, a tan solo dos puntos de la 
promoción, por lo que necesita 
puntuar ante un Betis, equipo al 
que fuera de casa lo que mejor se 
le da es el empate, pero no puede 
permitirse el lujo de descolgarse 
de la parte alta de la tabla. (X-2).

5. Real Sociedad-Oviedo. 
Real Sociedad y Oviedo necesi
tan una victoria, si bien el equipo 
local buscará la oportunidad de 
paliar el mal sabor de boca que 
le dejó la derrota ante el Real 
Madrid tras haber remontado un 
0-2. (1). _

6. Rácing-Real Madrid. El 
Rácing recibe a un Real Madrid 
en un momento en el que los 
blancos experimentan su ascen
sión a los primeros puestos y 
que, por lo que parece, será difí
cil frenar. (2).

7. AL Madrid-Rayo Valle- 
cano. El líder, con todos sus 
efectivos, recibe al colista, el 
Rayo Vallecano y puede .tener 
una buena ocasión para reafir
mar su condición. (1).

8. Spórting-Zaragoza. El 
Spórting, que sucumbió ante el 
equipo revelación de la tempora
da, el Mérida, afrontará un cho
que difícil ante el actual cam
peón de la Recopa. (1-2). •

9. Sevilla-Mérida. El Sevilla, 
al que le costó igualar al Valla- 
dolid, afrontará un dificilísimo 
encuentro ante el Mérida, que ya 
lleva cinco jornadas sin experi
mentar la derrota. (X-2).

10. Español-Valladolid. Al Es
pañol, crecido por su victoria ante 
el Deportivo, se le presenta una 
ocasión inmejorable para afianzar
se en el tercer puesto. (I).

11. Celta-Deportivo. El Cel
ta tendrá difícil el recuperarse de 
la goleada que le endosó el 
Athlétic de Bilbao, frente a un 
Deportivo de La Coruña que ne
cesita sumar sus primeros tres 
puntos fuera de casa. (X-2).

12. Logroñés-Barceiona B. 
El Barcelona, que a duras penas 
se impuso al Leganés, hasta el 
momento solo ha cedido una de
rrota en sus desplazamientos, 
por lo que no será un rival nada 
fácil para un Logroñés que in
tenta escalar puestos. (X-2).

13. Leganés-Hércules. Difí
cil visita la que tendrá el Lega
nés, quien no aprovechó la oca
sión de arrancarle un punto al 
líder. El Hércules peleará por 
mantener su privilegiada posi
ción. (1-2).

14. Sestao-Lleida. El Sestao 
gozará de una ocasión para in
tentar sumar su segunda victoria 
en casa ante un Lleida que aún 
no ha encontrado rumbo. (I-X). 
Tendencia signo: I (40%), X 
(40%). 2 (20%).

15. Alavés-Mallorca. El Ala
vés se enfrentará a un rival al que 
los desplazamientos le están re
portando mejores resultados que 
los choques en su campo, pero 
los locales no pueden permitirse 
ceder punto alguno, pues rozan 
la promoción. (1 -X-2).

FUTBOL: El presidente de la 
Unión Europea de Asociaciones 
de Fútbol (UEFA), el sueco Len- 
nart Johansson, confirmó ayer 
que presentará su candidatura a 
la presidencia de la FIFA, que 
actualmente ocupa el brasileño 
Joao Havelange.

* * *
El ex internacional alemán 

Bernd Schuster, de 35 años, ya 
no pertenece a la plantilla de Ba- 
yer Leverkusen, con el que tiene 
contrato hasta junio de 1997, se
gún informó ayer, miércoles, un 
portavoz del club alemán.

* * *
La selección de América se 

impuso a la de Europa por 4 go
les a 3 en el partido amistoso en 
beneficio de UNICEF, celebra
do en el Camp Nou ante unos 
45.000 aficionados.

OLIMPISMO: La federacio
nes de deportes olímpicos de ve
rano recibirán 88,6 millones de 
dólares en concepto de derechos 
de televisión y patrocinio de los 
Juegos Olímpicos de Atlun 
ta'96, frente a los 36 que perci 
bicron de Barcelona’92. •
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tvel
07.00.- RING RING 
09.15.- RUBI
10 45 - CORAZON SALVAJE 
11’25.- NOTICIAS
11 30.- PASA LA VIDA 
1355.- NOTICIAS
14 00.- INFORMATIVO 

' TERRITORIAL
14 30.- LA COCINA DE 

’ CARLOS ARGU1ÑANO
15 00.- TELED1ARIO 1
15 40.- EL TIEMPO 
15'45.- AGUJETAS DE 

COLOR DE ROSA
17 15.- SE HA ESCRITO 

UN CRIMEN
18.0 5.- NOTICIAS
18 35.- LAS GEMELAS DE 

SWEET VALLEY
19 00.- LA DOCTORA QUINN
20.00.- INFORMATIVO 

TERRITORIAL
20 20.- GENTE EN CARTELERA
21.00.-TELEDLARIO 2
21 37.- EL TIEMPO
21.40. - EL PR1MI-JUEGO
22.00.- LA REVISTA
23.50. - EL DEBATE DE HOY:

"España se está secando" 
01.00.-TELEDLARIO 3
01.30.- ESTO ES LO QUE HAY 
02,30.- GENTE EN CARTELERA 
03.00.- EL TOQUE DE LA MUERTE 
03,50.- ¿COMO LO VEIS?
04,20.- ¿COMO LO VEIS? (R) 
04,50.- TELEDLARIO 4
05.20.- DIME LUNA

tve2
06,00.- EURONEWS
07.30.- LA 2. NOTICIAS
08.45.- THATS ENGLISH
09.00.- LA 2. NOTICIAS
09.10.- LOS DESAYUNOS

DE RADIO 1
10.00. - TV EDUCATIVA: LA 

AVENTURA DEL SABER
11.15. - ESTA ES MI TIERRA 
12.05.- INFANCIA ROBADA 
12,35.- NORTHWOOD 
13.00.- LA 2. NOTICIAS
13.30.- P1NN1C
15,00.- CIFRAS Y LETRAS
15,30.- GRANDES

DOCUMENTALES
16.30. - AL FILO DE LO IMPOSIBLE
17.00.- LA PELICULA DE

LA TARDE: “Carabina 
Williams". Dirección: Ri
chard Thorpe. Intérpretes: 
James Stewart. Jean Ha- 
gen. Wendell Corey, Cari 
Penton Red.
El pequeño David está 
oyendo en la escuela rumo
res acerca de su padre, Da
vid Marshall William. Mar- 
shall decide que ha llegado 
el momento de que el niño 
conozca la verdad, pero no 
será quien le cuente la his
toria.

1«.45.- PREGUNTAS
]Qon Y RESPUESTAS
19,30.- BARRIO SESAMO
zO.O0.- BALONCESTO. LIGA ACB:

FC Barcelona-Joventut de 
91 oc Badalona
‘ -35.- LA 2. NOTICIAS
99 " H0Y EN e l  pa r l a me n t o  

- LA ESTRELLA ES...
ROBERT REDFORD:
El carnaval de las águi

las". Dirección: George Roy 
Hill. Intérpretes: Robert Re- 
dford, Bo Svenson, Susan 
Sarandon. Geoffrey Lewis. 
Waldo, un pionero de la 
aviación, lucha valerosa
mente en la Primera Guerra 
Mundial. Finalizada la con
tienda. no puede dejar de 
volar y se dedica, también 
con éxito, a la acrobacia aé- 

9 rea.
01S " d o c u me n t o s  TV
ul 00.- CINE CLUB. CLASICOS

DEL CINE: "Para ella un 
solo hombre". Dirección: 
Michael Curtiz. Intérpretes: 
Ann Blyth, Paul Newman. 
Richard Carlson. Gene 
Evans.
Helen Morgan, joven can
tante que comienza a triun- 
tar con su romántica músi
ca. tiene un grave problema 
Que puede suponer el final 
de su prometedora carrera 
artística: su afición a la be
bida hace que cada día esté 
más cerca de convertirse en 

03 nn ?na alcohólica.U3 00.- LOS CASOS
03 3n DECRETOS DEL F.B.l.

■3° - DESPEDIDA Y CIERRE

Antena 3 Televisión

07.00.- NOTICIAS
07.20.- CLUB MEGATR1X
09,30.- MI AMADA BEATRIZ 
10,30.- SANTA BARBARA 
1 1.30.- LOS MEJORES AÑOS 
12.00.- HART Y HART 
13,00.- BONANZA
14.0 0.- ALF
14,30. - EL PRINCIPE DE BEL AIR 
15,00.- NOTICIAS
15.35.-TELECINE
15.35. - TELECINE: “Mi hija no”.

Dir.: Michael Tuchner. Int.: 
George Segal y Stackard 
Channing.
Susan es una adolescente 
que sufre un accidente de 
coche durante una juerga 
nocturna. Sus padres des
cubren que su hija había 
bebido y tomado drogas.

17.35. - EL EQUIPO A
18.30. - SOMOS DIEZ
19,30.- LOS SIMPSON
20.00.- AQUELLOS

MARAVILLOSOS AÑOS
20.30. -A TODA PAGINA
21.00 - NOTICIAS
21.30. - FARMACIA DE GUARDIA
22,00.- EL PELICULON: "Elegir un 

amor". Dir.: loel Schuma- 
cher. Int.: Julia Roberts y 
Campbell Scott.
Tras descubrir a su novio 
en la cama con otra chica. 
Hillary decide abandonarle 
y se hace enfermera. Cuida 
a un joven millonario, en
fermo de leucemia, de quien 
se enamora.

00,25.- TIEMPOS DIFICILES
01,25.- NOTICIAS
01,55.- CINE DE MADRUGADA: 

“Silkwood". Dir.: Mike Ni- 
chols. Int.: Meryl Steep y 
Kurt Russell.
Tres amigos trabajan en la 
central nuclear de Oklaho- 
ma, donde uno de ellos, Ka- 
ren, es trasladada de de
partamento y descubre 
anomalías e irregularida
des en el funcionamiento de 
la central.

04,05.- TELEVENTA
05,35.- CINE DE MADRUGADA: 

“El testigo debe callar". 
Un comisario de policía es 
asesinado. Los asesinos 
huyen y tienen un acciden
te. El doctor Sironi les pres
ta los primeros auxilios.

06,30.- TELENOTICIAS

06,30.- LAS NOTICIAS. TITULARES 
07,30.- NOTICIAS Y NEGOCIOS
07,50.- BESAME LICIA
08.15.- EL EMPERADOR

DE LA JUNGLA
08.35.- SUPERMARIO BROS
09,00.- LUPIN
09,20.- MUJERES PELIGROSAS
10,55.- CINE CORAZON: “Un

fantasma llamado amor"
Juan y Rosi son primos, 
pero no pueden verse porque 
el padre de ella repudió a la 
madre de él cuando se casó. 
Un día. mientras estaba en 
el cementerio, Juan conoce 
a un hombre que dice ser el 
fantasma de Juan Sánchez, 
el difunto marido de la 
maestra del pueblo. Juan y 
Rosi se quieren y podrán vol
ver a estar juntos gracias al
Fantasma

12,45.- LAS LECCIONES DE COCI
NA DE PEDRO SUBIJANA

12,55.- LAS NOTICIAS (avance)
13,00.- MCGYVER
14,00.- LAS CHICAS DE AL LADO 
14.30.- LAS NOTICIAS (Ia edición) 
15.05.- ¡QUE ME DICES!
15,35.-TARDE DE CINE:

"Matar a un policía"
Un equipo de policías desti
nado a la brigada de narcó
ticos, y que forman un equi
po muy compenetrado, em
piezan a tener problemas 
cuando Tommy Quinn. uno 
de los compañeros, es ase
sinado durante una opera
ción preparada para desen
mascarar a unos trafican
tes de droga.

17,35.- CONAN
18.05. - POWER RANGERS (serie)
18,35.- VRTROOPPERS (serie) 
19,00.- LAS NOTICIAS (avance)
19.05.- LA RULETA DE

LA FORTUNA
19.50. - SU MEDIA NARANJA 
20.30.- LAS NOTICIAS (2a edición)

21.10. - TELECUPON
21.20. - KARAOKE
21.40. - CINE: "Libertad por

Dani Delacámara”
En una penitenciaria de 
alta seguridad se están su
cediendo una serie de ex
traños crímenes entre los 
reclusos. Los responsables 
tienen la sospecha de que 
se trata de una organiza
ción que trafica con los ór
ganos de los asesinados.

23.35. - HORA LIMITE
00,45.- ENTRE HOY Y MAÑANA
01.15.- CINE: “Juegos

de traición"
McGrath es un policía de 
Toronto que lleva años per
siguiendo en solitario, ya 
que sus superiores están 
corrompidos, a Eddie 
Griffth, un importante tra
ficante de drogas. La única 
posibilidad de atraparlo es 
apretando las tuercas a 
Whally, el apocado amigo y 
socio de Griffith, al que ha 
sorprendido en algunos 
asuntos sucios que realiza
ba en solitario.

03.00.- NOVEDADES INCREIBLES

03.25.- FORMULA 1
08.00.- REDACCION. NOTICIAS
08,05.- ABC WORLD NEWS
08,30.- DIBUJOS ANIMADOS:

Tic Tac Toons
08,55.- REDACCION. NOTICIAS
09,00.- BUENOS DIAS,

BUENOS CLIPS
09,25.- EL GRAN MUSICAL
09,52.- REDACCION. NOTICIAS
10,00.- DOCUMENTAL:

“Coco Chanel"
10,48.- CINE: “Tina" (V.O.)
12.42. - PIEZAS
13,00.- EL MUNDO EN PAÑALES
13,30.- LOS 40 PRINCIPALES
14,00.- TELESERIE:

Mi viejo rockero
14,25.- MAS DEPORTE
14,55.- REDACCION. NOTICIAS
15,00.- CINE:

"Los tres mosqueteros"
16,43.- CINE: "Demolition man"
18,35.- DOCUMENTAL: EL GRAN 

TIBURON BLANCO
19,35.- DIBUJOS ANIMADOS:

El crítico
20,00.- AVANCE REDACCION
20,05.- TELESERIE:

Padres forzosos
20,30.- LO + PLUS
21,30.- REDACCION. NOTICIAS
21,53.- CONTRARRELOJ
22.00.- ESTRENO CANAL+:

"Amo los uniformes"
23,36.- GOLF
01,38.- CINE: "La casa de los

espíritus" (V.O.)
04,00.- FUTBOL AMERICANO
06,30.- CIERRE

■w 
V

TELEMADRID

07,00.- INFORMACION CULTURAL 
DELACAM

07,30.- A SABER
08,00.- DORAEMON
08,25.- LOS DINOSAURIOS
08,50.- PASACALLE
09,45.- TELE EMPLEO
10,00.- TELENOTICIAS
10.30.- MADRID DIRECTO
11,30.- SIRENAS
12,20.- MIS DOS PADRES
12,45.- CAZAFANTASMAS
13,10.- DANIEL EL TRAVIESO
13,35.- CASPER CLASSICS
14,00.-TELENOTICIAS
14.55. - EL TIEMPO
15,00.- ROMPECABEZOTAS
15,30. - CINE DE TARDE
17.30. - EL PROGRAMA DE ANA
18.45. - TELE EMPLEO
19.00.- MADRID DIRECTO
20,30.- TELENOTICIAS
21,25.- EL TIEMPO
21,30.- DULCE JUSTICIA
22,30.- ESO HAY QUE VERLO
01,00.-TELENOTICIAS
01,05.- CINE. SALA

DE MADRUGADA

ADVERTENCIA
EL ADELANTADO no se 
responsabiliza de los continuos 
cambios de programación que, 
a última hora, introducen las dife
rentes cadenas de televisión.

= PEQUEÑA PANTALLA . .
DAO Y DUAN, UNA HISTORIA DE VIDA

La aventura por la vida de 
unas gemelas siamesas, unidas 
por la pelvis y con una pierna 
compartida, que en abril de 
1993 fueron enviadas desde 
Thailandia, la antigua Siam, a 
Estados Unidos para ser sepa
radas, es el hilo conductor de 
“Dao y Duan, una historia de 
vida", el testimonio que ofrece
rá hoy “Documentos TV". Las 
huérfanas Dao y Duan ingresa
ron en el Hospital de Niños de 
Filadelfia, donde un equipo de 
cirujanos dirigidos por el doctor 
James O’Neill había realizado 
más de una docena de separa
ciones en gemelas siamesas. No 
habían cumplido los tres años 
cuando llegaron a Filadelfia. 
Dao y Duan eran las típicas 
gemelas excepto porque cuando 
una iba hacia un lado, la otra 
tenía que seguirla. Duan era la 
más fuerte y, aunque cada una 
tenía control sobre su propia 
pierna, Duan dominaba la que 
compartían. A pesar de que 
muchas separaciones son rela
tivamente fáciles, el caso de 
Dao y Duan era especialmente

LA VIDA DE COCO CHANEL, AL DESNUDO

El documental que emite 
esta noche Canal+ repasará la 
vida de Coco Chanel, el genio de 
la moda nacida en una familia 
pobre y que, obsesionada por 
ocupar un puesto en la alta so
ciedad francesa, se convirtió en 
una revolucionaria de la moda. 
Gabrielle Chanel nació en Sa- 
mur en 1883. Su madre murió 
cuando ella tenía 12 años y, 
pese a ser abandonada por su 
padre en un orfanato, nunca se 
resignó a vivir la existencia que 
su origen humilde parecía de
pararle. Comenzó como cantan
te en clubes nocturnos y fue 
amante de muchos millonarios, 
uno de los cuales instaló a Coco

DOÑA MARIQUITA DE MI CORAZON

El presentador de TV Agus
tín Bravo y la actriz Maite Na- 
varrete encarnarán a Adolfo 
Cifuentes y a Lolita en “Doña 
Mariquita de mi corazón”, el 
espacio de “La Revista’ que 
emite hoy la primera de TVE. 
Todo es un auténtico espectácu
lo. Actores y actrices, "tiples" y 
“vicetiples" con sus mallas y 
plumas, técnicos y cámaras,

Televisión Segovia

14,00.- DOCUMENTAL
14,30.- SEGOVIA HOY
15,00.- CIENCIA Y NATURALEZA
15,30.- SEGOVIA HOY

CARTELERA
MULTICINES MIRO $...
SALA 1

Laborables: 7,30 tarde y 10,30 noche 
Sábadoydomingo: 5,7,30t.y 10,30n.

“MIENTRAS
DORMIAS”

SANDRA BULLOCK y BILL PULLMAN

SALA 3
Laborables: 7,30 tarde y 10,30 noche 
Sábadoydomingo: 5, 7.301.y 10,30n.

“HOMICIDIO EN
PRIMER GRADO”
CHRISTIAN SLA TER, KEVIN BACON, 

GARYOLDMAN

problemático. Además de com
partir la pelvis y una pierna, 
las pruebas mostraron que la 
espina dorsal y el colón de am
bas estaban unidos, y cada una 
tenía un sólo riñón. El equipo 
que ha elaborado el reportaje 
ha filmado todo el proceso de 
exámenes, escaners y conferen
cias, que culminaron con la se
paración de las gemelas. El re
portaje muestra las difíciles de
cisiones que hubieron de tomar 
los médicos para que las estruc
turas que compartían Dao y 
Duan fueran divididas y re
construidas. Puesto que Duan 
tenía más control sobre la ter
cera pierna, el equipo médico 
decidió que sería para ella, 
mientras que Dao tendría que 
conformarse con una pierna or
topédica. A pesar de todos los 
riesgos, los médicos estaban 
convencidos de que había mu
chas probabilidades de éxito en 
la operación... Hoy, Dao y Duan 
ya no están unidas físicamente, 
aunque ellas, como la mayoría 
de las hermanas gemelas, prob
ablemente serán inseparables. 

en Deauville, donde abrió una 
boutique que pronto revolucio
nó el mundo de la moda. Se 
acercó al mundo de la costura a 
través del diseño de sombreros, 
a los que siguieron jerseys ins
pirados en prendas marineras. 
Su taller de costura, inaugura
do en París en 1916 proyectó al 
mundo vestidos sencillos ador
nados con joyas de fantasía, 
algo nunca visto. Y más tarde 
hizo adaptar los vestidos de 
punto, el vestido camisero, el 
traje negro, la falda plisada cor
ta, el pantalón... y en 1926 di
bujó su primer traje sastre ca
racterizado por la holgura de la 
chaqueta.

carpinteros y un largo etcétera 
de personas convierten el plato 
de la carpa de Prado del Rey en 
un hervidero de voces, idas y 
venidas. Enseguida se hace el 
silencio puesto que se graba con 
sonido directo. Así transcurre 
La Revista, de una manera di
vertida y plácida. Después de 
todo el programa sólo intenta 
eso, que el público lo pase bien.

16,00.- ENCUENTROS
18,00.- SEGOVIA HOY
18,30.- CINE DE TARDE
19,30.- DIBUJOS 

ANIMADOS
20,00.- MUNDO TURISTICO: 

“Oporto y Lisboa no 
se olvidan"

20.30.- SEGOVIA HOY
21,15.-CINE DE NOCHE: “Drácula 

contra Frankestein"
23.00.- SEGOVIA HOY
23.45.- ENCUENTROS

SALA 2
Laborables: 7,30 tarde y 10.30 noche 
Sábadoydomingo: 5,7,30t.y 10,30n.

“DON JUAN
DE MARCO”

El mítico MARLON BRANDO, 
junto a! seductor JOHNNY DEPP

SALA ZULOAGA
Laborables: 7.45 tarde y 10.45 noche
Sábadoydomingo: 5.15. 7.45y 10,45

“ASESINOS”
Un asesino de élite quiere salir.

Otro quiere entrar. Frente a frente 
STALLONE y ANTONIO BANDERAS

M.C.D. 2022
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Anuncios en

EL ADELANTADO
ALQUILERES ▼

OFREZCO vivienda en el campo, a 10 
km. Segovia, a cambiode pequeños tra
bajos mantenimiento. Datos persona
les al apartado de Correos 159, Segovia.

ALQUILO piso. Zona Ambulatorio. 3 
dormitorios. Teléfono 433940 (noches).

SOL
.soi üiouiie ulive, 

i L Económica, sólo 25.000 pts al 
mes, La Lastrilla, Calle Real 
REF: 579

(44 43 32)—।
TRASPASOS ▼

SOI TÜRSMSA IOCRL, 
j kJunto Gobernador Fernández

Jiménez, está instalado y en 
completo funcionamiento.
Ocasión REF: 190

---------- —--------- (44 43 32)—J

COMPRAS ▼

SI DESEA vender su vivienda. MANSI- 
NO INMOBILIARIA se la compra.Teléfo
no 443031.

GANADOS ▼
SE VENDE potra 5 años, raza árabe, 
domada. Teléfono 594587. Nieva.

IMPAGADOS ▼

¿LE DEBEN DINERO? Llámenos. Co
bros Castilla. Teléfono (983) 373718 
(centralita).

TRABAJO ▼

SE NECESITAN oficiales para trabajos 
en la construcción. Teléfono 179668.

SE NECESITA camarero o camarera de 
18 a 25 años. En La Granja. Teléfono 
471867.

SE NECESITA empleada de hogar, de 
9 a 5. Teléfono 429100.

GANE 250.000 mensuales en casa 
montando bisutería. Pida Información 
apartado 839. Córdoba.

SE NECESITA transportista autónomo. 
Vehículo con equipo de frío de -25®. 
Teléfonos 421276-421666.

NECESITO chico-a para compartir piso, 
económico. Calle La Plata. Teléfono 
444490 (mediodía o noche).

CLUB privado deportivo, necesita 
joven para interna. Conocimientos de 
hostelería. Don de gentes. Buena pre
sencia. Sueldo más comisión. 6377501.

EL ADELANTADO DE SEGOVIA ANUNCIOS POR PALABRAS 1
Si usted desea anunciarse en esta sección, puede hacerlo de la siguiente forma: Utilizando el adjunto boletín y 
enviándolo a EL ADELANTADO DE SEGOVIA, calle San Agustín, n9 3, 40001 SEGOVIA (Sección Publicidad)

TEXTO d a t o s  pe r s o n a l e s

■ 1 No mb r e
I I ,। | Dir e c c ió n  

1 1 Po b l a c ió n  
1 ।। j Te l e f o n o n if

__ - _ _______ J Día s  d e  pu b l ic a c ió n

Coste del anuncio: Precio por día 480 pts.+IVA (máximo 10 palabras). Cada palabra más, 48 pts.+IVA (16%).
Calcule el importe e incluya en el envío resguardo de giro postal, telegráfico o talón nominativo a favor 

de EL ADELANTADO DE SEGOVIA
--------------------------------------------------------------------------------------------------- -------------------------------------------------------------------------/

San Agustín, 3 
Teléfono 437261

SE NECESITA conductor-repartidor 
con carnet C-1. Teléfono 424557.

SOLICITO matrimonio o pareja joven 
con buena presencia, para internos en 
club privado deportivo. Ella: hostelería 
y conocimientos de cocina. El: para 
guarda con carnet de conducir. Buen 
sueldo más comisión. Informes: 
6377501. Srta. Sara.

VARIOS ▼
AGENCIA CANTABRIA. 942-612798. 
Contactos serios, esporádicos. Discre
ción. Nivel nacional.

VENTAS ▼

COMPRESORES ABC, venta y repara
ción. Rodamientos Ferber. Teléfono 
426861.

SE VENDE chalet adosado a estrenar, 
en El Sotillo. 4 habitaciones, 2 baños, 
aseo, buhardilla, garaje y jardín priva
do. Teléfono 435648.

OCASION. Vendo piso, exterior, 4 dor
mitorios, en Obispo Quesada, 12. Pre
cio 12.800.000 ptas. Teléfono 422812.

SOI VCNDC FINCA, 
Urbana bien situada, Torreca- 
balleros, 2.000 m2 REF 329 
--------------------------- (44 43 32)—

SOL
SOI VCNDC FINCA, 
Urbana, Fuentemilanos, 600 
m2, ideal para hacer chalet o 
casa REF 332 
----------------------------(44 43 32)—।

?:FINANCIACION PROPIA^

SOL 9,50% FIJOf 
AGENCIA 0/ s

E LA PROPIEDAD INMOBILIARIA /0

C/SAN AGUSTIN. 9 GARANTIA DE FUTURO
TFNO:44 43 32

ESTO NO ES UNA EMERGENCIA
No sólo en los casos extremos necesitamos tu ayuda

ES UNA NECESIDAD DIARIA

HAZTE DONANTE 
DE SANGRE

HERMANDAD DE DONANTES
DE SANGRE DE LA SEGURIDAD SOCIAL
DE SEGOVIA

TARIFA OFICIAL
INSERCIONES

DE 9 A 14 HORAS

SOL
ÁSOl VCNDC RISO,
*k Benidorm, apartamento en la 

playa, acabados estupendos, 
8.200.000 pts, mucho sol, dis
ponible garaje, terrazas feno
menales

<44 43 32)—

.SOI VCNDC LOCAL,
J kPróximo Boceauillas, en carre

tera Burgos, Hostal instalado, 
con 300 m2 por planta, 16 
habitaciones, 3.000 m2 de par
cela, ocasión muchas posibili- te^l^44 43 32>-J

SOL VCNDC OFICINA, 
Mismo edificio de Sol (San 
Agustín, 9), 3 despachos, con
sultas, en planta de calle, a 
estrenar, oportunidad, facilida
des REF 219

<44 43 32)—

SOL VCNDC NAVC, 
6.000 m2, con nave, completa
mente vallada, Hontanares de 
Eresma REF 345
----------------------------(44 43 32)—

SOL VCNDC FINCA,
1 k Urbana, 1.200 m2, vistas fabu

losas, El Sotillo, todos los ser
vicios, ocasión REF: 250

----------------------------- (44 43 32)—

SOL VCNDC FINCA, 
Zona Peñas del Erizo, lindera a 
carretera, 5.000 m2 REF: 390 
----------------------------(44 43 32)—

O OFERTAS EMPLEO 
* i) COMERCIALES

-> INMOBILIARIAS

VENDO piso en San José. 75 mz. Total
mente reformado. Teléfonos 442878
908914805.

SE VENDE leña de encina y roble, seca. 
Teléfono 431513.

LEÑA olivo, puesta domicilio. 957
384352.

GARAJES VENTA
SOL VCNDC GAAAJC, Zona 
José Zorrilla, Conde Sepúlve- 
da, buen acceso, plaza buena 
REF: 648

SOL VCNDC GAAAJC, Junto 
Hotel Los Arcos, buen garaje, 
inmejorable acceso, 1.000.000 
pts REF: 669

SOL VCNDC GAAAJC, En 
zona Santa Eulalia, muy bue
na, fácil acceso REF: 388

SOL VCNDC GAAAJC, Plaza 
doble y cerrada, con agua, 
céntrica, sólo 3.000.000 pts 
REF: 578

SOL VCNDC GAAAJC, Calle 
San Gabriel, garaje 2 coches, 
cerrado completamente, opor
tunidad, 30 m2, 3.000.000 pts 
REF: 585

SOL VCNDC GAAAJC, Junto 
Avenida de José Antonio, en 
venta o alquiler REF 256

SOL VCNDC GAAAJC, En
Madrid, Plaza de España, 
3.200.000 pts, situación inme
jorable

-----------------------------(44 43 32)—

*SOLM:
EXCLUSIVAS

AGENGA DE LA PROPIEDAD INMOBRlARh
A.P.I. 13.672

C/SAN AGUSTIN, 9 TFNO: 44 43 32

- RESOLVEMOS SU CASO
EN EL ACTO

- FINANCIACION HASTA EL 100% 
- SOLUCION ESPECIAL

CAMBIO DE VIVIENDA 
-HASTA 30 AÑOS

SOL-
EL METODO MAS EFICAZ 

PARA EL CLIENTE MAS INTELIGENTE

LOCAL ALQUILFR, Plaza 
San Nicolás, buena fachada y 
situación, con aseo y cierres 
metálicos, 65 m2, muy cuadra
do REF: 484

LOCAL ALQUILCR, c/sta
María De Nieva, aseo y tras
tienda, completamente equipa
do, 45.000 pts, 65 m2 REF: 486

LOCAL ALQUILCR, 210
M2, 150.000 Pts, Calle Estira- 
dores, ámplia fachada 2 calles 
REF: 103

LOCAL ALQUIL6A, cañu- 
elos, puertas blindadas, insta
lado por completo, aseos, 
amplio, despacho, oficina, 
almacén, facilidades REF: 609

LOCAL ALQUIL€Af Opor
tunidad, 210 m2, Ideal para 
almacén o exposición con ofi
cinas instaladas, Calle 
Guadarrama, buenos acaba
dos, 90.000 pts REF: 378

LOCAL AIQUIL6A, san
Lorenzo, C/Las Nieves, cual
quier negocio, 76 m2 calle + 30 
de sótano, 50.000 pts REF: 431

LOCAL ALQUILÍA, Carre
tera de San Rafael, polígono 
industrial, local de 80 m2 REF 
252

LOCAL AL0UIL6A, zona 
Regimiento, 120 m2,
Acometidas de agua y luz, En 
plaza muy buena situación 
REF: 112

LOCAL ALQUILCR, cué- 
llar, bien instalado, 70 m2, 
estuvo ocupado academia REF 
342

IOCRL ALQUILCR, Calle 
Cronista Lecea (Junto A Plaza 
Mayor), excelente escaparate, 
ocasión, 65 m2 REF: 105

LOCAL ALQUILCR, En
Calle Real (Almuzara), sólo 
40.000 pts al mes, total acondi
cionamiento, oportunidad 
REF: 548

LOCAL ALQUILCA, oca
sión, Barrio San José, instala
do y funcionando, 4 grandes 
escaparates acristalados, cual
quier negocio, 100 m2 REF: 
656

LOCAL ALQUIL€A, Insta
lación de lujo, zona San 
Lorenzo, gran escaparate, pre
ciosos local por 60.000 
pts/mes, 85 m2 REF: 662

LOCAL ALQUILCA, 150 
m2, ámplia fachada, Ideal para 
cualquier negocio, en zona 
Ezequiel González REF: 263

LOCAL ALQUILCA, Pica
dero de caballos en provincia 
de Segovia, a 20 minutos, con 
bar, terraza, sólo 60.000 
pts/mes REF: 642

M.C.D. 2022
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Particular

a.

, Gestión inmobiliaria"! Ma n s in O AVAL
AGENCIA INMOBILIARIA

ALZA

*- José Zorrilla, 6

i
CM 
j

-NUEVAS FORMAS- 
DE HACER LAS COSAS

Pza. Mayor, 1 3
Viviendas 
2,3,4 dormitorios, 

garaje

plfqRscr PanicüláT^em 
piso, 4, salón, cocina amueb

Ma n s in O
Tel. 44 30 31

"LA LASTRILLA"
(Junto Ayuntamiento)

44 42 24
Pza. de la Tierra, 4

INMOBILIARIA

44 36 36

CASA YA
ASESORES INMOBILIARIOS 
Enrique López Estebaranz A.P.I. n° 14032 

Ezequiel González, 24 Bajo C 
(Edificio San Roque)

Pisos Venta 14
JUNTO PZA. MAYOR

PISO REFORMADO
2 donnitorios 

Cocina amueblada 
OCASION 7.500.000 PV-260

Urbanizació n co n p iscina 
y zo ñas ajardinadas

GRANDES FACILIDADES
VISITELO EN OBRA 

Ma«awa» de 10 a 14 Horae.

AVAL ALQUILA
Junto Plaza Mayor, 4 , 
dormitorios, 2 Baños _ 
de mármol, parquet, 
calefacción central.

Precioso.
lili 35^ Telf: 44 42 24

AVAL ALQUILA
Gobernador Fernández Jiménez 

5 dormitorios, 1 baño, cocina 
amueblada. Parquet, 2 terrazas.

Ascensor.

ALZA ALQUILA:
Piso Coronel Rexach, 3 donnitorios. 

Calefacción central. Amueblado.
50.000 pts. Telf: 44 36 36

ALZA ALQUILA: 
Piso urbanización Los Castillos, 

3 dormitorios, amueblado. 
65.000 pts. Telf: 44 36 36

CASCO ANTIGUO
APARTAMENTO
Nuevo a estrenar

Cocina amueblada
Oportunidad I2.5OO.OOO PV-331

------ Ma n s in O-------
PISO ALQUILER 

Tel. 44 30 31.
1 dormitorios. El 

Espinar. A estrenar. 
Cocina Amueblada.

VIA ROMA
DUPLEX 3 dormitorios 

Cocina amueblada 
Garaje

VISITELO PV-361

EZEQUIEL GONZALEZ I
PISO 3 dormitorios 
Parquet. Ascensor.

GARAJE PV-364

SANTO TOMAS
DUPLEX 4 dormitorios 

Cocina amueblada 
2 Baños. Garaje

UNICO PY-367

JOSE ZORRILLA
PISO 4 dormitorios 

Cocina amueblada

EXTERIOR PV-319

SAN JOSE
PISO REFORMADO 

4 dormitorios
Cocina amueblada

ex t er io r PV-363

ATENCION INVERSORES 
SAN CRISTOBAL 

a pa r t a me n t o  
Garaje. Jardín. Piscina 

7 500.000 PV-315

TIO PINTADO 
PISO 3 donnitorios 

2 Baños. Garaje 
Gran cocina

J9.000.000 PV-296

-------- Ma n s in O---------
PISO ALQUILER 

Tel. 44 30 31.
2 dormitorios. C/ 
Escultor Marinas.

REFORMADO.

—Ma n s in O---------
PISO ALQUILER 

Tel. 44 30 31.
2 dormitorios. Muerte y 

Vida. Trastero.
AMUEBLADO.

-------- Ma n s in O---------
PISO ALQUILER 
Tel. 44 30 31.

3 dormitorios. Junto al 
Acueducto. Reformado.

A estrenar. A elegir: 
Amueblado o sin 

amueblar. PRECIOSAS 
________ VISTAS.________

---------Ma n s in O---------
PISO ALQUILER 

Tel. 44 30 31.
3 Dormitorios. San 
Cristóbal. 2 baños, 

garaje, trastero.
ECONOMICO.

---------Ma n s in O---------
PISO ALQUILER 

Tel. 44 30 31.
3 Dormitorios. C/ Real. 

CALEFACCION 
INDIVIDUAL.

--------- Ma n s in O---------
PISO ALQUILER 

Tel. 44 30 31.
3 dormitorios. El 

Carmen. Amueblado. 
ECONOMICO.

---------Ma n s in O---------
PISO ALQUILER 

Tel. 44 30 31.
4 dormitorios. C/ 
Independencia. 
Rehabilitado. A 

ESTRENAR.

---------Ma n s in O---------
PISO ALQUILER 

Tel. 44 30 31.
4 Dormitorios. José 

Zorrilla. 2 baños. Cocina 
amueblada.

AVAL ALQUILA
3 dormitorios, amueblado, 

cocina con electrodomésticos. 

José Zorrilla.
^6 Telf: 44 42 24 j 

AVAL ALQUILA / VENDE 

4 dormitorios, 2 baños, 
calefacción central.

Garaje Obispo Quesada.

ALZA ALQUILA:
Piso zona Santa Eulalia, 4 

dormitorios, calefacción central. 
Amueblado. Telf: 44 36 36

ALZA ALQUILA:
Chalet en La Lastrilla, 3 

dormitorios, calefacción gasoil. 
60 m2 de terraza. 80.000 pts.

Telf: 44 36 36

: lu,
.,, s de 500 ofertas ! í 

insulte nuestra iÍE 
ht

Escultor Marinas, 3 - 2
40001 SEGOVIA 

(Junto Caja Rural)

AVAL ALQUILA
Amueblado zona 

Plaza Mayor.

ALZA ALQUILA: 
Piso en Urb. Tio Pintao, 3 

dormitorios, calefacción central. 
Sin amueblar. 60.000 pts. 
Exterior. Telf: 44 36 36

AVAL ALQUILA
C/ La Plata, amueblado 

4 dormitorios, con 
servicios centrales.

AVAL ALQUILA
Conde Sepulveda, 4 
dormitorios, garaje 

opcional.
Telf: 44 42 24

AVAL ALQUILA
Amueblado, 3 dormitorios 

reformado. Calefacción 
individual

AMAL ALQUILA 
Amueblado, 3 dormitorios, 

zona Avenida José 
Antonio.

AVAL ALQUILA
Atico, 2 dormitorios, 
cocina amueblada, 

céntrico.

AVAL ALQUILA
La mejor oficina 

de Segovia.
Telf: 44 42 24

LA SERIEDAD 
ES NUESTRO

ALZA ALQUILA: 
Piso San Lorenzo, 3 dormitorios, 
calefacción central. Sin amueblar. 

55.000 pts. Telf: 44 36 36

LOCALES

ALZA ALQUILA: 
Local en San Lorenzo, ideal 
para banco, 2 plantas. 200 m2 

Telf: 44 36 36

ALZA ALQUILA: 
Local calle Rancho, 120 m2, 

totalmente diáfano.
Telf: 44 36 36

ALZA ALQUILA: 
Local zona Santa Eulalia, 
80 m2. Ideal para almacén. 
70.000 pts. Telf: 44 36 36

ALZA ALQUILA: 
Local en José Zorrilla, 

130 m2 en planta y 150 m2 
en sótano. Telf: 44 36 36

ALZA ALQUILA: 
Local en La Albuera, 85 m2, 
en planta y 40 m2 de sótano. 
Totalmente acondicionado.

Telf: 44 36 36

AMBITO 1 

:Se iyaensu casa- 
-4 la enviamos ce 

55555 g r at is - ?- 
ni,orios salón “MIC u*‘ I Ai-QUILO piso ari • n, cocina, baño. | dormitorios,

MANSITO
INMOBILIARIA 

•NUEVAS FORMAS- 
DE HACER LAS COSAS

AVAL
AGENCIA INMOBILIARIA

44 42 24

ALZA /ALQUILA: 
Local en el Polígono El 

Cerro, 650 m2 en 2 plantas 
con todos los servicios.

Telf: 44 36 36

VÉÉI>ÉFÍS<3'""1‘.f 
íPORTUÑÍDAD Junto Plaza

PISOS A ESTRENAR

Uno, dos y tres 
dormitorios.

Parquet. 
Calef. individual. 
Baño y Trastero. 

Primeras calidades.

José Zorrilla 197 m2 
****♦**♦**♦♦****************** 
José Zorrilla 500 m2 

I: ****************************** 
r'Caiie^amo'mF^

I
CASA YA
layor, 98 m2, 4 dormitó
los, parquet, ascensor, cale- 
iccion central, vistas a Calle 
leal. Precio 18.500.000 ptas. ,***:** *** ***** *** ***** ** 
lañe' Reaí, C ervantes, 86 
12, 2 dormitorios, baño. s%^*^*:**:*************** 
fENDE'''PISÓ"''' Cira ''VÍÍla- 
astin, 110 m2, 3 dormito- 
ios, 2 baños, EXTERIOR, 
;araje, trastero, cocina 
mueblada, parquet. =*********************** 
/e Wd e  Msó? R ‘’ í 20 
q 2, 4 dormitorios, 2 baños, 
:ocina amueblada, calefac- 
:ión individual, trastero. 
;*********************** 
/ENDE PISO, Puente de 
-Iierro, 90 m2, 4 dormitó
los, , calefacción central, 
icasión. 
í*********************** 
/ENDE PISO, San Nicolás, 
1 dormitorios, cocina amue- 
ilada. parquet, trastero. 
*************k********** 
/ENDE'PISÓ" Navafria, 63 
n2, 2 donnitorios, parquet, 
zara je y trastero. 
?******♦**************** 
VENDE PISÓ. Gobernador
Fernández Jiménez, 4 dormi-g 
torios, 2 baños, cocina 
amueblada, parquet.
******************** **** 
VENDE 'risÓriSantoTomas, 
4 dormitorios, 2 baños, coci
na amueblada, parquet, gara
je, trastero.

VENDE CASA

Navafria

ALQUILA /VENDE
^HAVES ''
Polígono de Hontoria 
300 m2. a 2.500 m2.

WiSDBvADOS ADO ¡
I SAN CRISTÓBAL. 167 m2.

VES DE PARCELA 
Palazueíos de Eresma 

986 mí

2 salones. 3 dormitorios. 2 
baños v aseo, garaje, cocina 
amueblada, jardín" privado, 
piscina y tenis comunitario.

**************** ******* 
GARCILLAN. 184 m2?'" sa- 
lon-comedor, 4 donnitorios.
2 baños, garaje, gran jardín g 
privado. A estrenar.

44 4164
CASA YA

ASESORES INMOBILIARIOS

M.C.D. 2022



BURBUJASEL ADELANTADO DE SEGOVIA
PREOCUPACION EN 

LOS CIENTIFICOS
POR EL FUTURO DE 
LA INVESTIGACION

EN ESPAÑA

Las perspectivas 
de un cambio de Go
bierno en España, des
pués de 13 años de ga
binetes socialistas, 
preocupa a la comuni
dad científica españo
la, según afirma el 
investigador Pedro 
Puigdoménech. En el 
último número de la 
revista científica titu
lada “Nature”, Pedro 
Puigdoménech, miem
bro del Departamento 
de Genética Molecular 
del Consejo Superior 
de Investigaciones 
Científicas (CSIC), se
ñala que las propues
tas del Partido Popu
lar (PP) de reducir las 
ayudas a las universi
dades y a las institu
ciones de investigación 
“han producido con
moción en la comuni
dad científica” españo
la. El investigador in
dica también que la ca
lidad, cantidad, orga
nización y dotación 
económica de la inves
tigación mejoró en la 
última década, aunque 
el programa socialista 
“ha dado también 
muestras evidentes 
de estar exhausto, 
desde 1990”. “La frá
gil y joven ciencia es
pañola todavía nece
sita consolidarse, 
agrega Puigdomé
nech y recuerda que 
la actividad científica 
declinó en España en 
el siglo XIX, después 
de un período de cre
cimiento durante el 
reinado de Carlos 
III. Según Pedro 
Puigdoménech, “los 
científicos españoles 
se encuentran preo
cupados por el hecho 
de que la historia 
pueda repetirse nue
vamente en su país”.

■ VISTO Y NO VISTO______  ____

SEGOVIA EN MADERA.— Esteban Santiuste une a su labor profesional como carpintero la faceta 
artística de la talla en madera. Aunque los segovianos ya hemos podido ver en alguna ocasión la belleza 
de sus trabajos, a partir del día 17 y hasta el 31 de noviembre, nuestro paisanos en Cantabria serán los 
que tengan la oportunidad de comprobarlo, en una exposición ubicada en el Mesón Segoviano de 
Santander. Mientras tanto, Santiuste continúa trabajando con gubias y formones.— (Foto: Juan Martín).

■ MISCELANEA

La ultima película de José Luis Cuerda fue rodada en Pedraza 

“Así en el cielo como en la tierra”, 
la historia bíblica en clave de humor
“Así en el cielo como en la tierra”, la última película de José 

Luis Cuerda, recrea en clave de humor la historia bíblica, a 
través de personajes de la España profunda que viven en un 
pueblo que se llama el Cielo.

Madrid (Efe).— En conferen
cia de prensa tras la presentación 
de la película, su director, que 
pasó tres años en un seminario, 
calificó la cinta de “respetuosa y 
tierna”, aunque reconoció que 
para algunos pueda resultar irre
verente o irrespetuosa.

De hecho, Cuerda manifestó 
que el retraso de un año en el 
estreno se debió a los problemas 
surgidos con la primera produc
tora por este motivo. “Dijeron 
que era una película blasfema”, 
indicó.

Esta historia, rodada en la lo
calidad segoviana de Pedraza, 
reúne ajuicio d^Cuerda “ uno de 
los mejores repartos de la histo
ria del cine español, firmaría con 
ellos para todas mis películas”.

Por otra parte, la película es
pañola “Todo es mentira”, diri
gida por Alvaro Fernández, fue 
galardonada con el “premio del 
público” en la VII edición del 
San Juan Cinemafest,de Puerto 
Rico anunciaron ayer los orga
nizadores del evento.

El premio del público se .otor

ga sobre la base de votaciones de 
las personas que asistieron a las 
exhibiciones de medio centenar 
de películas de 20 países que 
figuraron en la cartelera del fes
tival este año.

El protagonista de “Todo es 
mentira”, Coque Malla, visitó 
Puerto Rico con motivo del es
treno del largometraje en San 
Juan y se mostró satisfecho por 
las primeras reacciones de las 
personas que vieron el largome
traje.

El Festival Internacional de Cine 
de Puerto Rico es avalado por la 
Federación Internacional de Prensa 
Cinematográfica (FIPRESCI) y 
este año figuran en cartelera 85 pe
lículas de 30 países.

• El chalé que Luis Rol- 
dán posee en la localidad 
navarra de Cizur fue saca
do ayer a subasta en el Juz
gado de Primera Instancia 
número 1 de Pamplona, 
aunque esta primera licita
ción fue declarada desierta 
al no concurrir ningún 
postor. La juez Raquel 
Fernandino ordenó la pú
blica subasta a instancias 
de la Caja de Ahorros de 
Navarra, entidad que con
cedió un préstamo hipote
cario de casi 17 millones 
de pesetas a la sociedad 
patrimonial del ex-direc- 
tor de laGuardiaCivil, Eu- 
rope Capital, que fue ava
lado por el citado inmue
ble. El chalé, unifamiliar 
de tres alturas, y por el que 
Roldán pagó 22 millones 
de pesetas según él mismo 
dijo en su día, fue tasado 
por el Juzgado en 34 millo
nes, precio al que salía en 
esta primera subasta. Será 
el 15 de diciembre cuando 
tenga lugar la segunda, con 
un tipo de salida de 25 mi
llones de pesetas y, en caso 
de que tampoco en ésta su
basta se adjudique, la terce
ra se efectuará el 15 de ene
ro a tipo libre.

• Un presunto agresor 
sexual de 22 años, que 
manoseaba a sus vícti
mas en una parada de au
tobús próxima a un cen
tro comercial de La Mo
raleja, ha sido detenido y 
reconocido por algunas 
de sus víctimas a conse
cuencia de sus gordas 
piernas, según informa
ron ayer fuentes policia
les. El detenido, identifi
cado como Jesús J.F., ha 
reconocido haber realiza
do tocamientos a unas 
diez mujeres, la mayoría 
de ellas trabajadoras del 
centro comercial a las 
que abordaba por detrás, 
las agarraba por el cuello, 
las tocaba y después salía 
corriendo. El presunto 
agresor, que vestía una 
chaqueta de chandal y 
pantalones cortos de de
porte, esperaba a sus víc
timas a primeras horas de 
la mañana.

FRUTOS DE FRUTOS MADRIGAL
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